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TEMA: EL MISTERIO DEL MANÁ ESCONDIDO
DADO POR EL PASTOR FIEL Y PRUDENTE 

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 9 de agosto de 1997

(Quinta actividad)
Monterrey, Nuevo León, México

Escritura: Apocalipsis 2:17

COMIENDO DEL FRUTO DE LA NUEVA TIERRA
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 6 de marzo del 2000
(Segunda actividad)
Tumbes, Perú
 La evidencia de la tierra nueva es el Hijo del Hombre; 
y el Hijo del Hombre vendrá con Sus Ángeles, y entonces 
pagará a cada uno conforme a sus obras; y el Hijo del 
Hombre enviará Sus Ángeles con Gran Voz de Trompeta, 
y juntarán a Sus escogidos.
	 Hemos	visto	que	todo	en	este	tiempo	final	gira	alrededor	
de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; porque 
ese es el misterio contenido en el Séptimo Sello, en la 
Venida del Señor, la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, la Venida del Señor con un Nombre Nuevo.
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 Y ahora, toda esa revelación divina que gira alrededor 
de la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles, es el 
alimento espiritual para nuestra alma, en adición al 
alimento espiritual de la Primera Venida de Cristo y Su 
Obra de Redención en la Cruz del Calvario.
 Y así es como comemos del fruto de la nueva tierra, y 
decimos: “Verdaderamente el fruto era bueno, conforme a 
como	Dios	lo	prometió;	y	la	tierra	era	buena,	y	fluye	leche	
y miel: el alimento espiritual para nuestras almas, que 
nosotros necesitamos para estar en buena salud espiritual 
y para vivir por toda la eternidad siendo transformados en 
este	tiempo	final,	como	Él	lo	ha	prometido”.	Lo	cual	pronto	
ocurrirá para los que estarán comiendo del fruto de la tierra 
nueva, y estarán comiendo también del Maná escondido. 
Todo	eso	es	la	revelación	de	Cristo	para	este	tiempo	final,	
la revelación de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles llamando y juntando a Sus escogidos con la Gran 
Voz de Trompeta.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice el reverendo William Branham en 
el libro de Las Edades (el libro editado), página 229, dice:

 “190. Sí, yo puedo ver que Dios va a dar una recompensa 
especial a Sus mensajeros quienes han despachado 
fielmente la responsabilidad que Él ha puesto sobre 
ellos. Si ellos han recibido la revelación de la Palabra 
para esa edad y han predicado fielmente en su día, y han 
vivido lo que han predicado, entonces recibirán una gran 
recompensa (y ahí él pone: [WSS] «presentarán su grupo a 
Cristo», escribe ahí nuestro hermano William).
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 191. Ahora, con esta idea en la mente, vea el versículo de 
nuevo: ‘Daré a comer del maná escondido’. Todos sabemos 
que el maná era alimento angélico, fue lo que Dios mandó 
a caer sobre la tierra para Israel durante el tiempo de su 
vagancia (él le pone: [WSS] «peregrinación»). Era alimento 
perfecto (para que vean la palabrita peregrinación allí, en donde 
escribe la partecita arriba ahí: [WSS] «peregrinación»; o sea, 
el hermano Branham dice: ‘vagancia’ y el hermano William 
pone: [WSS] «peregrinación»). Es asombroso cómo era 
que aquel alimento los mantenía en salud perfecta. Nadie 
se enfermó. Fue todo lo que necesitaban. Cuando el arca 
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fue construida, pusieron una cierta cantidad de maná en 
él. Entonces el arca fue colocada atrás del velo, y solo 
el pontífice se atrevía a acercarse al arca, y entonces 
tenía que tener la sangre sacrificial. El Pan del Cielo, 
simbolizada por el maná, un día bajó del Cielo y llegó a 
ser Vida para todos los que creen en Él. Él dijo:
 ‘Yo soy el pan de vida.
 Yo soy el pan vivo que he descendido del cielo: si 
alguno comiere de este pan, vivirá para siempre’.

Juan 6:48-51
 ‘Cuando Él se fue, nos dejó Su Palabra:
 No con solo el pan vivirá el hombre, mas con toda 
palabra que sale de la boca de Dios’.

Mateo 4:4
 192. Su Palabra fue Pan, fue el Maná perfecto, el 
cual, si un hombre viviere por él, nunca morirá. Pero 
inmediatamente después de la muerte de los padres, nadie 
parecía conocer la verdad exactamente bien, y en poco 
tiempo este maná parecía estar escondido de la gente. Pero 
en cada edad Dios empezó a dar de nuevo, por revelación, 
aquello que estaba escondido, hasta que en este último 
día, según Apocalipsis 10:7, un profeta vendrá y revelará 
todos los misterios; y entonces regresará el Señor. Ahora, 
en cada edad, yo digo, los mensajeros recibieron verdad 
escondido, pero no lo recibieron solamente para ellos 
mismos, pero más bien como fue cuando los discípulos 
fueron suplicados a servir pan y pescado a las multitudes; 
Jesús les dio a ellos el alimento quebrado, pero ellos en 
su vez lo dieron al pueblo. Dios da Su Maná escondido al 
vencedor. No puede ser de otra manera. Él no abriría Sus 
tesoros a aquellos que rechazan lo que ya está revelado (y 
él pone ahí: [WSS] «La Iglesia ha vencido y está recibiendo 
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las recompensas»; y más abajito también pone ahí: [WSS] 
«El Maná Escondido = a la Revelación de Jesucristo»)”.

[Rev. José B. Pérez] Y dice…, y en esa partecita ahí abajo, dice:

 “194. Ahora, también hay el pensamiento de la 
participación futura del maná escondido. Yo pienso que 
será la participación eterna de la revelación de Jesucristo 
en las edades eternas venideras”.
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá, en el próximo extracto:

EN LA PRESENCIA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 24 de diciembre de 1992
Cayey, Puerto Rico
	 Él	 está	 visitándonos.	 Él	 ha	 visto	 la	 aflicción	 de	
los	 latinoamericanos,	 Él	 ha	 visto	 el	 sufrimiento	 de	
todos	 nosotros:	 latinoamericanos	 y	 caribeños;	 y	 Él	 ha	
descendido y está con nosotros visitándonos en Su última 
manifestación, antes de comenzar la gran tribulación y 
luego el Reino Milenial.

[Rev. José Benjamín Pérez] Vean cómo allí él lo pone: que 
antes de la tribulación solamente hay una última manifestación; 
es la manifestación del Ángel del Señor Jesucristo, del profeta 
mensajero dispensacional con el Mensaje del Evangelio 
del Reino; Mensaje dispensacional que contiene la fe de 
transformación y de rapto.
 No hay otro mensajero dispensacional, no hay otro mensajero 
de edad; con ese mensajero es que entramos al Milenio y a 
eternidad; a la Cena de las Bodas del Cordero, al Milenio y a 
la eternidad. Es un Mensajero eterno, con un Mensaje eterno y 
con un pueblo eterno. Así que en eso estamos bien claros.
 Nuestro hermano Miguel en esta semana, pues, recalcó en 
todos lugares donde fue, y nos estuvo hablando de que luego 
del mensajero que Dios ha enviado en nuestro tiempo, nuestro 
amado hermano y amigo William Soto Santiago, no hay otro 
mensajero. ¡Y eso es ASÍ DICE EL SEÑOR! Eso es así. Eso es 
conforme a la Palabra.
 En un mensaje que estaba leyendo yo del 1982 (y nos dice 
algo allí que quería compartir con ustedes; no lo iba a leer, pero 
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lo quiero compartir con ustedes), en el mensaje “COSAS QUE 
DEBEN SUCEDER PRONTO”, nos dice…, predicado el 7 de 
febrero del 1982 aquí en Cayey, Puerto Rico:

 [WSS] Bueno, Dios les bendiga a todos, Dios les guarde; 
y será hasta la próxima ocasión en que estaré nuevamente 
con ustedes; y el hermano Bermúdez será el predicador 
del	próximo	domingo.	Él	dice	que	él	no	predica,	que	él	no	
sabe; pero ustedes saben que él sí sabe lo que habla, que él 
conoce bien el Mensaje; y es la persona más instruida, más 
conocedora, del Mensaje de esta hora (yo le digo “Amén” a 
eso); y es la persona que Dios ha puesto a mi lado para todo 
el trabajo en la América Latina, y también en otros países 
cuando haya que trabajar en otros países.
 Así que nosotros le apreciamos, sabemos el ministerio 
que hay en él; le apreciamos mucho, le ayudamos en todo: 
orando por él; y también le ayudamos materialmente, para 
que él siga adelante con ese ministerio que Dios puso en 
sus hombros. (Y todos los ministros unidos con él ayudándolo 
en todos estos viajes también, materialmente, orando por él 
también en toda esta labor que el misionero Miguel Bermúdez 
Marín está llevando a cabo).
 Y sabemos (dice el hermano William) que algún día le 
van a confundir a él con un profeta. ¿Saben ustedes que 
a Aarón lo confundieron también con un profeta? Pero 
el profeta era Moisés. Aarón era el ayudante de Moisés y 
era profeta de Moisés, porque decía lo que Moisés decía 
(el hermano Miguel también es así, él dice lo que el mensajero 
dice; y así somos todos los ministros; y debe ser así, y también 
todos los hermanos). Bueno, ahí lo dejamos. Por eso lo van a 
confundir a él con un profeta en muchos países, en muchos 
sitios. Pero eso está bien, eso no es ningún problema.
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[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Así pueden confundir también a otro 
pastor, a otro ministro, al hermano Miguel (como dice él), a mí 
o a otro; pueden confundirlo con un profeta; pero no es así. 
Estamos conscientes que hay un solo profeta; y el profeta es el 
Ángel del Señor Jesucristo. Él ahí dice: [WSS] «Pero eso no 
es ningún problema», ¿ve? No le busquemos problemas a 
esas cosas. Mejor seguimos escudriñando, repasando; porque, 
como él decía, nuestro hermano William, que nos dejó allí (que lo 
sacamos en un marcador): [WSS] «El Mensaje ha sido dado. 
Ahora les corresponde repasar». Así que aprovechamos 
mejor el tiempo en repasar y continuar repasando el Mensaje 
que Dios nos ha traído por medio del Ángel del Señor Jesucristo, 
William Soto Santiago.
 Y a veces le bombardean ahí al hermano Miguel con muchas 
cosas: “No, que aquí están diciendo esto, aquí están diciendo lo 
otro”. ¡Chacho1, vamos a orar por el hermano Miguel! Dejen de 
estar llevándole cosas, e interpretaciones de una cosa y de otra.
 El hermano Miguel tiene una labor muy importante, y 
debemos aprovechar ese ministerio que Dios le ha puesto para 
beneficio y ayuda de todos los ministros, de todos los hermanos. 
Y no vaya a ser que ya los poquitos vellos que le quedan a él 
de…
 Me acordaba yo cuando en una ocasión el hermano William 
me dice: [WSS] “Benjie, ¿sabes cómo el hermano Miguel 
sabe si está…, si le toca afeitar?”. Y el hermano William me 
decía: [WSS] “Tú sabes que nosotros pues hacemos así, y 
chequeamos ahí, usamos todos los dedos para ver si…: ‘Uy, ya 
me toca afeitarme’”. Pero, el hermano Miguel, él le dijo ahí (yo 
no sé si se acuerda el hermano Miguel de eso): [WSS] “Miguel, 
¿cómo es que tú haces a ver si sabes que estás ya… que te 
tocar afeitar?”. Y el hermano Miguel hacía así con el dedito. Sí, 

1  “Chacho”: Expresión puertorriqueña para decir “muchacho”
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porque (el hermano William ahí se reía), porque él no tiene esa 
(vamos a decir) esa dificultad de tener que estar afeitándose 
como nosotros. Él por lo menos no tiene una navaja; él decía 
que le duraba una gira completa ¡y cuidado!2 (yo creo), ¡o más! 
En cambio nosotros tenemos que estar cambiando la navaja a 
cada ratito, porque se embota.
 Pero no vayamos a quitarle esos poquitos de pelo que le 
salen a él en la barba con todas estas cosas, y tratar de…: 
“Mira, hermano Miguel, esto por acá”. Mejor vamos a ayudarlo, 
vamos a traer con él toda la ayuda posible para que él sea 
de…, continúe siendo de ayuda para el pueblo; y lo que vamos 
a hacer mejor con él es orar por él; no bombardearlo (como 
decimos) con cosas: “Que dicen por aquí y dicen por allá”.
 Mejor, que el tiempo que él está sacando para visitar a los 
países, para estar con las congregaciones, sea de crecimiento 
espiritual y de armonía y de amor; porque eso es lo que le 
agrada al Señor: que Su pueblo, cuando Él lo vea, lo vea unido 
en amor divino. Y estaremos orando siempre por el misionero 
Miguel Bermúdez Marín, para que Dios lo mantenga sano y lo 
mantenga fuerte.
 Bien, continuamos aquí. Quería compartir con ustedes esa 
partecita de ese extracto. Dice:

[Continúa]
         

 (…) y luego el Reino Milenial.
 Él	en	Su	amor	infinito	está	con	nosotros	para	iluminar	
a Su pueblo, para resplandecer en el Lugar Santísimo de 
Su Templo espiritual, para que así todos los que ahí están 
—porque pertenecen a ese lugar— reciban la revelación 
de Su Luz, la revelación de Su Venida al Lugar Santísimo, 

2 “¡y cuidado!”: “y puede que más”
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como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor 
de señores, y Juez de toda la Tierra; y así reciban la fe 
para ser transformados y luego raptados; y que también 
coman	del	Maná	escondido	que	Él	prometió	darles	a	los	
vencedores.
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Sábado, 5 de marzo de 2022
Cayey, Puerto Rico

Reunión de Ministros en Chile
Rev. José B. Pérez

 Muy buenas tardes. Un saludo muy especial al misionero 
Miguel Bermúdez Marín, y a todos los hermanos, ministros y 
colaboradores, que se encuentran hoy sábado, 5 de marzo de 
este año 2022, reunidos allá en La Florida, Santiago, Chile, en 
la congregación que pastorea el reverendo Patricio Lara.
 Es realmente un gran privilegio poder saludarles y expresarle 
mi agradecimiento por todo lo que están haciendo en favor de la 
Obra del Señor, y también en favor de La Gran Carpa Catedral, 
en la cual estamos brazo a brazo todos, en oración, y también 
aportación, y también en trabajos físicos, para que esté todo 
completamente terminado; y así, el anhelo que todos tenemos 
por dentro: que es el ver cumplida plenamente la Visión de La 
Gran Carpa Catedral. Y sabiendo que en ese tiempo será el 
tiempo de la resurrección y el tiempo de la transformación.
 Ahora nuestro tiempo lo estamos aprovechando recibiendo 
el Mensaje de Gran Voz de Trompeta, el Mensaje que nos ha 
traído Dios por medio de Su Ángel Mensajero William Soto 
Santiago, profeta mensajero dispensacional, cumplimiento del 
Ángel que era diferente a los demás, que trae el Séptimo Sello, 
lo cual es la Venida del Señor.
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 Recibiendo a Su mensajero recibimos el contenido del Título 
de Propiedad por medio de ese Mensaje que nos ha traído, y así 
va siendo restaurado nuevamente a la raza humana la Herencia 
que Él ha prometido darle a Sus hijos.
 Pues lo que perdió allá Adán, en el Huerto del Edén, a 
nosotros en este tiempo, a la raza humana en este tiempo, a 
los hijos de Dios, le es restaurada nuevamente la Herencia, el 
Título de Propiedad; nuevamente estará en los hijos de Dios; y 
así establecer el Reino del Mesías en este planeta Tierra.
 Es un privilegio y una bendición poder estar escuchando, 
recibiendo, creyendo, ese Mensaje que contiene todo lo que está 
escrito allí, en ese Libro sellado con siete Sellos. Recibiendo 
ese Libro, recibiendo ese Mensaje, estamos recibiendo todo lo 
que vamos a necesitar para nuestra adopción.
 Hay un escrito del hermano William, que se los voy a pasar 
por allí para que lo tengan y lo puedan ver. Él lo predicó, ese 
mensaje donde escribió eso, es “LA BENDICIÓN DE RECIBIR 
A UN PROFETA”. Fue en Buenos Aires, en Argentina.
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 Dice arriba la Escritura como base, que tenían allí, era San 
Mateo 10:41, y es la primera Escritura en ese estudio bíblico:
 “El que recibe a un profeta por cuanto es profeta, 
recompensa de profeta recibirá; y el que recibe a un justo 
por cuanto es justo, recompensa de justo recibirá”.
 Y él pone, abajo de eso: «WSS - El que recibe a Elías, 
Moisés y al Mesías, recompensa de la restauración del 
Reino recibirá, la adopción recibirá».
 ¡Mira qué tremendo!, esas palabras tan hermosas que 
el mensajero escribió allí. Y verdaderamente somos más 
que bienaventurados, somos personas que Dios vio desde 
antes de la fundación del mundo, las cuales recibirían a este 
profeta dispensacional. Recibiéndolo a él estamos recibiendo 
esa recompensa de la restauración. ¡¿Sabe lo que es eso?! 
Estamos recibiendo la recompensa de la restauración del Reino, 
y la adopción, recibiéndolo a él. Es verdaderamente una gran 
bendición la que Dios…, nos ha tocado, nos ha permitido tener 
en este tiempo final: “El que recibe a un profeta, recompensa de 
profeta recibirá”.
 Y nosotros podemos decir: “Nosotros hemos recibido al 
profeta dispensacional de este tiempo: William Soto Santiago; 
por lo cual, ¡vamos a recibir la recompensa de la restauración 
del Reino!, ¡y la adopción también la vamos a recibir!”.
 Palabras textuales de él, escritas allí. Nosotros a eso 
le decimos: “¡Amén!”. Por eso las cuerdas nos han caído en 
lugares deleitosos y grande es la heredad que nos ha tocado.
 Que Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Dios te bendiga, hermano Miguel, grande y poderosamente. 
Sabes que siempre estoy orando por ti; y yo sé que tú estás 
orando por mí; y todos los ministros orando los unos por los 
otros; hasta obtener la Gran Victoria en el Amor Divino, la cual 
ya está profetizada. Ya está… eso ya está, desde antes de 
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la fundación del mundo ya está así: que vamos a obtener la 
victoria.
 Así que con nuestra mirada puesta en las promesas, con 
nuestra mirada puesta en la tierra prometida del nuevo cuerpo, 
vamos a seguir adelante, siguiendo el Arca del Pacto, la Palabra. 
Que, siguiendo la Palabra: vamos a obtener esa Gran Victoria.
 Y recuerden que esa Gran Victoria es en el Amor Divino. 
Así que: que el amor reine y continúe reinando en vuestros 
corazones.
 Dios me los bendiga, Dios los guarde, y muchas gracias por 
esta oportunidad, que me permiten saludarles y compartir con 
ustedes este pequeño extracto del hermano William, escrito allí 
por él (ya les pasaré la fotito para que la pongan en el televisor), 
y así compartir estas líneas tan hermosas que él escribió allí 
en este estudio bíblico de “LA BENDICIÓN DE RECIBIR A UN 
PROFETA”.
 Dios les bendiga y Dios les guarde. Muchas gracias, 
hermano Miguel, por esta oportunidad; y continúen pasando 
una tarde alegre, feliz; y contentos y agradecidos a Dios que 
nos permite ver, entender y comprender el Programa Divino 
correspondiente a nuestro tiempo.
 Oren mucho por nuestro hermano Miguel el día de mañana: 
que Dios lo use grandemente, y lo mantenga sano, lo restaure 
completamente, porque lo queremos ¡bien!, tenerlo bien con 
nosotros, hasta la transformación, porque él ha sido es y será 
siempre una bendición grande para el pueblo de Dios.
 Dios les bendiga a todos.
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[Rev. José B. Pérez] Y si los hermanos pueden, con la cámara 
que está allá pueden tomar una vista así desde la entrada, para 
que vean esa parte ahí que es la que estamos trabajando. Esa 
parte ahí de la verja de entrada, todito eso, todavía allí va un 
trabajo, pero hay una serie de permisos y vistas públicas y todo 
eso que se están llevando a cabo para esas labores que se 
van a estar llevando a cabo ahí, pero con lo que corresponde 
a nosotros, pues ya vamos adelantando toda esa parte ahí de 
la entrada. Después prepararemos algún videito para que vean 
toda esa labor que se está llevando a cabo.
 Y todos somos parte de esa labor, todo lo que deseamos 
es que Dios cumpla las promesas, nuestro deseo es que Dios 
cumpla la Visión de la Carpa; no hay otra finalidad. La finalidad 
es que Dios cumpla Sus profecías dadas por medio de los 
profetas, dadas por medio del hermano Branham, y dadas por 
medio de Su Ángel Mensajero William Soto Santiago.
 Esa es la finalidad que tenemos en el corazón: la plenitud 
del Espíritu Santo en nuestras vidas, para ser transformados. 
No hay otra finalidad. La finalidad es ser igual, a imagen y 
semejanza de nuestro amado Señor Jesucristo.
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TEMA:  LOS SECRETOS QUE DIOS GUARDÓ
DEL MISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO 

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 10 de agosto de 1997

(Segunda actividad)
Monterrey, Nuevo León, México

Escritura base: Apocalipsis 5:1-7 / Apocalipsis 8:1

LO QUE HEMOS VISTO Y OÍDO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de julio de 1974
Ponce, Puerto Rico
 Ahora fíjense, cuando se toma no el pensamiento 
humano sino el pensamiento divino —y ese pensamiento 
divino solamente puede ser traído por parte de Dios a 
través	 de	 revelación,	 a	 quien	 Él	 quiere	 darlo—,	 vemos	
entonces una cosa muy importante, que usted nunca debe 
perder de vista:
 Los intelectuales, los teólogos, los sabios, siempre 
tienen una mente muy desarrollada, porque estudian 
para desarrollar su mente, su intelecto; y esos siempre 
son los que tuercen la Palabra de Dios dándole su propia 
interpretación.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice el hermano Branham en la 
página 202 [Los Sellos]:

 “54. Dios moró con nosotros en la carne. Él fue la 
Palabra. Antes de ser una palabra, es un pensamiento; 
y un pensamiento tiene que ser creado. Bien. Entonces 
los pensamientos de Dios llegaron a ser creación cuando 
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fueron hablados por la Palabra. Así es cuando Él se 
presenta a usted como un pensamiento y le es revelado; 
todavía es un pensamiento hasta que usted lo habla.
 55. Por eso, sucedió con Moisés que salió a orar y a 
su derredor estaba esa Columna de Fuego; y Dios dijo: 
‘Ve, alza tu vara hacia el oriente ([WSS] «La Palabra 
creadora») y llama las moscas’. No había ni una mosca. 
Pero él salió y alzó la vara, y dijo: ‘Vengan las moscas’. 
Todavía no había ni una mosca cuando él regresó a su 
casa. El pensamiento de Dios ya había sido hablado, ya 
era una palabra; y ahora tenía que cumplirse.
 56. ¿Ahora entienden mejor lo que dijo Jesús?: ‘Si 
dijereis a este monte…’. Él no dijo: ‘Si yo dijere’. Más bien 
dijo: ‘Si dijereis a este monte, pásate a la mar’. Entonces 
en los días de Moisés, me imagino, la primera cosa que 
salió sería unas moscas grandes, y después de un rato 
había tres kilos de moscas por cada metro cuadrado. ¿De 
dónde vinieron? Dios las creó. ¿Lo entiende usted?”. 
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[Rev. José B. Pérez] Y así, en estos días me pasaron un pedacito 
de un video, de cuando el hermano William allí habla de que en 
la noche él había recibido algo de parte del Señor. ¿Ven cómo 
el pensamiento de Dios viene al profeta?, y el profeta capta eso, 
y lo habla entonces al pueblo. (Y lo pueden poner, es cortito, 
pueden colocar ese…). Lo prepararon así:

[VIDEO] : “EL LIBRO EN LA MANO DEL ÁNGEL FUERTE”, 
domingo, 12 de junio de 2005, Goiânia, Goiás, Brasil.

 [WSS] Lo importante no va a ser cuántos estaré 
cumpliendo, sino qué ciclo de mi vida estará terminando, 
y qué ciclo de mi vida estará comenzando.
 Si Dios me lo permite, lo daré a conocer, si no, lo 
dejaré aquí escrito; pues está aquí escrito; porque anoche 
estuve recibiéndolo, todo lo relacionado a los ciclos de mi 
vida…

[Rev. José B. Pérez] ¿Ven cómo reciben los profetas esa 
revelación divina de parte de Dios dada al profeta, y el profeta 
lo transmite entonces al pueblo; cuando lo habla, ya viene a ser 
(ese pensamiento), Palabra hablada de Dios por medio de un 
profeta.
 
En el mensaje “LA PALABRA PROFÉTICA DADA POR EL 
ESPÍRITU DE LA PROFECÍA”, predicado el 30 de diciembre 
de 2002 (esto fue aquí en Cayey, Puerto Rico), dice:

 [WSS] (Pág. 5) Por lo tanto, así como vino el Espíritu 
de Dios manifestado en el Arcángel Gabriel para traer 
la revelación a Daniel, la cual él escribió…; vean, los 
profetas escribían toda la revelación que Dios les daba; y 
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los que no la escribieron, pues no se sabe qué fue lo que 
Dios les habló.

 [Rev. José B. Pérez] Y más adelantito también nos dice, en 
la página 8:

 La Palabra profética siempre tiene que ser escrita 
luego que es dada por el Espíritu de Dios al mensajero, al 
profeta que Dios envía.
 Y ahora, el libro del Apocalipsis es la Palabra profética 
dada por el Espíritu Santo a través del Ángel del Señor 
Jesucristo a Juan el apóstol.

 [Rev. José B. Pérez] Y también en la página 21 dice:

 Ahora, todo tiene que estar escrito. Cristo, por ejemplo, 
en Su ministerio decía: “Escrito está (y decía): No solo de 
pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la 
boca de Dios”1.
 Por eso es tan importante que LA PALABRA 
PROFÉTICA	 DADA	 POR	 EL	 ESPÍRITU	 DE	 LA	
PROFECÍA sea escrita.

 [Rev. José B. Pérez] Y eso nuestro hermano Miguel lo ha 
agarrado bien, porque él… todo, las imprentas y todo eso, es 
muy importante para que toda esa Palabra quede escrita. Por 
eso está sacando él estos libros muy importantes de “Quédese 
con la Palabra”.

 Y ya tenemos muy adelantado todo el sistema de 
impresión, todo el sistema para escribir. Por lo tanto, ya 

1  San Mateo 4:4
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podemos escribir, ya sea con un lápiz, con un bolígrafo 
o con una maquinilla eléctrica o con una computadora; 
y luego colocarlo todo en el sistema de imprenta, de 
impresión, y sacar toda esa Palabra profética traída por el 
Espíritu de la Profecía, colocarla en folletos y en tomos, 
en libros, para que todos puedan leer…

[Rev. José B. Pérez] Más adelante dice (pág. 22):

 Vean ustedes, cuando Dios le hablaba a Moisés, 
le	 decía:	 “Escribe,	 escribe	 todo	 esto	 para	 el	 pueblo”.	Y	
después dijo al pueblo: “Y ahora ustedes las leerán para 
ustedes, las leerán también a sus hijos y a los hijos de sus 
hijos, las enseñarán a ellos2; y para el rey le sacan una 
copia directa, una copia de esta Ley, la sacan del original; 
y se la dan al rey ¡para que todos los días la lea!, para que 
no se aparte de Dios, para que tema a Dios3”.
 ¿Ven? Así que al rey le mandó a leer todos los días. Y 
si el rey tiene que leer todos los días la Palabra, ¡cuánto 
más nosotros! (Dice ahí nuestro hermano William).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en este extracto de 
este mensaje, dice:

 Porque por más que su mente humana suba al nivel 
más alto que puede subir una mente humana a través de los 
estudios universitarios, nunca podrá subir a la altura de la 
mente de Dios; porque todavía sigue diciendo la Palabra: 
“Mis Pensamientos no son vuestros pensamientos, mis 

2  Deuteronomio 6:6-9, 11:18-21

3  Deuteronomio 17:18-20
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Pensamientos	son	más	altos	que	vuestros	pensamientos”4. 
Así que, por más que estudien, no pueden subir a la altura 
del pensamiento de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Pero para nosotros, los escogidos de cada 
edad, de cada dispensación, Dios nos permite llegar a ese 
conocimiento por medio del mensajero que Dios tiene para cada 
tiempo, para cada edad, y para cada dispensación; y somos 
los bienaventurados que reciben esa Palabra, ese pensamiento 
que viene al profeta.

LA DESCRIPCIÓN PROFÉTICA DEL
HIJO DEL HOMBRE PARA EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 29 de agosto de 1999
Monterrey, Nuevo León, México
 Y ahora, veamos la página 472, del libro de Los Sellos. 
Recuerden que el Séptimo Sello, es la Venida del Señor, 
la Venida del Ángel Fuerte que desciende del Cielo, la 
Venida del Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19:
 “164. Noten bien el Mensaje del tiempo del fin (este 
Sello)… Él nos ha revelado los seis Sellos, pero no dice 
nada del séptimo. El Sello del tiempo del fin, cuando 
empiece será algo completamente secreto, según la 
Biblia”.
 O sea que el comienzo del Séptimo Sello, el comienzo 
de la Venida del Ángel Fuerte que desciende del Cielo, 
el comienzo de la Venida del Jinete del caballo blanco de 
Apocalipsis 19, el comienzo de la Venida del Ángel que 
era diferente a los demás, el comienzo de la Venida de 
Cristo, el Ángel Fuerte que desciende del Cielo, viniendo 

4  Isaías 55:9
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en el Día Postrero en medio de Su Iglesia, manifestado en 
carne humana, en un hombre del Día Postrero: en el Ángel 
del Señor Jesucristo, ¿será qué? Un secreto por completo, 
el comienzo.

[Rev. José B. Pérez] Y yo les había hablado en estos días…, 
y encontré un videíto que habían grabado cuando estuvimos 
allí en el Tabernáculo Branham en una ocasión; creo que fue 
la segunda ocasión, o la primera, que él nos había enviado y 
después nos dijo: [WSS] “Vayan otra vez”; y allí, el que está 
a cargo de enseñar…, porque ellos tienen como un tour para 
ir uno visitando los lugares, y es Jerry Jones, esposo de Rita, 
la que cuidaba a los hijos del hermano Branham cuando eran 
pequeños.
 Y entramos a la oficina del hermano Branham, donde él 
estudiaba; y el hermano (salió de él), empezó a contarnos que 
cuando el hermano Branham, luego de regresar de ese evento 
de ahí del 28 de febrero, él les dijo a ellos que los ángeles, 
cuando él llegó, ya estaban allí. Y yo le pregunté otra vez: 
“¿Qué fue lo que usted dijo? Desde cuándo era?”. Y ahí eso 
quedó grabado, para que vean el testimonio de ese hermano, 
de que los ángeles ya estaban allí.
 Y de seguro ese Ángel que era diferente a los demás, de 
segurito estaba primero, porque ustedes conocen bien cómo es 
el hermano William de madrugador y que le gusta llegar siempre 
a tiempo.
 Y en la Visión de la Carpa, en ese cuartito de madera, 
el hermano Branham vio cómo la Columna de Fuego bajaba 
al cuartito de madera, y vio cómo esa hermana salió (la que 
metieron por la camilla), salió sana.
 ¿Ve? Ya estaba funcionando todo antes que el hermano 
Branham bajara allí al cuartito con el Ángel. Y él me dijo: [WSS] 
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“Benjie, allí voy a estar con los siete ángeles”. ¿Ve? Pero él…; ya 
había un ministerio allí, operando en favor de la Iglesia.
 Si ya lo estaban esperando allí en la nube, o sea, en ese 
lugar donde él fue… En “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL 
MONTE?” dice que estaban los siete ángeles allí parados, al 
frente; y él el número ocho. Ya estaban allí. Pero ahí, uno viene y 
trae eso acá, cuando él me decía: [WSS] “Hazte eso así ahí, y pon 
esto aquí, esto allá, pues, que allí vamos a estar los ocho”, Pero 
antes que el hermano Branham bajó ya estaba en función ese 
poder divino en medio de la Iglesia, ya todo estaba funcionando; 
y luego bajó el hermano Branham. Y allí el hermano William me 
dice: [WSS] “Y eso te habla de resurrección”. Porque él no podía 
bajar, él hacía los pies tratando de bajar y no podía bajar, ¿ve? 
Estaba en la sexta dimensión, pero ya estaba funcionando todo.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver el videíto5:

[Hno. Jones]
 Well see, LIFE magazine, came out with it six weeks later.
 Mire, la revista “LIFE magazine” publicó eso seis semanas 
después.

  So, Brother Branham wasn’t aware… he was aware of the 
angels came in because he knew he was caught up with 
them

  El hermano Branham estaba consciente de que los ángeles 
vinieron, porque él supo que fue subido con ellos,

 but he didn’t know that it had been photographed
 pero él no supo que eso había sido fotografiado.
5  [Conversación con el Hno. Jerry Jones, esposo de Rita Jones, durante la 
visita del Rev. José B. Pérez al Tabernáculo Branham, en Jeffersonville, Indiana, 
Estados Unidos –Ed.]
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[Rev. José B. Pérez]:
  ¿Cuánto tiempo estuvieron esperándolo?, que quizás no lo 

escuché, no lo entendí.

[Hno. Jones]
 He told him they had been waiting more than a week
   Le dijeron que lo habían estado esperando ahí hacía más 

de una semana.

[Rev. José B. Pérez]
 ¿Los siete ángeles?

[Hno. Jones]
 I don’t know how brother Branham knew…
 No sé cómo el hermano Branham supo eso…

  But he… at that time He told him that the angels had been 
waiting more than a week…

  pero el hermano Branham en ese tiempo les hizo ese 
comentario [a los hermanos ahí], que los ángeles habían 
estado esperando más de una semana.

 [ Les hizo ese comentario a los hermanos que fueron de 
cacería].

  And I hadn’t heard that until somebody put it in a video… 
brother Gene Norman…

  Y yo no había oido de eso hasta que alguien lo puso en un 
video... el hermano Gene Norman...
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[Rev. José B. Pérez] Después lo vamos a poner en el estudio, 
para que vean exactamente la traducción…, pero ya hacía una 
semana, dice, varias semanas, que estaban ya allí, les decía 
nuestro hermano Branham; y por ese tiempo, ustedes saben 
dónde se encontraba el hermano William: estaba donde tenía 
que estar: en unas montañas en Lares, aquí en Puerto Rico.

Y sigue diciendo:

 El comienzo de la Primera Venida de Cristo, fue de 
cerca de 30 años que el pueblo hebreo estuvo ignorando 
lo que estaba sucediendo en cuanto a la Venida del Señor; 
aunque las señales en el cielo fueron vistas, los anuncios 
fueron hechos, pero no entendieron.
 Luego comenzó el ministerio de Cristo, ese ministerio 
como	Cordero	de	Dios,	de	tres	años	y	medio,	y	al	final:	
seis meses antes fue adoptado. Y luego, siendo adoptado, 
llevó a cabo la Obra de Redención en la Cruz del Calvario.
 Recuerden que la Obra siempre es llevada a cabo con 
la adopción. Y ahora, por 30 años, aproximadamente, fue 
un secreto la Primera Venida de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos nos dice, en la 
página 380 (solamente les quiero mostrar lo que él escribió allí, 
pero voy a leer de dónde él lo…). Dice:

 “[269]. El Ángel estaba al lado de Cristo, y se fijaba 
bien para ver si cada nombre estaba escrito en el Libro de 
la Vida (¿Y cuál es el Libro de la Vida? El Título de Propiedad. 
Y abajo, ahí lo pone abajo, él dice: [WSS] «Adoptará un hijo, 
a Su Ángel, y le dará el Título de Propiedad»)”.
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 ¿Ve? Ya es una Obra de adopción, como lo fue con 
Jesús en la Primera Venida.

[Rev. José B. Pérez] Dice:

 Y ahora la Segunda Venida de Cristo, la Venida del 
Ángel Fuerte que desciende del Cielo, la Venida del Ángel 
que era diferente a los demás, la Venida del Séptimo Sello, 
dice: 
 “… cuando empiece será un secreto por completo, 
según la Biblia. Pero antes de conocer eso… Recuerden 
Apocalipsis 10:1-7: que al fin del Mensaje del séptimo 
ángel TODOS los misterios de Dios serían conocidos. 
Estamos en el tiempo del fin —la apertura del Séptimo 
Sello (o sea, el tiempo del Séptimo Sello).
 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: ‘Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas’, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero 
ahora lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno 
pensaría que una cosa tan tremenda sería revelada allá 
en el Vaticano, pero más bien viene como vino Juan el 
Bautista, y viene como el nacimiento de nuestro Señor, 
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¡allá en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora está a la 
mano! ¡Aquí estamos! ¡Oh hermanos!”.
 Ahora, viene como Juan el Bautista; dice: “… pero 
más bien viene como vino Juan el Bautista, y viene como 
el nacimiento del Señor Jesucristo”.
 ¿Cómo vino Juan el Bautista? Vino como el Elías que 
tenía que venir en esa ocasión, manifestando el ministerio 
de Elías por tercera ocasión.
 ¿Y cómo vendrá Cristo, el Ángel del Pacto, el Ángel 
Fuerte que desciende del Cielo? Vendrá manifestando 
el ministerio de Elías por quinta ocasión, y también el 
ministerio de Moisés por segunda ocasión, y el ministerio 
de Jesús por segunda ocasión; así es que viene como Juan 
y viene como Jesús.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje “¿POR QUÉ 
CLAMAS? ¡HABLA!”6, ya al final de todo el mensaje (este 
mensaje es muy tremendo) dice… esto es parte de la oración:

 “319 Dije algunas cosas que no pensé que las iba a 
decir (dice el hermano Branham), pero ya están dichas. Eso 
es un regaño para mí. Me he encontrado yo mismo en el 
camino que no creí que estaba, pero me he encontrado 
culpable de clamar siempre, en lugar de hablar.
 320 Dios me ayude de esta hora en adelante, para ser 
un siervo más consagrado.
 321 No únicamente a mí; oro por ustedes también. 
Que juntos, como el Cuerpo de Cristo, llamado a salir 
del mundo, preparándonos para la tierra prometida, que 
Dios me dé valor para hablar la forma, hacer el camino 

6  63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, pág. 47, párrs. 319-321
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claro, de modo que ustedes no pierdan la pista. Lo diré a 
ustedes por la gracia de Dios”.

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos ayude a todos a seguir el 
Arca, la Palabra.
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Martes, 8 de marzo de 2022
Cayey, Puerto Rico

Reunión de Ministros en Buenos Aires, Argentina
Rev. José B. Pérez

 Bendecimos el Nombre de nuestro Padre celestial, y estamos 
tan agradecidos a Él por Su amor, Su misericordia, que ha 
tenido con cada uno de nosotros, que nos concede vivir en este 
tiempo tan maravilloso, conocer Su Programa correspondiente 
a nuestro tiempo; y ser parte de ese Programa, ser actores de 
ese Programa; y ser los escogidos que recibirían el Mensaje, la 
Palabra, que Dios nos ha traído por medio de Su Ángel Mensajero 
William Soto Santiago.
 Hoy, martes, 8 de marzo de este año 2022, un saludo al 
misionero Miguel Bermúdez Marín allá en Argentina, con el 
reverendo Guillermo Rodríguez y todos los hermanos, ministros, 
colaboradores y colaboradoras, que se encuentran hoy en esta 
reunión de ministros allá en Buenos Aires.
 Que Dios les bendiga grandemente, les prospere 
espiritualmente y materialmente también; y adelante en la Obra 
del Señor en todos los campos: en la parte de llevar el Mensaje 
y también en la parte de la construcción de La Gran Carpa 
Catedral; que fue las dos labores, vamos a decir: las dos cosas 
importantes que nos dejó el mensajero; y que ustedes pueden 
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ver: por un lado dejó al hermano Miguel, en esa parte de las 
congregaciones con los ministros; y por otro lado, acá, me dejó a 
mí al frente de la labor de la construcción, en la parte física.
 Dios tiene todo bien ordenado. Y Dios ha usado grandemente 
al misionero Miguel Bermúdez Marín, y lo seguirá usando en esa 
labor; y a mí también; y a todos ustedes. Cada uno en la labor 
que Dios le ha encomendado.
 Dios en este tiempo ha cumplido Su promesa de traer el 
cumplimiento de ese Ángel que era diferente a los demás, el que 
tenía el Séptimo Sello allí en esa nube, en esa constelación; y 
cumplió esa promesa trayendo en este tiempo el cumplimiento 
en forma de carne, en un velo de carne, en nuestro amado 
hermano William Soto Santiago.
 Ese ministerio, ya plenamente, comenzó allí en el 63, 1963 
—en varias ocasiones él lo habló—, en donde comenzó allí ese 
ministerio de ese Ángel que era diferente a los demás, lo cual 
contenía - allí contiene el Séptimo Sello: la Segunda Venida 
del Señor; y él es un mensajero para todas las naciones, es un 
mensajero dispensacional.
 Y él nos decía también en otras ocasiones, que es un 
mensajero para el siglo XX, para el siglo XXI, XXII, XXIII, XXIV, 
XXV, XXVI, XXVII, XXVIII, XXIX y XXX; él dijo hasta el XXX; y 
dijo, yo creo, que XXXI: “Y por todos los siglos por delante, y por 
toda la eternidad”; porque es con ese mensajero que Dios cierra 
esa etapa de traer mensajeros de edades o de dispensaciones a 
este planeta Tierra.
 Con nuestro amado hermano William Soto Santiago, Él cerró 
esas etapas, esa etapa con la humanidad, de enviar mensajeros 
de edades o de dispensaciones.
 Por eso en ese mensaje él nos dice que él es un mensajero 
de todos los siglos: del que estamos, el de más adelante, más 
adelante, y por toda la eternidad. Él es un mensajero eterno, con 
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un Mensaje eterno y con un pueblo que será eterno también.
 Y usted y yo somos más que bienaventurados, que hemos 
conocido, hemos vivido, convivido con él plenamente en todas 
las facetas; tanto en el alimento espiritual, otros tuvieron 
la oportunidad en el alimento físico; compartimos con él, 
compartimos con, nada más y nada menos, con el último profeta 
que Dios iba a enviar a este planeta Tierra.
 Y eso uno lo dice, y es algo que todavía nosotros no 
hemos concientizado la… no vemos la grandeza que es: 
que nosotros estando en estos cuerpos hayamos recibido la 
última manifestación de Dios en carne humana, en un profeta 
dispensacional. ¡Es una bendición tan y tan grande!
 Que Dios nos ayude a ver esa grandeza que estuvo en 
medio nuestro, en Su Ángel Mensajero: William Soto Santiago. Y 
fue tan grande, que nos dejó Su Mensaje.
 O sea que lo grande lo tenemos: lo tenemos en Palabra, en 
Mensaje, los Siete Truenos, la Voz, la Trompeta Final traída por 
ese glorioso mensajero dispensacional. Y con ese Mensaje es 
que todos, usted y yo, vamos a pasar a la tierra prometida del 
nuevo cuerpo; para obtener así, luego allá en la Cena de las 
Bodas del Cordero, los galardones, y luego por toda la eternidad 
reinar, el Milenio y por toda la eternidad, reinar con Él.
 Así que grandes bendiciones nos esperan a todos y cada uno 
de nosotros, que hemos sido hallados fieles, y que continuemos 
siendo hallados fieles en el Programa Divino que Dios ha estado 
desarrollando desde que ese ministerio comenzó en medio de 
la raza humana, en medio de cada uno de nosotros. Y usted 
y yo somos actores de ese gran Programa Divino que Dios ha 
estado desarrollando, que ha sido traído por medio de Su Ángel 
Mensajero William Soto Santiago.
 Hay una parte que quería compartir con ustedes (perdón 
estos minutitos, hermano Miguel). En la página 212 del libro de 
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Los Sellos, nos dice… en la parte de abajito del libro de Los 
Sellos, este es “El Tercer Sello”. Dice:

 “108. Luego aquí, al otro lado del río, la Iglesia 
Bautista está anunciando por la radio que ‘no tenemos 
que ser como los católicos, pero debemos tener 
compañerismo con ellos’. Y aquí en este lugar el Mensaje 
está saliendo. ‘¡Apártense de ese veneno!’. La Biblia 
dice: ‘¿Cómo pueden dos caminar juntos a menos que 
estén de acuerdo?’. La luz y las tinieblas no pueden tener 
compañerismo. Cuando entra la luz, las tinieblas huyen 
porque la luz es más poderosa. Usted no puede apagar la 
luz con las tinieblas, pero sí puede correr las tinieblas con 
la luz. Correcto. Y Él es la Luz y también es la Palabra. 
Allí lo tiene. No puede hacer que mienta ni que cometa 
error; siempre vuelve a ese punto. Sí señor.
 109. Como por ejemplo si alguien viene buscando 
pleito. Si usted sabe dónde pararse y sabe lo que él cree, 
es como tomar un conejo y echarlo en una jaula y taparle 
todos los huecos. Párese en la puerta de la jaula porque 
él tiene que regresar a ese punto, él tiene que regresar 
a la puerta porque esa es la única salida; tratará de 
meter la cabeza por distintas partes, por poco se quiebra 
el pescuezo y dará muchas vueltas, pero quédese quieto 
porque él volverá. Esa es la única manera: Quédese con 
la Palabra. Usted puede propagar su credo por acá y 
por allá y por poco se quiebra el pescuezo, pero siempre 
tendrá que regresar aquí a esta Palabra”.

 Y sigue diciendo:

 “110. Ahora, ellos no quieren la Palabra de Dios. 
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Porque se quedaron con sus tradiciones, entonces la 
Palabra de Dios no les fue efectiva. Es lo mismo hoy con la 
Eva espiritual. Ella no la quiere, quiere más bien guardar 
sus tradiciones y apartarse de la Palabra de Dios. De 
nuevo se queda con las denominaciones, los credos y las 
tradiciones de sus ancianos, en vez de tomar la Palabra 
de Dios.
 111. Y cuando le es presentada la promesa de la Palabra 
en los últimos días, ella no la acepta; porque ella se queda 
con sus tradiciones, así como hizo la Novia hebrea: 
aunque la verdadera Palabra sea manifestada, probada y 
vindicada, ella no la acepta. ¿Por qué? Porque allí está el 
tipo. ¡No lo puede hacer! Correcto. No se puede apartar 
del tipo; y ha sido predicho que así haría. Entonces ¿qué 
podemos hacer? Lo único que podemos hacer es estar 
alegres por encontrarnos adentro. Eso es, estar listos.
 112. Dios prometió que en los últimos días Él 
manifestaría y vindicaría Su Palabra a ella”.

 El hermano Miguel, miren lo que hace…, y aquí, esa Palabra 
ahí el hermano Branham la habla: “Esa es la única manera: 
Quédese con la Palabra”.
 Y eso es lo que estamos haciendo el hermano Miguel y 
yo: quedándonos con la Palabra. Y cada vez que usted ve al 
hermano Miguel entrar a un país (ahí decía nuestro hermano 
Branham), como él lleva la Palabra, y ese tipo ahí, dice: “¿Ve? 
Las tinieblas corren cuando la Luz aparece”. “Somos epístolas 
leídas (¿ve?), cartas escritas”, dice Pablo.
 Y el hermano Miguel, cuando va a los países, lo que va 
difundiendo es Luz, y las tinieblas se van disipando. Cualquier 
duda, cualquier diferencia, él la va corrigiendo en su camino, 
¿ve? Por eso va por todos los lugares disipando las tinieblas, 
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cualquier diferencia, cualquier cosa; porque es la Palabra que 
está en un hombre, en el hermano Miguel, y está en los pastores, 
está en los hermanos; porque somos Luz en este planeta Tierra.
 Yo deseo que esa Luz reine siempre (o sea, la Palabra), 
reine en el corazón del hermano Miguel, de los ministros, de los 
hermanos, de toda la Iglesia del Cuerpo ministerial y del Cuerpo 
Místico de creyentes, para que seamos Luz en este mundo 
de tinieblas, en este mundo que ya pronto estará por cambiar 
este reino; para que así sea establecido el Reino del Mesías-
Príncipe.
 Y que toda esta labor que está llevando el hermano Miguel 
siga disipando, por medio de esa Palabra, de “Quédese con 
la Palabra”, disipando toda tiniebla que hay al frente; y haga 
que resplandezca eso en todas las congregaciones, y todos 
los corazones de todos los ministros y todos los hermanos, en 
todos los lugares que vaya nuestro hermano Miguel.
 Y cada uno de nosotros seamos también Luz, que alumbre 
el corazón y el alma, el entendimiento de las personas, por 
medio de la Palabra que nos ha traído Dios por medio de Su 
Ángel Mensajero William Soto Santiago.
 Y vamos a llegar, ¡vamos a llegar a la tierra prometida del 
nuevo cuerpo, y vamos a llegar a la tierra prometida del glorioso 
Reino Milenial! En el Nombre Eterno de William lo creemos. 
Amén y amén.
 Muchas gracias, hermano Miguel. Que Dios te siga 
bendiciendo, que Dios te guarde, y te siga usando grandemente 
en favor…; que sigas siendo Luz, por medio de la Palabra, para 
todos los ministros y todos los hermanos en toda la faz de la 
Tierra.
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LAS SIETE FIESTAS EN EL AÑO DEL JUBILEO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de octubre de 1978
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, pueden ustedes ver entonces, que el Año del 
Jubileo (lo cual representa la Edad de la Piedra Angular, lo 
cual representa la Edad de Oro, lo cual representa la Edad 
Mesiánica, en la cual nosotros estamos viviendo): ahí se 
recorren	 automáticamente	 siete	 gloriosas	 fiestas,	 en	 una	
sola edad.
 Así que no necesitamos dos mil años para recorrer 
siete edades, porque es que hemos entrado a un ciclo más 
rápido, ¿ve?
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos nos dice nuestro 
hermano Branham, para tener aquí esta parte donde él nos 
habla de esos siete ojos, que son los siete ángeles mensajeros 
de las siete edades de la Iglesia; en la página 82, dice:

 “112. Los siete cuernos fueron las siete iglesias, fueron 
las siete edades de la Iglesia, porque fueron la protección 
del Cordero. Sobre la Tierra Él protegió Sus derechos 
con un grupo decretado por Dios, los cuales fueron los 
cuernos en el Cordero.
 113. Los siete ojos son los siete mensajeros de las siete 
edades de la Iglesia, siete ojos son siete videntes. ¿Tienen 
tiempo para ver unas Escrituras? Veamos lo que dice 
en Zacarías. No quiero retenerlos mucho tiempo pero 
tampoco quiero que esto se les pase por alto. ¿Qué hay de 
más importancia que esto? No hay nada más importante 
para una persona que la Vida Eterna, y tenemos que 
captar esto y estar seguros de ello”.

[Rev. José B. Pérez] Ahí al lado el hermano William pone: 
[WSS] «7 ojos = 7 mensajeros / 7 cuernos = 7 edades de 
la Iglesia».
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Y él también ahí hace referencia del libro de Compendio de 
“ÁNGELES”, la página 18, donde habla del Arcángel Gabriel, 
que le hace como un drama [actuación] y le hace la pregunta: 
“¿Qué es lo más grande que Dios ha creado?”. Y Él dice: “La 
vida eterna”. Ya ese lo hemos leído en otras ocasiones, pero lo 
coloca él allí también, en el libro de Compendio de “ÁNGELES”, 
página 18.

Sigue diciendo acá, dice:

 Las siete edades pasadas estaban en un ciclo más lento, 
que se necesitó mucho tiempo; pero como la Edad de Oro, 
la Edad de la Piedra Angular, la Edad del Año del Jubileo, 
es una edad que está fuera de tiempo —porque el tiempo 
ha terminado—, entonces no está sujeta a tiempo; sino que 
en ella se recorre tan rápido todo, que lo que le tocó dos 
mil años, aproximadamente, a los escogidos recorrer: los 
escogidos de este tiempo lo recorren en un abrir y cerrar 
de ojos.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte que el hermano William nos 
hablaba en varias ocasiones, de que en cada edad… recuerden 
que ojos representan mensajeros: Se abre un ojo: se abre 
una edad; se cierra un ojo. Se abre un ojo, se cierra otro ojo. 
¿Ve? Y así Dios va abriendo y cerrando la edad por medio del 
mensajero que… Se abre esa edad por medio de ese mensajero 
(abre un ojo), luego Dios se lleva al mensajero (se cierra ese 
ojo). Y así sucesivamente, hasta llegar hasta la séptima edad; 
pero en la Edad de la Piedra Angular, ahí nos estaba mostrando 
ahí nuestro hermano William que se recorren esas siete edades 
consecutivamente, porque es una edad…, dice que estamos en 
un ciclo más rápido.
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Y pasa lo mismo, es en un abrir y cerrar de ojos; y los ojos de 
este tiempo son los ministerios de Moisés y Elías. Dios abrió esta 
dispensación, trajo Su Mensaje por medio de Su mensajero, y 
luego le cerró los ojos, ¿ve? Dios se lleva el mensajero. Ocurre 
lo mismo que ocurrió en las edades: abrió el mensajero, Dios por 
medio del mensajero Su edad, por medio del profeta mensajero 
de esa edad, se lo lleva y cierra el ojo. Pero en este tiempo 
entonces ya vienen a ser esos dos ministerios que el Hijo del 
Hombre manifestaría por medio de carne humana en Su Venida, 
porque la Venida es con Su Ángeles; y ahí es el ministerio triple 
en una manera triple.

Dice allí en el libro de Los Sellos, en la página… No lo tenía 
anotado para leer esta parte, pero si consigues allí donde dice 
que es en una manera… (aquí lo conseguí). Dice en la página 
466 del libro de Los Sellos:

 “143. Pero tan cierto como yo estoy parado aquí en la 
plataforma esta noche, tuve la revelación que lo reveló, 
y es en una manera triple. Y ahora con la ayuda de Dios 
quiero hablarles de una parte de eso. Entonces ustedes… 
Primeramente veamos esto. Aquí está la revelación para 
dar comienzo, porque quiero decirles lo que es. Lo que 
sucedió es: Aquellos Siete Truenos que él escuchó y que 
le fue prohibido escribir, ese es el misterio detrás de esos 
Siete Truenos consecutivos que salieron”.

 [Rev. José B. Pérez] Y allí pone… Hay un estudio que lo 
vamos a tener todo eso bien, para que caiga en ese estudio. 
Solamente quería hacerles referencia de esa parte, de que en 
este tiempo el Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles; y en Sus 
Ángeles, ahí está tipificado eso de Sus ojos (porque son los ojos 
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del Cordero), que en este tiempo Dios estaría manifestando, los 
ministerios de Moisés y de Elías; y Dios se lleva el mensajero y 
cierra esos ojos.

Sigue él diciendo:

 Por lo tanto, entonces, estando vivos los escogidos de 
la Edad de la Piedra Angular, no importa que alguno tenga 
que irse a descansar: después regresa; y él regresa a la 
misma edad.
 Los que murieron en la edad de la primera edad de la 
Iglesia (allá, hace casi dos mil años), ellos no regresan 
para la primera edad: ellos regresan para la Edad de la 
Piedra Angular; que es la que se estará viviendo en este 
tiempo.
 Los que vivieron en cada una de las edades pasadas, 
ellos regresan no a la edad de ellos, sino que ellos regresan 
a nuestra edad; que es la que se estará viviendo aquí en la 
Tierra en el tiempo de la resurrección.
 Pero si alguno de nosotros se va, él no va a regresar 
en la edad de Pablo, porque ya esa pasó; pero la nuestra 
todavía está; y por ser eterna, seguirá por toda la eternidad.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Por eso es que es el mensajero… 
tenemos un mensajero eterno, tenemos un Mensaje eterno, una 
edad eterna y un pueblo eterno. O sea que con este mensajero 
que Dios nos ha enviado, que es el cumplimiento de la Segunda 
Venida del Señor en William Soto Santiago, ya con este 
mensajero entramos a eternidad; ya no hay más mensajeros 
luego de este mensajero que Dios envía, que es un mensajero 
dispensacional cumpliendo así Su Venida, Su Segunda Venida.
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Dice:

 El Milenio se vivirá en la edad nuestra, el Milenio cae 
en nuestra edad, y toda la eternidad cae en nuestra edad; 
aun el Juicio Final cae en nuestra edad.
 Por eso es que hay cosas que en este tiempo se pueden 
poner en claro, porque tienen que ver con la edad en que 
estamos viviendo; que en otros tiempos no se podía poner 
en claro.
 Así que podemos ver el tiempo en que nosotros 
estamos, la bendición que nos ha tocado; y podemos darle 
gracias a Dios por esta gloriosa bendición.

[Rev. José B. Pérez] Dice en el mensaje, vamos a leer aquí 
también de este, antes que pasemos al otro extracto, en el libro 
de “LAS EDADES” sin editar, página 241, nos dice1:

 “270 El Mensaje es dirigido al líder de la Iglesia. ¡Qué 
Dios le ayude a aquel hombre que se aleje de ese Mensaje! 
Pero fue dado a un ángel, y el ángel estaba en Su mano 
bajo Su propio control, dándole poder vivificador de Él, 
desde Su mano derecha. Ellos son Su mano derecha, eso 
es que ellos están en poder supremo mientras están aquí 
en la Tierra; porque ellos son las Luces de Él, dando la 
Luz a esa edad de la Iglesia. ¿Ven? ‘El ángel de la iglesia’. 
Dirigido a la estrella (de la edad) que es responsable. 
El ángel de la Iglesia es responsable si él no predica la 
Palabra. Eso es correcto. Y ese ángel tendrá que dar 
cuenta en el juicio”.

1  SPN60-1207 “La Edad de La Iglesia de Pérgamo”, pág. 44, 
párr. 270
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 [Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Ahí él pone que en la diestra de 
Jesús están esos siete ángeles, que es [WSS] «La Diestra de 
Jesús - Sus 7 ángeles».

  Y en este mismo mensaje de “LAS SIETE FIESTAS EN 
EL AÑO DEL JUBILEO”, dice la página 14… Esta partecita no 
la pusimos allí, pero aquí habla de dónde es que esos ángeles, 
quién es el que da ese poder. Dice en la página 14 de este 
mensaje:

 [WSS] Encontramos que esos Dos Olivos son los 
que estuvieron echando Aceite por dos tubos ¿a qué? Al 
depósito del candelabro, para que las lámparas, para que 
los siete candelabros, las siete lámparas, tuvieran Aceite 
para alumbrar en su tiempo.
 Ahora, vean ustedes entonces, ¿de dónde obtuvieron el 
Aceite los siete mensajeros? Pues de los Dos Olivos. Así 
que usted puede ver entonces cómo llegaba el Aceite para 
las siete lámparas. Vemos entonces que ellos estuvieron 
mostrando,	 reflejando…;	 y	 con	 un	 Aceite	 de	 los	 Dos	
Olivos estuvieron ellos trayendo la Luz para su día.
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[Rev. José B. Pérez] Y nos sigue diciendo:

BENDITO EL QUE VIENE
EN EL NOMBRE DEL SEÑOR
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 2 de enero de 2004
Cayey, Puerto Rico
 Por lo tanto, con nuestros ojos espirituales bien 
abiertos, para que no se nos pase por alto esta promesa 
que luego el pueblo hebreo verá cumplida en medio de la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
 Todo esto corresponde al Séptimo Sello; por lo tanto, 
este misterio de Cristo viniendo a Su Iglesia es el misterio 
más grande de todos los misterios, es el misterio del 
Séptimo Sello.
 Hay cosas, todavía, que no pueden ser explicadas; 
pero más adelante serán explicadas.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en el párrafo 1380, 
dice (este es del mensaje “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL 
MONTE?”)…
 Todos en este tiempo estamos a la expectativa; porque lo 
que el hermano Branham anhelaba siempre era el cumplimiento 
de la Tercera Etapa, el cumplimiento de esa Visión que le fue 
mostrada a él allí, donde vio la Columna de Fuego descender a 
ese cuartito pequeño; y vio cosas que estaban ocurriendo allí, 
sin él todavía estar allí en el cuartito de madera.
 Y allí, todo lo que él luego, cuando él descendió con el 
Ángel, todo lo que vio que estaba ocurriendo, él supo cómo 
era o cómo se movía todo allí dentro, y dijo: “Un humano en 
este mundo nunca lo sabrá” [Citas, pág. 40, párr. 321]. A él le 
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dijeron: “¿Recuerdas el nombre que buscabas cuando tuviste 
la visión?”. Y allí había algo que nunca él había visto en toda la 
historia del cristianismo, y era que la fe estaba en un nivel bien 
alto para que todo eso fuera realizado.
 O sea que para estar la Columna de Fuego allí no había 
nada imposible, para lo que Dios iba a mostrar luego en público. 
Pero eso él lo mantuvo reservado, y también el hermano William 
lo tuvo bien reservado. Y cosas que luego pues se iban a cumplir, 
dejó lo que tenía que dejar para que ese momento llegara.
 Hay una parte acá que él… todos estamos en esta… 
Recuerden que estamos aquí así en esta plática…, y Dios nos 
ayude. Dice… del mensaje “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL 
MONTE?”… Y cuando algo sucede es algo que atrae, algo que 
llama la atención; no tan solo a un grupo en particular; a todos 
los grupos. Por eso la Tercera Etapa, en el párrafo 10572 dice 
que será para la Novia, será para las fatuas, la Iglesia, y será 
para los perdidos, para el mundo, que no tienen oportunidad. 
¿Ve? Es una atracción para todos los grupos, y para el pueblo 
hebreo también. Y él dice:

 1380 – “¿Cuál es esa atracción allí arriba en el cerro? 
(nuestra edad, la Edad de la Piedra Angular) Es Dios haciendo 
historia, y Dios cumpliendo profecía. Eso siempre 
causa una atracción. Trae todos los críticos, los buitres 
(del Mensaje de esta mañana) y las águilas también. 
¿Ven? Todos ellos se juntan, para averiguar lo que está 
aconteciendo. Algunos vienen por curiosidad, algunos 
vienen para encontrar faltas, otros vienen para criticar. Se 
juntan de todo tipo, como dijimos esta mañana: creyentes, 
hechos-creyentes e incrédulos”.

2  Citas, pág. 119, párr. 1057
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 ¿Ve? Es para todos los grupos, es la Tercera Etapa. Y allí él, 
cuando él dice, en el párrafo 321 del libro de Citas:

 321 – “Y entonces allí yo podré continuar la línea de 
oración hasta terminar. Ahora, recuerden, yo hablo esto 
antes que acontezca. Lo sumamente, abundantemente, se 
prepara para acontecer. No puedo esperar para llegar 
a ese lugar. Mi corazón anhela y está ardiendo. Y estas 
cosas aquí que ustedes ven ahora serán aficionadas en 
comparación a lo que nuestro Señor se prepara para 
hacer. Solo recuerden eso con todo su corazón. / No habrá 
fin a la línea de oración porque seguirá por horas y horas. 
Y fíjese lo que nuestro Señor se prepara para hacer. Ahora 
la cosa que acontece allí, cuando él lo relató… Ahora 
recuerde, la Biblia está abierta. Lo hice primero, mi mano 
sobre mi corazón. Un ser humano en este mundo nunca lo 
sabrá”.

Por eso dice acá… Por eso nos desviamos ahí en esos extractos. 
Sigue diciendo:

 Hay cosas, todavía, que no pueden ser explicadas; pero 
más adelante serán explicadas. No son explicadas todavía 
para que no haya interrupción en medio de la Iglesia del 
Señor Jesucristo, y se cumplan todas las profecías como 
Dios las ha establecido.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte, ahora también aquí que…, 
recuerdo que el hermano William colocó en… (Después lo 
cogemos esta partecita y la ponemos en el estudio). En la página 
471 del libro de Los Sellos, que él escribe que es: [WSS] 
«Con los ministros es el problema…». Lo dice del hermano 
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Branham, porque el hermano Branham dice allí: [WSS] «Con 
los ministros es el problema, quieren explicación» (y está 
explicando ahí en la página 471, abajito de la página 470).

 “160. Yo estaba parado con un zapatito de niño en la 
mano, cuando Él me dijo: ‘Ahora haz tu primer estirón, 
y cuando lo hagas, los peces seguirán la carnada; luego 
cuida bien el segundo estirón porque son peces pequeños; 
pero en el tercer estirón, los captarás’. Entonces todos 
los ministros se congregaron a mi derredor diciendo: ‘Oh, 
hermano Branham, nosotros sabemos que usted lo puede 
hacer. Aleluya. Sí, hermano Branham’. Y allí es donde 
siempre me enredo, con los ministros. Yo amo a la gente, 
pero siempre quieren que uno les explique todo”.
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[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Y ahí el hermano William pone que 
con los ministros es el problema, o sea, que quieren que se les 
explique todo; pero recuerden que hay cosas que el Ángel le 
dijo al hermano Branham que no las dijera. Por eso es lo que 
estamos leyendo aquí, y me acordé cuando él pone ahí que 
no se puede explicar, me acordé cuando él había escrito ahí 
esa parte de que quieren que se les explique todo, cuando hay 
cosas que hay que dejarlas que Dios sea el que obre y que Dios 
sea el que vaya abriéndonos todo eso; y también que vaya, o 
sea, que vaya cumpliendo todo eso; y después vemos cómo fue 
que funcionaba o que… la mecánica la vamos a conocer, pero 
después que ya haya sido hecho, realizado, esas etapas que a 
él le dijeron que no dijera nada.

Dice:

 No son explicadas todavía para que no haya interrupción 
en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, y se cumplan 
todas las profecías como Dios las ha establecido.
 Por eso le fue dicho al reverendo William Branham: 
“De	esto	no	dirás	nada	a	nadie”.	¿Para	qué?	Para	que	no	
haya imitadores; y para que cualquiera que trate de imitar: 
no conozca la mecánica y no le pueda cuadrar una cosa 
con la otra. ¿Ve? Pero la verdadera revelación del Espíritu 
Santo cuadra desde el Génesis hasta el Apocalipsis.

[Rev. José B. Pérez] Donde él nos decía que el Séptimo Sello 
viene o está siendo anunciado desde el Génesis.

 Por lo tanto, estamos viviendo en un tiempo paralelo 
al tiempo que vivió el pueblo hebreo en los días de nuestro 
amado Señor Jesucristo.
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 La humanidad verá cuando esté sucediendo lo de la 
Visión	de	la	Carpa	siendo	cumplido;	pero	eso	es	el	final,	y	
corresponde	al	final	del	Séptimo	Sello;	eso	corresponde	a	
la etapa de adopción. Y para que una persona sea adoptada, 
primero tiene que tener una trayectoria ministerial, la cual 
sea conforme al Programa que Dios tiene para ese tiempo.
	 (…)	Por	lo	tanto,	para	este	tiempo	final	el	ministerio	
para la Edad de la Piedra Angular es del Orden de 
Melquisedec.
 Y por cuanto la Edad de la Piedra Angular es la Edad 
del Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo, es 
un ministerio de Sumo Sacerdote; por eso puede entrar al 
Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo, que es la 
Edad de la Piedra Angular.
 Ningún otro ministerio de los ángeles pasados podía 
entrar a ministrar a la edad y en la edad de la Edad de 
la Piedra Angular, que es la Edad del Lugar Santísimo 
del Templo espiritual de Cristo; y por consiguiente es un 
ministerio dispensacional.
 Es el ministerio más grande que el Espíritu Santo tendría 
en medio de Su Iglesia. Y ese ministerio corresponde al 
Ángel que era diferente a los demás, que es el Ángel que 
tiene el Séptimo Sello.
	 Él	estará	manifestado	en	el	cumplimiento	del	Séptimo	
Sello, y estará en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo; 
así como estaban cada uno en su edad en medio de la 
Iglesia de Jesucristo, cada uno de los otros siete ángeles 
de las siete edades de la Iglesia.
 Por lo tanto, el misterio del Séptimo Sello gira 
alrededor del Ángel que era diferente a los demás; y 
estará ese ministerio manifestado en la Iglesia del Señor 
Jesucristo	 en	 este	 tiempo	final,	 en	 la	Edad	 de	 la	 Piedra	
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Angular, para cumplir el misterio del Séptimo Sello.
 (…) O sea que en esa trayectoria de Jesucristo vamos 
a	ver	Su	trayectoria	hasta	este	tiempo	final,	y	el	territorio	
donde está señalado en la Escritura que estará en este 
tiempo	final	 en	Su	ministerio	 del	Día	Postrero;	 y	 luego	
pasará al pueblo hebreo.
 Como el sol que sale del oriente hasta llegar al 
occidente; y después regresa al este, al oriente.
 Ahora, ¿saben ustedes una cosa? El sol viene, sale del 
este, viene caminando hasta el oeste; y luego se regresa 
por el otro lado del mundo, hasta el oeste. Y ahí lo vamos a 
dejar calladito para no abrir mucho ese misterio hasta que 
llegue el momento.
 San Pablo quiso coger la ruta del regreso del sol, 
cuando tenía que coger la ruta de la salida del sol, rumbo 
al oeste; pero la de regreso del sol es de oeste a este. Ahí 
lo vamos a dejar.
 Yo creo que Miguel (que estaba ahí pendiente) se dio 
cuenta de algo ahí; pero lo vamos a dejar quietecito ahí. En 
otra ocasión, pues, quizás hablemos. O cuando veamos, 
cuando esté regresando el Sol al este, yo les diré: “Vean, 
en aquella ocasión les dije que el Sol, cuando viene del 
este hacia el oeste, toma una ruta; pero vean, cuando va 
de	regreso,	se	va	por	el	otro	lado”.	Y	ahí	lo	vamos	a	dejar,	
hasta que tome esa ruta, quizás; para que no se interrumpa 
todo el Programa que Dios tiene para el regreso del Sol al 
este.
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REUNIÓN DE MINISTROS EN BOLIVIA

Sábado, 12 de marzo de 2022
Cayey, Puerto Rico





Sábado, 12 de marzo de 2022
Cayey, Puerto Rico

Reunión de Ministros en Bolivia
Rev. José B. Pérez

Damos gracias a nuestro Padre celestial que nos ha concedido 
vivir en este tiempo tan maravilloso, conocer todos estos misterios 
del Reino de los Cielos siendo abiertos por medio del Mensaje, 
de la Palabra, que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo, 
William Soto Santiago, el cumplimiento de la Segunda Venida 
del Señor, mensajero dispensacional y profeta eterno; porque 
es un mensajero que es para el siglo, decía, siglo XX, XXI, XXII, 
XXIII y sigue por todos los siglos, y por la eternidad.
 O sea que es un mensajero que seguirá con el pueblo, 
reinando por toda la eternidad; un Mensaje eterno también, y 
un pueblo eterno también, porque obtendremos también ese 
cuerpo eterno y glorificado, igual al cuerpo glorificado de nuestro 
amado Señor Jesucristo.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los hermanos allá reunidos en la congregación que pastorea el 
reverendo Joel Lara, y todos los que están también conectados 
a través de internet. Que Dios les bendiga grandemente en este 
día de hoy, sábado, 12 de marzo de este año 2022.
 Que Dios les bendiga; y toda esta Palabra que han escuchado 
de estas lecturas de todos estos mensajes, se encarne toda esa 
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Palabra en nuestras vidas, y produzca todo aquello para lo cual 
ha sido enviada.
 Y con nuestros ojos espirituales bien abiertos, con esa 
percepción que dice el hermano Branham que tendrá la Iglesia-
Novia de este tiempo, con esa percepción profética, para que 
no se nos escape nada de lo que Dios estará haciendo en esta 
Tercera Etapa.
 El hermano William allí, en esos días, cuando ya salió, 
que ya estaba escribiendo, él escribió con su puño y letra, y 
algunas palabras que habló, en ese libro que sacamos de “POR 
AMOR A LOS ESCOGIDOS”, decía: [WSS] «Benjie, en esta 
Tercera Etapa…»1; eso es algo tan y tan grande que quizá no 
tenemos, o no concientizamos la grandeza del tiempo en que 
estamos; estamos más adelantados, quizá, de lo que nosotros 
mismos nos podemos imaginar, como él me decía muchas 
veces; pero eso tú lo… uno lo ve ahora, cómo vamos; y lee uno 
esas palabras, cuando él dice: [WSS] «… en esta Tercera 
Etapa…», eso nos posiciona en un tiempo muy adelantado en 
el Programa Divino.
 Recuerden que la Tercera Etapa no fue hablada ni explicada, 
ni nada de eso, de cómo era que iba a acontecer. Las cosas que 
están ocurriendo son parte de la Tercera Etapa; y como Dios ya 
lo ha tenido en Su Programa —desde antes de la fundación del 
mundo— así es que Dios lo está cumpliendo y lo cumplirá.
 Él no está para complacer a nadie que lo haga de una manera 
o de otra. La manera que ya Dios escogió cumplir esa parte 
tan importante de que todo el pueblo de la Edad de la Piedra 
Angular, ministros y todas sus congregaciones, los escogidos 
de Dios, obtengan la fe de rapto y fe de transformación, la 
manera que Dios escogió para eso, así es.
1  Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto 
Santiago. Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. 10:00 
a.m. / Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 6
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 Tenemos ya el Mensaje, tenemos la Palabra que nos ha 
traído el Señor por medio de Su Ángel Mensajero, y ese Mensaje 
y el mensajero (como ya en repetidas ocasiones, hoy también 
creo que lo hablaron también por allí) son uno; o sea que todo 
está en la escena.
 Así que estemos con nuestros ojos espirituales bien 
abiertos, y que no se nos pase por alto (a ninguno de nosotros) 
cómo es que Dios está cumpliendo esa Tercera Etapa en una 
forma sencilla.
 Ya cuando estemos ya viendo todos esos milagros, ya ahí 
el pueblo de Dios está más que listo; y si no está adoptado, 
transformado, pues ya en esos días se hará, porque en esos 
días es que va a ocurrir la resurrección; pero antes hay una 
manifestación de Dios en medio de Su Iglesia, muy pero que 
muy importante.
 Nos corresponde a nosotros seguir ese consejo y esas 
palabras, y esas instrucciones del mensajero, de que estemos 
repasando el Mensaje, que estemos en esta etapa de repaso y 
etapa de unión de la Iglesia, ministros con/y sus congregaciones, 
todos unidos, en unión, en amor; porque el amor es el que va 
a reinar, y el amor es el que en este tiempo, alrededor de ese 
amor es que va a ocurrir la Gran Victoria en el Amor Divino; 
como nuestro hermano Miguel y este servidor han estado y 
estarán siempre unidos, eso siempre será así.
 Y todos y cada uno de nosotros estaremos brazo a brazo 
con nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín, y brazo a brazo 
con todo el Mensaje y la Palabra que nos ha traído el Ángel 
del Señor Jesucristo; porque alrededor de esa Palabra todos 
vamos a ser transformados.
 Dios me los bendiga, Dios me los guarde; y que el día 
de mañana Dios use grandemente al misionero Miguel 
Bermúdez Marín; y nos llene del conocimiento de Su Programa 
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correspondiente al tiempo en que estamos viviendo, y tengamos 
un poco más clara, por medio del Mensaje que estaremos 
escuchando, tengamos esa visión más clara de parte…, porque 
vamos a escuchar una porción de esa Palabra, de todo el 
Programa que Dios está y estará realizando en nuestro tiempo.
 Que toda esa Palabra que mañana estaremos escuchando 
se encarne en nuestras vidas, y así podamos tener más Palabra, 
más porción; ya sea de la misma que ya hemos escuchado, más 
la que Dios nos abra el entendimiento para que la captemos 
y entendamos más de Su Programa correspondiente a este 
tiempo final.
 Dios les bendiga, Dios les guarde. Muchas gracias, hermano 
Miguel, por esta oportunidad, y al reverendo Joel Lara, que me 
permite saludarles. Y sabiendo que Dios cumple Su Palabra 
como está en Su Programa, como está en Su Plano, como está 
en Su Mente desde antes de la fundación del mundo; no va a 
cambiar esa manera.
 De la manera que Él pensó, así Él estará cumpliéndola en 
este tiempo final; porque muy pronto Él nos dará esa liberación, 
porque estamos siendo libertados por medio de esa Palabra de 
este reino de las tinieblas. Ya hemos sido libertados en la parte 
espiritual. Y en la parte física tendremos ya esa liberación, esa 
sanación, esa sanación divina, esa sanación plena, en cuanto 
a que ya las enfermedades no nos tocarán, sino que será un 
cuerpo eterno, seremos libertados de esa enfermedad grande, 
que es la muerte.
 Así que estemos siendo preparados, y continuemos 
escuchando esa Palabra que nos va a libertar ya de esa muerte, 
la muerte física, esa enfermedad que toda la raza humana ha 
tenido que pasar desde la caída en el Huerto del Edén hacia 
acá.
 Y en este tiempo esa enfermedad será quitada, porque 
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obtendremos esa sanidad total obteniendo ese cuerpo eterno y 
glorificado.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde, y 
continúen pasando una tarde feliz, llena de las bendiciones de 
nuestro Padre celestial.



Notas
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TEMA:  EL MISTERIO DEL UNIVERSO
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Domingo, 10 de agosto de 1997
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Monterrey, Nuevo León, México

Escritura base: Apocalipsis 5:1-10

EL LIBRO MISTERIOSO Y SU TRAYECTORIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de marzo de 1982
(Segunda actividad)
Maturín, Monagas, Venezuela
 El Cielo, ustedes saben que no es un lugar para llorar, 
el Cielo tampoco es un lugar para estar triste, no es un 
lugar para estarse lamentando; es un lugar para disfrutar 
de la felicidad, del gozo del Señor.
 Pero Juan estando en el Cielo, y viendo al Dios 
Todopoderoso sentado en el Trono con el Libro en Su 
mano, no estaba contento, no estaba regocijado; estaba 
muy triste.
 ¿Pueden ustedes imaginarse una persona como el 
apóstol y profeta San Juan, que llegase al Cielo, en donde 
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todo el mundo desea llegar; y que después, cuando llega 
allá y se encuentra ante la presencia de Dios, entonces 
se ponga a llorar cuando oye que un poderoso Ángel, un 
Ángel Fuerte, viene y dice: “Que se presente alguien para 
tomar el Libro y abrir sus Sellos”1?
 ¿Puede usted imaginarse a un hombre como Juan, que 
se ponga a llorar porque no aparece allí en el Cielo un 
hombre que abra ese Libro?

[Rev. José B. Pérez] “Ese Libro…”, yo lo tenía aquí, pero vamos 
a leer lo que el hermano Branham habla de… que es un libro 
abstracto. Dice… Página 70 [Los Sellos]:

 “[63]. ¿Qué es este Libro de la Redención, este título 
de propiedad? Es un título que ha sido examinado hasta 
su origen. Es como el ejemplo que dimos esta mañana de 
la gotita de tinta. Cuando la tinta cayó en el cloro, volvió 
hasta su origen. Y cuando el pecado ha sido confesado y 
ha caído en la Sangre del Señor Jesucristo, ¡oh, hermano! 
le es dado un título abstracto directamente al Creador, y 
usted llega a ser un hijo de Dios. El título de propiedad 
está en las manos del Todopoderoso. Su redención 
significa una posesión legítima y completa a todo lo que 
fue perdido por Adam y Eva”. 

Y sigue diciendo aquí nuestro hermano William:

	 Es	que	Juan	comprendía	lo	que	significaba	ese	Libro	y	
comprendía	el	significado	de	la	apertura	de	ese	Libro.	Él	
comprendía que si ese Libro no era abierto, la Creación 
completa estaba perdida, la Creación completa tendría un 

1  Apocalipsis 5:2
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triste	final.
 Juan lloraba mucho por eso; él no se consolaba. 
Solamente para Juan había un consuelo, y él no lo veía, 
nadie le decía algo que lo pudiese consolar.
 Pero de momento se acercó, hacia Juan el discípulo 
amado, un anciano, y le dice algo que lo iba a consolar: 
le habla palabras de consuelo, le habla palabras que 
cambiarán la tristeza y el llanto de Juan en alegría y 
regocijo; le dice:
 “Juan, no llores más. He aquí el León de la tribu de 
Judá, el cual ha prevalecido, el cual es digno. He aquí el 
León de la tribu de Judá. Juan, no llores más. He aquí el 
León de la tribu de Judá, la raíz de David, ha vencido para 
abrir el Libro y desatar sus Sellos”2.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Los Sellos, página 
75… dice:

 “85. Él pidió que el Redentor semejante apareciera si 
le fuera posible. Juan entonces dijo que no había ningún 
hombre digno. No quiere decir que no había personas 
dignas, como por ejemplo el Ángel Gabriel o Miguel; 
pero recuerde también que tenía que ser uno semejante 
a nosotros. Recuerde, Juan dijo que no había HOMBRE 
digno, no dijo ángeles o serafines; ellos no habían 

2  Apocalipsis 5:5
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pecado, estaban en una categoría completamente aparte; 
nunca habían caído; pero este tenía que ser un Redentor 
semejante. No había hombre digno, porque no había 
hombre redimido”.
 [Rev. José B. Pérez] Ahí el hermano William pone: [WSS] 
«No había hombre redimido en un cuerpo eterno. Todo 
estaba perdido y Juan lloraba».
 Él tenía el libro de Los Sellos, pero el que le prepararon… 
Este fue el que Harry, creo que fue el que se lo preparó, Harry 
Acevedo, nuestro hermano Harry Acevedo, y los… ¿Soto fue?, 
se lo compaginaron. Y también usaba el azul. Y en los dos, 
pues, él escribía; pero en este azul, cuando él está leyendo 
de todo eso de Juan, él escribió al ladito [WSS] «Juan lloró, 
Juan lloró, Juan lloró, Juan lloró, Juan lloró, Juan lloró, 
Juan lloró, Juan lloró». No más de ocho veces, él escribió 
ahí al ladito eso que él… que nuestro hermano Branham está 
leyendo allí, de ese tiempo; que era una encrucijada, porque 
si no aparecía nadie entonces todo lo que Él había redimido 
se echaría a perder, porque no había alguien que hiciera el 
reclamo.

 Sique diciendo:
 “[85]. No había hombre digno ni aun de mirarlo. Tenía 
que ser uno semejante a los humanos. El Ángel lo llamó 
pero no fue hallado en ningún lugar; nadie era digno, 
ningún obispo ni arzobispo, ni sacerdote, ni ninguna 
jerarquía, no había nadie con la santidad ni aun de mirar 
el libro. Eso es muy duro pero es exactamente lo que dice 
la Biblia. Y únicamente estoy citando lo que dijo Juan.
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 86. La Biblia dice que Juan lloró mucho. Ahora, ha 
habido aquellos que han enseñado sobre esto, y en una 
ocasión escuché un hombre que dijo: ‘Juan lloraba 
porque vio que él mismo no era digno’. Cualquier persona 
bajo la unción del Espíritu Santo sabría que esa no era 
la razón. Aquí está mi pensamiento sobre por qué lloraba 
Juan. Era porque si no había ninguno digno de abrir 
el Libro de la Redención, entonces la Creación entera 
estaba perdida. Así se encontraba la situación a la luz de 
la ley de Dios y, desde luego, Dios no puede ir en contra 
de Su propia ley.
 87. Dios requería un Redentor semejante que fuera 
digno y que tuviera la habilidad y la sustancia para 
hacerlo; y el Ángel dijo: ‘Ahora deje que el Redentor 
semejante se presente’. Entonces Juan miró por toda la 
Tierra y debajo de la tierra, y no se halló a ninguno digno. 
Por eso toda la Creación estaba perdida. Con razón Juan 
lloró, porque todo estaba perdido…”.

 [Rev. José B. Pérez] Aun hasta eso él…, Dios reflejó allí; 
porque Juan, además de representar, de tipificar, la Iglesia del 
Señor, representa también al mensajero final. Y él estaba sin 
consuelo en una de las noches. Yo le decía: “Hermano William, 
¿es la… los pulmones, o la enfermedad? Me decía:  [WSS] “No 
Benjie, no es la enfermedad; esto es espiritual”.
 Y luego cuando me hablaba de que pasó la primera, la 
segunda, la tercera, la cuarta, la quinta, la sexta y la séptima 
etapa en victoria, y en la octava le dijeron… tuvo la victoria y 
en la octava le dijeron: “Tienes que regresarte”. Algo allí estaba 
Dios reflejando en él; él vivió eso; porque él sabía que si ese 
evento no ocurría allí en el Cielo, todo estaba perdido. Pero él 
me decía luego: [WSS] “Tengo el título”.
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 “[87]. Con razón Juan lloró, porque todo estaba 
perdido; pero su llanto no duró más que unos momentos, 
porque uno de los ancianos allí cerca, dijo: ‘No llores 
Juan’. Su llanto no duró mucho. Juan estaba pensando: 
‘¡Oh, Dios! ¿Dónde está el hombre? Allí están los 
profetas pero ellos nacieron igual que yo; allí están los 
sabios y allá están los otros… Aquí no hay nadie’.
 88. ‘Yo quiero un hombre que tenga la habilidad para 
hacer esto, yo quiero un hombre que pueda redimir’. 
Pero tal hombre no se hallaba. Entonces Juan empezó a 
llorar porque todo estaba perdido, y lloró amargamente. 
Él estaba muy triste porque toda la Creación y todas las 
cosas estaban perdidas si no se hallaba esta persona. 
¡Gloria a Dios! Si no hallaban uno que pudiera cumplir 
con ese requisito, todos los seres humanos, el mundo 
entero y toda la Creación estarían sin esperanza. Todo 
había caído: los derechos de la Vida Eterna, la Luz, y 
todos estos derechos habían sido confiscados, y ahora 
no había nadie que pudiera pagar el precio. En esto 
Juan empezó a llorar porque no había ninguno digno ni 
aun de mirar el Libro. Se necesitaba un ser humano, y 
Juan lloraba porque no había nadie digno y todo estaba 
perdido.
 89. Entonces procedió la voz de uno de los ancianos 
parados en medio de los cuatro animales y todas las 
huestes celestiales, y dijo: ‘¡Juan, no llores!’. (Oh, 
hermano, la gracia de Dios). ‘Juan, no se quebrante tu 
corazón, no llores más, porque el León de la tribu de 
Judá, la raíz y el linaje de David, Él ha prevalecido’. 
Prevalecer quiere decir que alguien ha luchado y ha 
vencido al enemigo”.
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 [Rev. José B. Pérez] Él había escrito acá: [WSS] «Todo 
estaba perdido si no aparecía el Redentor Semejante, un 
ser humano». Esa es la página 76.

 Y dice:

 “‘… ha prevalecido, ha vencido’.
 90. Como Jacob, siendo SUPLANTADOR, cuando él 
tuvo el encuentro con el Ángel, se sostuvo y no lo dejó 
ir. El Ángel trató de deshacerse de él, pero Jacob dijo: 
‘No te dejaré’. Él se mantuvo hasta que recibió lo que 
deseaba y su nombre fue cambiado de SUPLANTADOR, 
que quiere decir ENGAÑADOR, a ¿qué? Un Príncipe con 
Dios, Israel. Él prevaleció”.

[Rev. José B. Pérez] Y él ahí… hay una parte acá también, para 
leérsela también y que lo tengan allí. Acá dice que: “Prevalecer 
quiere decir que alguien ha luchado y ha vencido al 
enemigo”. Y en Sellos, página 115, dice:

 “73. Todos como cristianos sabemos que Dios juró 
a David que levantaría a Cristo para sentarse sobre Su 
Trono y le daría un Reino eterno aquí sobre la Tierra. Y 



Estudio Bíblico #185 79

lo hizo. Jesús dijo: ‘Al que venciere (al anticristo y todas 
las cosas del mundo) (el hermano William pone allí: [WSS] 
«El que venciere al anticristo, yo ledaré que se siente 
conmigo en mi Trono» allí en esa parte) yo le daré que se 
siente conmigo en mi trono; así como yo he vencido, y me 
he sentado con mi Padre en su trono’. Ahora, algún día, 
que todavía está por delante, Él se levantará del Trono 
del Padre y tomará Su propio trono. Entonces sale para 
llamar Sus súbditos. ¿Cómo los va a reclamar? Él ya tiene 
el Libro de la Redención en Su mano”. 

Sigue diciendo, aquí en el estudio:

	 (…)	 Juan	 suspiró	 profundamente:	 “¡Por	 fin	 llegó	 el	
Redentor!”.
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 ¿Qué si no hubiera llegado? Si no hubiera llegado, 
entonces el llanto de Juan continuaría por todo el tiempo 
que él existiese; porque llanto y dolor sería para toda la 
humanidad.
 Encontramos que Juan, seguidamente que lo ve, 
cambia esa actitud: cambia la actitud de tristeza y dolor, 
en una actitud de alegría y de regocijo; porque sabía lo 
que	 eso	 significaba,	 sabía	 que	 allí	 estaba	 el	 Señor	 para	
reclamar	todo	lo	que	Él	redimió	por	Su	Sangre.
 Allí estaba el Redentor para reclamar el Título de 
Propiedad, el Libro misterioso, que nadie lo podía ni abrir, 
nadie lo podía tomar, ni aun podían mirarlo. Pero allí había 
uno: el Redentor, el León de la tribu de Judá, ¡que sí podía 
mirarlo, podía tomarlo, y podría abrir sus Sellos!
 Llegó el que estaban esperando, llegó el Deseado3 de 
todos en el Cielo.

[Rev. José B. Pérez] Y recuerden, allí la página 80, que él 
hablaba…, habla de eso, de… [Los Sellos]:

 “[102]. Entonces salió el Cordero y Sus días de intercesión 
habían cesado, los días de mediación; entonces es cuando 
este Ángel aparecerá. Espere hasta que lleguemos a los 
sellos mismos y Él dirá: ‘El tiempo no será más’. Entonces 
entra a la media hora de silencio (y estamos en esa media 
hora de silencio actualmente, ya comenzó); y fíjense bien las 
cosas que sucederán durante esa media hora del Séptimo 
Sello, Dios mediante”.

Y sigue acá en el extracto:

3  Hageo 2:7
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EL LIBRO QUE UN HOMBRE SE COMIÓ
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de marzo de 1982
Maturín, Monagas, Venezuela
 Encontramos que cuando el Ángel Fuerte desciende, 
siendo el Señor en Su Segunda Venida, eso es nada menos 
que el cumplimiento de la promesa mesiánica entre los 
gentiles.
 Pero ¿a quién le tocará dar a conocer esos grandes 
misterios que estaban escondidos en ese Libro? ¿A quién 
le tocará dar a conocer el misterio grande por el cual hubo 
silencio en el Cielo casi por media hora?
 El Libro viene abierto; el Séptimo Sello fue abierto 
en el Cielo, pero no fue dado a conocer lo que había en 
ese Libro. Entonces, encontramos que ese Sello es abierto 
o es dado a conocer aquí en la Tierra. El que se come el 
Libro tendrá ese secreto por dentro, porque se ha comido 
el Libro que fue abierto en el Cielo; porque le fue traído 
aquí a la Tierra para que se lo comiese y pudiese hablar lo 
que tenía por dentro.
	 Él	no	hablará	de	sí	mismo,	él	hablará	lo	que	tiene	por	
dentro; porque se lo comió. Y se lo comió cuando se comió 
el Librito que trajo el Ángel Fuerte abierto en Su mano.
 Ahora, usted puede ver la trayectoria que ha tomado 
ese Libro misterioso que estaba en el Cielo: Primero lo 
encontramos en la mano del que estaba sentado en el 
Trono, en la mano del Dios Todopoderoso; luego, de ahí 
pasa a las manos del León de la tribu de Judá, que había 
sido el Cordero intercediendo por todos los escogidos 
en el Trono de Intercesión en el Cielo; luego ese Ángel 
Fuerte desciende del Cielo, que es el Señor en Su Segunda 
Venida, y viene con ese Libro abierto en Su mano porque 
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lo abrió en el Cielo; y luego pasa ese Libro a la boca de un 
hombre.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 78 
dice… En el libro, en el otro libro él puso allí [WSS] «La puerta 
del este»; en este puso algo allí que a todos nos interesa saber 
y conocer. En la página 78 del libro de Los Sellos, dice:

 “96. Ahora, Él vendrá por medio de Judá, y el león es 
símbolo de la tribu de Judá  (Arriba puso: [WSS] «como 
el mensajero del este, el mensajero a los judíos», y la 
tribu de Judá es [WSS] «del este», puso arribita allí). Él ha 
prevalecido, ha vencido. Cuando Juan volteó para ver 
dónde estaba el León, vio más bien un Cordero. Eso es 
algo muy extraño, esperar ver un León, y encontrarse con 
un Cordero. Ahora, el anciano lo llamó un León, pero 
cuando Juan miró, vio un Cordero que parecía haber sido 
inmolado desde la fundación del mundo”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades, en la página 
17 dice, de este libro, dice:

 “47. ¿Lo ven? El Cordero, el Pontífice reteniendo Su 
Sangre como expiación en el propiciatorio para nuestros 
pecados es el Señor Dios Todopoderoso. Ese es Su oficio 
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presente. Eso es lo que está haciendo ahora; clamando 
Su Sangre por nuestros pecados. Pero algún día aquel 
Cordero será el León de la tribu de Judá. Él vendrá en 
poder y gloria y tomará Su autoridad para reinar como 
Rey. Él es el Rey venidero de esta Tierra. Ahora, eso no 
quiere decir que Él no es Rey hoy; porque Él es nuestro 
Rey, Rey de los santos. Hoy día es un Reino espiritual”.

Sigue diciendo aquí:

 Ahora, ustedes pueden ver que ese hombre oyó la Voz 
que le dijo: “Ve y toma el Libro de la mano del Ángel 
Fuerte, ve y dile que te lo entregue”. ¿Con qué autoridad 
le ha de pedir ese Libro? Es que él ha sido escogido 
para… no en el Cielo; no tomar el Libro en el Cielo, de la 
mano del que estaba sentado en el Trono, sino aquí en la 
Tierra tomar ese Libro de la mano del Ángel Fuerte que 
desciende del Cielo.

[Rev. José B. Pérez] También en la 83, él nos dice [Los Sellos]:

 “116. La ley de Dios requiere un Redentor semejante, 
y el Cordero salió valientemente diciendo: ‘¡Yo soy su 
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semejante, yo soy su Redentor! Ya he hecho intercesión 
por ellos y ahora he venido para reclamar sus derechos’. 
¡Amén y amén! ‘He venido para reclamar sus derechos. 
Ellos tuvieron derecho a todo lo que se perdió en la caída 
y ahora yo he pagado el precio’. ¡Oh hermano, qué cosa! 
¿No le hace esto sentirse gozoso? No es por nuestras 
buenas obras, sino por Su misericordia. Todos aquellos 
ancianos y los demás empezaron a tirarse al suelo y 
quitarse sus coronas”.

([Rev. José B. Pérez] Acá en el libro de aquí de Los Sellos, en 
la página 80 también él dice: “[102]. Oh, hermano, ¿no tiene 
usted el deseo de alejarse solo a un rincón y llorar por un 
rato?”).



Estudio Bíblico #185 85

 [116]. No es por nuestras buenas obras, sino por Su 
misericordia. Todos aquellos ancianos y los demás 
empezaron a tirarse al suelo y quitarse sus coronas. No 
había nadie que podía hacerlo, entonces el Cordero llegó 
directamente a la diestra de Dios y tomó el Libro de Su 
mano, y reclamó Sus derechos. ‘Yo he muerto por ellos, 
soy su Redentor semejante, soy el Mediador, mi Sangre 
fue derramada y he llegado a ser hombre, e hice todo esto 
para redimir de nuevo aquella Iglesia que vi antes de la 
fundación del mundo; he decretado y he hablado diciendo 
que estaría en ese día; nadie podía tomar el Libro, pero 
yo bajé y lo hice yo mismo. ¡Yo soy su pariente!’. Él tomó 
el Libro”.

 [Rev. José B. Pérez] Vamos a seguir aquí; dice:
 “117. ¿Quién me está esperando allá esta noche? 
Iglesia, ¿quién es Aquel que nos está esperando? ¿Cuál 
otro le podía esperar? Es aquel pariente como Redentor. 
¡Qué cosa más sublime!
 118. Ahora Él tiene el acta del título de la redención en 
la mano (y él pone allí: [WSS] «el Librito de los 7 Sellos»). 
La mediación ha cesado. Recuerde, por todo este tiempo 
ha estado en la mano de Dios, pero ahora está en la mano 
del Cordero. Fíjense bien: El título de la redención de toda 
la Creación está en Su mano y Él ahora ha venido para 
reclamarlo todo para la raza humana. No lo reclama para 
los ángeles, sino para los humanos, a quienes fue dado 
originalmente, para volverlos a ser hijos e hijas de Dios, 
volviéndolos al Huerto de Edén y todo lo que perdieron: 
los árboles, los animales y toda la Creación. ¿No le hace 
esto sentirse gozoso? Yo pensaba antes que estaba cansado 
pero ahora ya no. A veces pienso que estoy envejeciendo 
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hasta donde no podré predicar más, luego veo algo como 
esto y pienso que soy joven de nuevo”. (Amén).

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí… Hay un extracto 
que él… y vamos poco a poco aquí en todo esto que es tan 
hermoso. Dice, en este estudio de este mensaje que él predicó 
el 3 de mayo del 2002 en Paraguay, y lo tituló “LAS COSAS 
QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”, él dice, escribió allí:

[WSS] «El 1er Adam perdió el libro.

El 2do Adam, Jesucristo, lo obtiene y lo entrega a un profeta (un 
hombre) (el Ángel de Jesús representado en San Juan) para 
que se lo coma y luego profetice sobre la raza humana las 
cosas que han de suceder a las naciones luego que Cristo se 
levanta del Trono del Trono del Padre, el Trono de Intercesión y 
hace Su Obra de Reclamo como Rey y Juez».
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Y sigue aquí diciendo:

 Y cuando lo tome en su mano, no se lo va a pasar a otra 
persona. Cuando lo tome en su mano, la Voz del Señor le 
dice:	“Échatelo	en	la	boca,	cómetelo”.	Ese	es	el	lugar	más	
seguro donde puede estar un Libro tan importante como 
ese.
 Es que él tenía que comerse ese Libro porque él era 
un profeta. Y como era un profeta, entonces tenía que 
comerse ese Libro para luego poder hablar de acuerdo a 
lo que se había comido. Y “no solamente de pan vive el 
hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca de Dios”.
 Ahí ustedes pueden ver a un hombre, a un profeta, 
comiéndose la Palabra de Dios, el Libro de Dios; y con 
eso alimenta su vientre. En la boca es dulce pero en el 
vientre le fue amargo.
 Y luego le es dicho: “Es necesario que hicieses eso, 
porque es necesario que profetices otra vez”.
 Ah, entonces, si hay que profetizar de nuevo…: 
“Es necesario que profetices otra vez”, entonces había 
profetizado antes.
 ¿Quién será ese hombre? Había profetizado ya en otras 
ocasiones, pero era necesario que profetizase otra vez, que 
profetizase una vez más; que recorriese nuevamente el 
camino profético una vez más.
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos nos dice, en la 
página 314, esa partecita dice:

 “171. Noten esto: Estos hombres fueron preservados 
vivos por Dios desde su ministerio original para un 
servicio futuro porque sirvieron tan perfecto. Piénselo: 
Este espíritu de Elías ministra cinco veces. El de Moisés 
dos veces. Ninguno de los dos estaba muerto. No vaya usted 
a creer que estaban muertos. Ambos fueron vistos vivos 
hablando con Jesús en el Monte de la Transfiguración. 
Pero recuerden, tienen que morir.
 172. Ahora, Moisés en realidad murió, pero resucitó 
(él puso ahí: [WSS] «Moisés resucitó») porque fue un tipo 
perfecto de Cristo”.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, hay un sitio que estuve buscando. 
Es en este mensaje4 que él habla de que Moisés pasó… hay 
una partecita aquí, debe estar escrito atrás en el… Aquí está, 
en la página 8, y ahí después vemos lo que él escribió encima. 
En la página 8, miren lo que el hermano Branham habla; aquí 
al final dice:

 “[35] Francamente creo que él nunca fue enterrado 
(está hablando ahí de Moisés). Creo que Dios se lo llevó, y 
él murió sobre la Roca que él había seguido durante todos 
los días de su vida.
 36 Él fue un tipo perfecto de Cristo. Él fue rey sobre 
la gente. Fue un legislador. Fue un sostén para la gente. 
Tipificó a Cristo en todo”.

 [Rev. José B. Pérez] Y él pone acá, acá atrás: [WSS] 
«Moisés nunca fue enterrado», y arriba él escribe: [WSS] 
«ni lo será - Apocalipsis 11».

4  63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”
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[Rev. José B. Pérez] Bien, vamos a seguir leyendo aquí, dice 
[Los Sellos]:

 “172. Ahora, Moisés en realidad murió, pero resucitó 
porque fue un tipo perfecto de Cristo. Nadie pudo hallar 
dónde fue sepultado. Los Ángeles vinieron y lo tomaron. 
¿Por qué sería? Ningún mortal podía llevarlo a donde 
iba. Él simplemente pasó por un acto. Tuvo ángeles como 
cargadores porque solamente ellos le podían llevar a donde 
debía estar. Nadie sabía dónde estaba. Hasta Satanás 
tuvo contienda con el Arcángel ([WSS] «Miguel»). Él no 
podía entender lo que sucedió con Moisés, dijo: ‘Lo vi que 
estaba temblando allá sobre el monte mirando la tierra 
prometida, y luego miraba para atrás sobre los israelitas. 
Lo vi que estaba temblando, pero luego subió a la roca 
([WSS] «Cristo»), y esa fue la última vez que lo vi’”.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Sigue diciendo aquí:

 ¿Quién será ese hombre que ha profetizado en otras 
ocasiones y que tiene ese ministerio señalado para 
profetizar por última vez sobre la Tierra?
 Ese es nada menos que Elías. Elías es ese profeta que 
tiene que comerse ese Libro, porque le toca profetizar otra 
vez	y	por	última	vez,	en	su	quinto	ministerio.	Él	no	puede	
profetizar de sí mismo, él tiene que profetizar la Palabra 
de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Hay una, también de este mismo mensaje, 
él escribe allí algo muy importante, y él dice [“LAS COSAS 
QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:
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Recuerden… Dice, escribe:

[WSS] «Enoc 7mo desde Adam dijo:

él tenía la Revelación profética: la Profecía de la 2da Venida de 
Cristo con Su Iglesia, compuesta por millones de millares, Y 
Enoc tenía la fe de rapto, la Revelación del rapto, que es la 2da 
Venida de Cristo, lo cual tendrá la Iglesia-Novia hoy con el Ángel 
de Jesús revelándoselo».

¿Ve? Y nosotros… Enoc tipifica a la Iglesia del Señor. Si Enoc 
fue raptado, ¡usted y yo vamos a ser raptados también!, porque 
tenemos esa revelación de la Segunda Venida del Señor.

Sigue diciendo:

 Y ahí tenemos al profeta Elías comiéndose el Libro, 
siendo	tipificado	por	Juan	el	discípulo	amado	cuando	se	
estaba —en aquella visión— comiendo aquel Libro; Juan 
lo	tipificó	a	él.
 Ahora, tenemos nosotros que entender estas cosas, 
porque estas cosas son las que estarán aconteciendo en 
estos	días	finales.
 (…) Y si el tiempo ha terminado cuando eso acontezca, 
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¿para dónde usted va a coger? ¿Hacia dónde va a coger si 
el tiempo ha terminado cuando ese Ángel Fuerte desciende 
del Cielo?
 Hay un sitio. Si el tiempo se acaba, pues entonces 
usted corre para la eternidad. Si sale del tiempo, se mete a 
la eternidad.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “¿POR QUÉ CLAMAS? 
¡HABLA!”, dice:

 “70 Pienso, muchas veces, si alguien pudiera saltar 
dentro de ella, si entendiera un poco, entraría en ella al 
instante, ella casi lo enviaría a la Eternidad, solo con… 
tal cosa de rapto. Y nunca lo supieron. Solo rompa a través 
de las cosas que hemos visto y sabemos y entendemos, y 
todos saltaremos dentro a un mismo tiempo”.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas se tradujo… Esta 
traducción está un poco… El párrafo 910 dice:

 910 – “Yo creo que si alguien entrara de lleno a este 
Mensaje y no lo entendiera, o mejor dicho que lo entendiera 
al venir a él de lleno, eso casi lo lanzaría en Rapto hacia 
la eternidad sin saberlo. Solamente al entrar de lleno a lo 
que nosotros sabemos, entendemos y hemos visto”. 
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[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Ahí está mejor la traducción. Acá en 
este mensaje, esta traducción no está muy clara ahí. ¿Ve? Ya 
ustedes pueden ver lo que nos viene hablando ahí el hermano 
William, hacia dónde… Dice:

 Hay un sitio. Si el tiempo se acaba, pues entonces 
usted corre para la eternidad. Si sale del tiempo, se mete a 
la eternidad.
 Entonces para usted no es un motivo de miedo que 
el tiempo se acabe, porque cuando el tiempo se acaba, la 
eternidad está ahí para recibirle. La eternidad desciende 
a la Tierra para que entren a eternidad los hijos de la 
eternidad.
 (…) Su Mensaje entonces, profético, será un Mensaje 
que no tendrá límites: se podrá traducir a todos los idiomas 
que sea posible, y se estará haciendo la voluntad de Dios; 
porque es para muchas lenguas.
 Ese Mensaje será el último de los mensajes; después de 
ese Mensaje no viene otro mensaje; porque es el Mensaje 
más grande de todos los mensajes. Es el Mensaje que tenía 
que venir a lo último, porque el Señor deja el mejor vino 
para lo último.
 Y así como el vino estimula, ese Mensaje, esa revelación 
divina que traerá ese profeta Elías, traerá un estímulo 
tan grande a aquellos que lo escuchen y lo reciban, que 
estarán tan regocijados, estarán tan felices y contentos, 
que	estarán	en	el	glorioso	Jubileo	que	fue	 tipificado	por	
Dios	a	través	de	la	fiesta	que	le	dio	al	pueblo	de	Israel	para	
guardar, llamada el año de jubileo en el año cincuenta.
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
73, que nos habla algo del vaso de barro, quién fue ese vaso de 
barro. (En la 73 de acá de este otro libro). Dice:

 “77. El misterio de la redención está sellado y no 
pudo ser abierto hasta el tiempo del Mensaje del último 
ángel. El pergamino allí está y sabemos que allí está, y 
sabemos que tiene que ver con la redención. Creemos que 
es la redención. Jeremías dijo que el rollo tenía que ser 
guardado ‘en un vaso de barro’ (¿ve? el hermano William 
pone: [WSS] «en Jesús») (Jeremías 32:14). ¡Oh, qué cosa 
allí tan hermosa! Podíamos hablar un buen tiempo sobre 
eso. El pergamino se guardaba en un vaso de barro —
un vaso que en una ocasión llegó a ser carne (¡Gloria a 
Dios!); murió y luego resucitó y se mantuvo en el vaso de 
barro hasta el tiempo de la compra. ¡Esto es precioso!
 78. Ahora todos estos mensajes son guardados hasta 
que este vaso de barro… Hasta el tiempo señalado por 
Dios, durante el tiempo del último mensajero sobre la 
Tierra. Toda esta gente ha dicho a través de las edades: 
‘Yo sé que así es; yo creo que así es’. Ellos habían luchado 
con esto y habían producido estas otras cosas; por la fe 
lo creyeron. Pero ahora nos será traído en revelación y en 
vindicación por la mano de Dios. Así lo dijo Dios; Él lo 
prometió”.
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[Rev. José B. Pérez] ¿Y para qué generación sería todo esto? El 
hermano Miguel nos habló en estos días algo de la generación, 
que es en la que estamos ahora. Dice en el libro de extractos 
de “LA VISIÓN DE LA CARPA”, volumen 1, página 183, dice:

LOS SECRETOS DEL SÉPTIMO SELLO
QUE SERÁN REVELADOS
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 7 de junio de 1998
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
(Página 28)
 Así que eso va a ser una realidad para todos nosotros 
en esos momentos de esa gran etapa del Programa Divino; 
y eso está muy cerca; tan cerca que la mayor parte de 
ustedes estarán vivos cuando eso ocurra.
 O sea que no es para otra generación; es para esta 
generación de la Edad de la Piedra Angular, es para esta 
generación que Dios ha levantado en este Día Postrero.



Notas
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VIVIENDO EN EL TIEMPO DEL CUMPLIMIENTO 
DE LA PROFECÍA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de diciembre de 1999
Cayey, Puerto Rico
 Y a medida que va pasando el tiempo y Dios va 
cumpliendo Sus promesas correspondientes a este tiempo, 
se va haciendo la historia del Séptimo Sello; así como se 
fue hecha la historia de cada edad y del mensajero de cada 
edad, y del grupo de cada edad.
 Y  ahora  la  historia  del  grupo  de  la  Edad  de  la  
Piedra  Angular,  y  la  historia  del mensajero de la Edad 
de la Piedra Angular, y la historia de cada uno de ustedes, 
se está llevando a cabo, se está haciendo en este tiempo 
final;	o	sea	que	estamos	haciendo	historia	en	este	tiempo	
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final,	 historia	 bíblica,	 en	 donde	 se	 van	 cumpliendo	 las	
promesas	de	este	tiempo	final;	así	como	se	hizo	historia	
en cada edad, a medida que Dios envió el mensajero de 
cada edad y fueron llamados los escogidos de cada edad.
 Con nuestras vidas consagradas a Cristo nuestra 
historia será una historia agradable a Dios. Recuerde 
que usted está haciendo historia en el Programa Divino, 
historia en el cumplimiento de la profecía de este tiempo 
final,	del	Día	Postrero.	Todos	estamos	haciendo	historia,	y	
es historia bíblica la que estamos haciendo en este tiempo 
final.

LA SÚPER MENTE POSITIVA
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 10 de diciembre de 2002
Cartagena, Colombia
 Por lo tanto, luego de las siete edades, donde Dios 
envió Sus siete ángeles mensajeros, y en quienes estuvo el 
Espíritu Santo revelando en cada edad lo correspondiente 
a	cada	edad;	para	este	tiempo	final,	lo	correspondiente	a	
este	 tiempo	 final,	 será	 revelado	 por	 el	 Espíritu	 Santo	 a	
través del Ángel del Señor Jesucristo.
 Por lo tanto, ninguna persona podrá obtener el 
conocimiento, la revelación divina de las cosas que deben 
suceder	pronto,	en	este	tiempo	final,	excepto	aquellos	que	
estarán escuchando la Voz de Cristo, la Voz del Espíritu 
Santo, a través de Su Ángel Mensajero.
 Aun habrá personas que se levantarán en contra de la 
Voz de Dios, y eso es en contra del Espíritu Santo que 
estará hablando y revelando estas cosas en el Día Postrero. 
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Esas personas tendrán graves problemas delante de Dios, 
a tal grado que sus nombres no pueden estar escritos en 
el Libro de la Vida del Cordero, sino en la otra sección, y 
pueden ser borrados en cualquier momento.
 Por lo tanto, así como fue en cada edad, todos los que 
se levantaron en contra del ángel mensajero de cada edad 
y del Programa que él estaba llevando a cabo, y de los 
que eran colaboradores brazo a brazo con él… Como en 
el caso de Pablo, Timoteo era de los más allegados a San 
Pablo.
 Ahora, todas las cosas que San Pablo le dio a conocer a 
Tito para establecerlas en su iglesia, y la forma de trabajar 
en la Obra de Dios, tanto en la iglesia local donde Timoteo 
estaba (Tito también, pero donde Timoteo estaba), y 
también la forma en que el apóstol San Pablo le dijo a 
Timoteo que trabajara en la Obra del evangelismo…; 
encontramos que todas las personas que se hayan levantado 
en contra de Timoteo en la forma - por la forma que usó 
para trabajar en la Obra de Cristo, se estaban levantando 
—por consiguiente— en contra de Pablo, que fue el que 
enseñó a Timoteo cómo trabajar, cómo hacer esa Obra. 
Por lo tanto, era una extensión de la Obra de Pablo la 
Obra que Timoteo estaba haciendo, porque era uno de los 
colaboradores que Dios había colocado brazo a brazo con 
San Pablo.
 Ahora, encontramos que hubo hasta personas creyentes 
en Jesucristo que se levantaron en contra del mismo Pablo; 
esas personas tienen graves problemas; lo primero es que 
no estaban escritas en el Cielo, en el Libro de la Vida del 
Cordero; porque simiente no persigue simiente.
 Es lo mismo que ha pasado de edad en edad: se han 
levantado algunos en contra de un mensajero y en contra 
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de las personas principales que Dios ha colocado con el 
mensajero en cada edad. Y casi siempre el mensajero tiene 
uno (un ayudante), que es el principal de ellos; pero tiene 
más en adición.
 Ahora, encontramos que levantarse en contra de un 
ayudante de estos, y aún más contra el principal ayudante 
del mensajero, era levantarse en contra del mismo 
mensajero, y por consiguiente en contra de Cristo, el que lo 
envió. Esas personas entonces tuvieron graves problemas, 
y hasta sus nombres (de muchos) fueron quitados del 
Libro de la Vida; pues no podían estar en el Libro de la 
Vida del Cordero, porque simiente no persigue simiente, y 
mucho menos al mensajero de esa edad.
 Ahora, eso es algo que tenemos que verlo a través de las 
Escrituras y a través de la historia, para que ninguno en el 
tiempo	final	se	vaya	a	levantar,	ni	en	contra	del	mensajero	
que Dios tiene: el Ángel del Señor Jesucristo, ni en contra 
de ayudantes principales que tenga el mensajero y que les 
haya dicho cómo trabajar en la Obra.
 Cualquiera que se levante en contra, pues ya sabe que 
va	a	ser	 identificado	como	uno	que	no	está	escrito	en	el	
Libro de la Vida del Cordero, y como uno que puede ser 
quitado del Libro de la Vida, de la otra sección; y será 
identificado	delante	de	Cristo	como	uno	similar,	paralelo,	
a Datán y Coré; porque aquellos se levantaron en contra de 
Moisés y en contra de Aarón, que era el ayudante principal 
de Moisés.
 Ahora, siempre, pues, a través de la historia de la 
Iglesia, la historia bíblica, podemos ver que hubo ciertas 
dificultades	 de	 ese	 tipo,	 las	 cuales	 no	 deben	 existir	 en	
nuestro tiempo y en nuestra edad. Y cualquier persona 
que aparezca tratando de hacer esas cosas contrarias, los 
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demás ministros deben darse cuenta de que alguien está 
tratando de hacerle daño a toda la Iglesia y a todos los 
ministros, y hacerle daño al compañerismo y unidad de 
todos los ministros.
 Por lo tanto, todos los ministros deben mantenerse 
unidos, y permanecer brazo a brazo unidos; y si pueden 
ayudar a esa otra persona, con amor: ayudarla; pero si 
no se deja ayudar, pues tendrá graves problemas delante 
de Dios, puede ser hasta borrado su nombre del Libro de 
la Vida; porque una persona así no puede pertenecer, no 
puede estar escrito en el Libro de la Vida del Cordero.
 Por lo tanto, no podemos ser personas, ministros 
problemáticos en la Obra de Cristo, porque afectaríamos a 
la Obra del Señor.
 Dice la Escritura que cualquiera que destruye el Templo 
de Dios, Dios lo destruirá a él. Por lo tanto, personas 
que se levanten así, tratando de hacer esas cosas, están 
tratando de destruir el Templo de Dios; o sea, el diablo los 
está usando, un espíritu maligno los ha tomado y los está 
usando, aunque ellos no se den cuenta.
 Y ese espíritu maligno, ¿qué es lo que trata de hacer? 
Hacerlos como si son, como si fueran héroes, como si 
fueran ministros que están tratando como de poner el 
orden y como que lo saben todo; pero no se dan cuenta 
que están siendo usados por el enemigo de Dios para 
tratar de afectar el Templo espiritual de Cristo, tratando 
de afectar la unión de los ministros y tratando de afectar 
el ministerio del Espíritu Santo a través del mensajero del 
tiempo en que se está viviendo.
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EL SEÑOR JESUCRISTO CAMBIANDO
DE CORDERO A LEÓN DE LA TRIBU DE JUDÁ
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 13 de septiembre de 2014
Cali, Colombia
 Así que lo importante ahora es que cuando la historia se 
abra completamente para todos, usted pueda encontrarse 
en la historia respaldando y trabajando en el Programa 
que	está	haciendo	historia	 en	 este	 tiempo	final;	 y	decir:	
“Yo soy testigo de esa historia, soy testigo de que eso es 
así, y de que yo estuve respaldando, trabajando en esos 
proyectos”.
 Cuando el Señor Jesucristo cambie de Cordero a León, 
de Sumo Sacerdote a Rey y Juez de toda la Tierra, habrá 
terminado ya el llamado de los escogidos que habrán 
completado la Iglesia; y vendrá otra etapa gloriosa que 
todos esperamos ([JBP] ¿Ve? Ahí hay un lapso de tiempo), esa 
etapa del cumplimiento de la Tercera Etapa, en donde los 
escogidos recibirán la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero…

[Rev. José B. Pérez] Esta es la etapa en donde estamos ahora; 
es la etapa para recibir esa fe de transformación y de rapto. 
Y quiero leerles, dejarles este extracto del mensaje “LA FE 
PERFECTA”, que fue predicado el 25 de agosto del 63, dice el 
reverendo William Branham, en la página 7, dice1:

 “37 Ahora, fe es la sustancia, y en este capítulo de 
Hebreos podemos ver lo que es la fe, y lo que hicieron 
aquellos que tuvieron fe. ¿Ve usted? Hay mucha gente que 

1 63-0825E - “La fe perfecta”
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tiene fe hoy, pero mañana ya no la tienen; luego pasado 
mañana es otra cosa distinta todavía. Pero cuando Dios 
fija el ancla, y usted lo puede ver, entonces no hay nada 
que podrá hacer que usted se mueva. Pero hasta que 
llegue a ese lugar, usted andará haciendo pruebas, aquí 
y allá, caminando a tientas y presumiendo. Presumir es 
avanzar sin autoridad. Cuando alguien anda tratando 
de hacer esto y aquello, corriendo de aquí para allá, es 
porque todavía no tiene la fe, aunque posiblemente tiene 
lo que nosotros llamamos fe (y arriba él pone ahí: [WSS] 
«Presumir = avanzar sin autoridad»).
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 (…) 39 Ahora, quiero que entiendan esto, la Iglesia 
tiene que levantarse en el poder de Dios a un nivel más 
alto. Ya estamos demasiado cerca del fin; y yo creo que la 
Iglesia ahora está en condiciones para enseñarle cosas 
más profundas, y así pulirla hasta que desaparezcan todas 
las creencias manufacturadas, y entonces entrar a las 
cosas verdaderas (ya esto es arriba, en la Edad de la Piedra 
Angular, donde estamos; es donde nos ha traído el mensajero 
todo este Mensaje tan glorioso).¡Tiene que ser algo que usted 
conoce!”.
 ([WSS] «La Iglesia tiene que levantarse en el poder 
de Dios», escribe nuestro hermano William ahí. Y más abajito 
[WSS] «Usted tiene que conocer», ¿conocer qué? Esa 
Palabra).

[Rev. José B. Pérez] Y más abajito dice:

 “… Porque mi vista siempre me ha declarado que 
eso es la luz.
 40 Por eso es que yo creo en las visiones, porque siempre 
han probado y declarado ser la verdad, porque vienen de 
la Palabra. Entonces si Él lo dice, allí está arreglado el 
asunto. Entonces, cuando es declarado de esa manera, ya 
no hay por qué adivinar, simplemente será de esa manera. 
Luego usted oye ‘ASÍ DICE EL SEÑOR’, porque esto es 
mucho más allá del pensamiento humano. Ya está al nivel 
del pensamiento del Señor. Pero estamos parados aquí, 
como el pámpano produciendo el fruto que está en la Vid. 
Dios usa al hombre, y solamente al hombre. Dios no usa la 
maquinaria, ni tampoco los grupos de hombres; Dios no 
usa las organizaciones; Dios siempre usa al individuo”.
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 11 dice:

 “62 Entonces este niño no podía ser sanado, porque 
sucedió que los discípulos tenían el poder…”.

[Rev. José B. Pérez] Nosotros tenemos la Palabra, tenemos el 
Mensaje de la Edad de la Piedra Angular; pero esa etapa, ahí 
donde dice el hermano William:

 … y vendrá otra etapa gloriosa que todos esperamos, 
esa etapa del cumplimiento de la Tercera Etapa, en donde 
los escogidos recibirán la fe para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero…

 [Rev. José B. Pérez] Y fíjense que acá dice:

 “… y Jesús les había dado poder para sanar toda clase 
de enfermedad, echar fuera demonios, sanar los leprosos, 
y hasta para levantar los muertos. Él les dio este poder, 
pero ellos no tenían la fe para hacer funcionar este poder 
que tenían. En eso le hicieron la pregunta a Jesús: ‘¿Por 
qué no pudimos hacer aquello?’.
 63 Recuerden, ellos tenían la Palabra; y en aquel 
entonces la Palabra fue encarnada. Y fue la Palabra quien 
les dijo: ‘Yo os doy el poder’. ‘Yo os doy poder a vosotros’. 
Entonces ellos tenían el poder, pero no tenían la fe para 
hacer funcionar la Palabra que se encontraba en ellos. 
¿Entienden? Pero Jesús sí la tenía, Él era la Palabra, y 
tenía fe en que sucedería lo que Él decía. Dijo: ‘¡Muy 
bien, tráelo acá! ¿Hasta cuándo os tengo que sufrir?’.
 64 Él tenía fe juntamente con Su poder (y ahí el hermano 
William escribe al lado [WSS] «No tenían fe para hacer 



Estudio Bíblico #186108

funcionar la Palabra que tenían»)”.

[Rev. José B. Pérez] Ya luego les mandaré esa foto, para 
colocarla también en el estudio de hoy; que esperamos que 
todas estas porciones y todos estos detalles que escribe nuestro 
hermano William allí, nos ayuden para continuar recibiendo en 
este tiempo todo lo que necesitamos por medio del Mensaje, 
de la Palabra, que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo, 
el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor en nuestro 
amado hermano y amigo William Soto Santiago.



Estudio Bíblico

TEMA

PLÁTICA CON
LAS MAESTRAS DE CACHORRITOS

DE PUERTO RICO

Sábado, 19 de marzo de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico





Sábado, 19 de marzo de 2022
Cayey, Puerto Rico

Plática con las maestras de cachorritos de Puerto Rico
Rev. José Benjamín Pérez

 … en una Santa Cena, estábamos así en la mesa, y él me 
dice, se me acerca y me dice: [WSS] “Ponte una mampara 
al frente, para que no se vea la falda de la mujer cuando se 
doble; y eso no traiga… en la mente de las personas que están 
mirando la cámara”. Lo mismo que le pasó a Eva, que fue por el 
sentido de la vista que la sedujo; o sea que se repite eso. En el 
día a día, pues uno en este mundo… pero cómo eso él lo pone, 
mira, algo sencillo.
 Uno dice: “Ah, que no las liguen”. Pero es el problema que 
hubo en el Edén: fue por la vista, hubo esa seducción. Ahí, 
de seguro, pues, imagínate, un hombre como la serpiente…, 
fornido y todas las cosas que ustedes… imagínense. Eso 
ocasionó que… la sedujo por ahí. Pero fue por la vista.
 Y hasta esa pequeñez: [WSS] “Prepárate una…”. Después 
se puso una silla (creo que fue) o una manta; pero fue por eso 
¿ve? Y todo tiene un porqué, por ahí entra todo.
 Incluso, cuando el hermano Branham en una ocasión 
estaba orando; y él, parece que alzó o miró, y vio gente con los 
ojos abiertos, y él les dijo: [WMB] “Cierren sus ojos, porque ese 



Estudio Bíblico112

espíritu, que puede salir de una persona, entra es por los ojos”1. 
Por eso es que una persona…, ustedes ven que cuando se está 
orando no cierra los ojos y se queda mirando…; y eso no está 
bien.
 Acá el hermano William, al principio fue un poco más… 
pero ya después cada persona es responsable de todo eso; 
y somos… uno es más maduro en que… todas esas cositas, 
pues, para beneficio de todos nosotros.
 Bueno, como ustedes saben, pues ya esto se ha abierto 
un poquito. Aunque no estamos limitados a las cosas del 
mundo, pero legalmente como esto es una corporación que 
está registrada y todo, pues tenemos que seguir las leyes 
correspondientes. Y pudimos haberlo quizás hecho un poco 
antes, pero Dios tiene Su tiempo para todo.
 Ahora como se abrió bastante todo, ahí pues podemos… 
como Ruth me escribió: que tenían algunas la inquietud (o la 
mayoría) de comenzar a dar las clases. No sé cómo ustedes 
han hecho el sondeo de… pues, tú sabes, siempre se les acerca 
las madres, o esto… “Mira, ¿cuándo…?”. O sea, hay bastante 
gente que están pidiendo que ustedes…
 Sí. Se puede hacer así mismo como se está haciendo: los 
domingos. El horario, pues como sea más cómodo para todas, 
y para también la familia. Uno busca ahí si ahora (como cambió 
todo, pues hay que ver qué es más conveniente), si a las 8:00 o 
a las 9:00; ahí ustedes pueden ver qué hora es mejor.
 La hora, pues es algo importante, porque fíjense que aun, 
si se comienza por… si se comienza, vamos a decir… Cuando 
ese Ángel estuvo allí… Apocalipsis 8.
 Siempre es bueno comenzar con una Escritura. Apocalipsis 
8, verso 1:

1  56-0405 “La resurrección de Jesús”, párrs. 68-69 / 61-0410 
“Conferencias”, párr. 90 (párr. 191 en inglés)
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 “Cuando abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el 
cielo como por media hora”.
 Siempre hay una hora en el Programa Divino para todo, por 
eso es que vamos a empezar a establecer la hora que vayan 
a empezar. Ya ustedes, pues, entonces pueden decidir con las 
maestras (entre todas) cuándo es más conveniente.
 Las clases, a la manera que ustedes las hagan, yo entiendo 
que es mejor hacerlas afuera. Adentro sería un poco más 
burocrático la… No sé si Alma de maestra cómo es allá, pero no 
sé si adentro es muy chiquito para… cuando tú das las clases 
en la escuela.
 Bueno, ahí lo cuadran entre todas a ver cómo es más 
conveniente en esa parte de los salones. Si tienen que hacerlo 
afuera, pues… y lo dan.
 Lo importante es que no venga alguien después, de afuera, 
y vengan a mirar, y: “No, mira, no están [cumpliendo con la 
ley]…”. Ustedes ya saben cómo… de esa manera más…
 Los materiales que les falten, tanto de aseo como de lo 
demás, me lo hacen saber, para entonces… Yo pienso que 
no sé si para el próximo domingo ya es buen día. Aquí está 
prácticamente todo. De sillas o de mesas, ver qué falte, que 
no… Llevan ¿desde cuándo? Desde 2020, por ahí.
 En cuanto a la enseñanza: es la misma, todo es el mismo 
Mensaje, es el mismo mensajero; pero siempre, en cada etapa, 
en cada tiempo…, y más en nuestro tiempo, que se corren 
las siete etapas consecutivas, hay esos cambios; como es los 
cambios de dispensaciones; en donde le cuesta a la gente, al 
ser humano, doblar la esquina. Eso no es ahora, hay una lucha 
que eso viene desde tiempo. De Adán para acá; todos esos 
siete mensajeros, y en las edades, fue bien duro.
 El hermano Branham decía que cuando terminaba un 
Mensaje, una edad, se iba, y venían y lo denominacionalizaban. 



Estudio Bíblico114

¿Por qué? Porque no estaban… No era un pueblo que estaba 
preparado para doblar esa esquina a otro Mensaje.
 ¡En esta edad no va a ocurrir eso! Dios no va a permitir 
que venga una denominación dentro de la Iglesia, porque 
automáticamente muere. [WMB] “Una edad que se 
denominacionaliza, eso es muerte segura”2, dice el hermano 
Branham.
 Como esta es una edad eterna, no se va a denominacionalizar; 
y ya eso, estamos tranquilos en eso; pero tenemos que cuidarnos. 
Yo les hablo esto, porque ustedes son como una extensión de 
un ministro, de un pastor ¿Ve? También es la responsabilidad 
de ustedes.
 Y lo que no entiendan: no darle a conocer al niño algo de su 
propia mente, o traten de inculcarle algo que no comprenden; 
o que no están en contra, o que están en contra de… (no del 
hermano William, no vamos a decir, porque no lo van a…) o que 
estén en contra del hermano Miguel, o estén en contra mía, o en 
contra de algún pastor: eso lo guardan en su corazón, le oran a 
Dios. Y si uno de los dos está mal, pues que Dios nos ayude; y 
si estamos bien, pues que Dios lo ayude a usted.
 ¿Ven lo fácil que uno puede poner todo en amor? Porque 
es la virtud que reina en esta edad. Si nos basamos en eso, nos 
va a ir bien; pero si entra el odio, el rencor, la lucha, la tiradera, 
la batalla, ahí el diablo entra…, como leímos ayer: se creen 
que son unos salvadores del mundo, cuando es un espíritu del 
diablo el que está usándolas. ¡Y eso es real!
 –“No, pues mira que él me dijo que yo soy…”. O: “Benjie 
leyó ayer algo que me hirió, porque eso no es así; pero yo no 
estoy de acuerdo con él porque hizo tal cosa…”. Oye, pero ya 
estás cumpliendo ahí eso.
 Lo mejor que pueden hacer es orar. Y si no entienden algo 

2  Las Edades, pág. 169, párrs. 170-171
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que le están diciendo al niño en esa clase, de cierto tema, 
no profundicen entonces. Nos vamos sencillito, y después 
buscamos la manera de aclararlo; o nos reunimos: “Mira, hay 
una preocupación de un tema importante, vamos a…”. Y si 
encontramos la solución, la respuesta en las Escrituras, pues las 
buscamos, en el Mensaje del hermano Branham o del hermano 
William, la buscamos, y lo aclaramos.
 Esta etapa que está ahora es una etapa que no está escrita. 
Y como no está escrita, va a ser de tropiezo. Ya es de tropiezo 
para muchos, porque no se imaginaban cómo era que Dios iba 
a estar cumpliendo este pedacito de trayectoria hasta el tope 
de la Tercera Etapa, que es la Visión de la Carpa en toda su 
plenitud. O sea que esta Etapa en la que estamos ahora, como 
no hay… Hay una parte donde dice que no hay en qué basarse. 
¿Ves? Tú no puedes…
 Por ejemplo, algo que yo le iba a comentar al hermano 
Miguel ayer, u hoy en la reunión, que él pasó y habló de que todo 
tiene que estar escrito, y a base de eso pues uno se mueve; y 
eso está perfecto; y hoy él iba a hablar alguito de eso, porque 
él me dice: “Benjie, siempre que…”. No es que esté en contra 
de lo que él habló, sino que nos ayudamos. Les doy un ejemplo 
para que vean cómo ustedes pueden hacer como maestras. No 
diciendo: “El salón mío sabe más, y voy a decir esto; y no les 
voy a comentar esto; o yo vi esto”, sino entre todas tener esa 
unión.
 Como no hay en qué basarse…, no hay nada que tú puedas 
decir: “Mira, ahora va a ocurrir esto”. “Ah, mira, eso es esto”, 
pues ahí vienen entonces las críticas, vienen los comentarios 
negativos, vienen quizás pensamientos que…, como que no 
son. Pero Dios va a cumplir como quiera las cosas; le guste o no 
le guste a los hermanos, o a la gente. Si Él lo quiso así, uno no 
puede decir: “Pues no Señor, yo no puedo… no quiero hacerlo 
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como Tú lo estás tratando de cumplir; pues vamos a buscar otra 
manera”. No; la manera que Dios ya vio esta Tercera Etapa es 
la que es. Otra manera la daña, no va a producir eso que vimos 
allí, que es la manifestación de Dios en toda Su plenitud.
 Nosotros no estamos solos, el Pilar de Fuego está aquí. Y 
cuando el hermano Branham vio que bajó… es para que estén 
más conscientes de quiénes están con ustedes. El hermano 
William dice que ya esa Columna de Fuego estaba en la Carpa, 
ya había entrado (lo leí hace poco en un…), y luego bajó.
 Entonces ¿quién es el que está obrando en todas estas 
cosas? El Espíritu Santo, la Columna de Fuego. ¿Ve? Es 
sencillo. Pero lo complicamos diciendo que no puede ser de 
esa manera, no puede ser de esta otra manera; tropiezan en la 
manera que Dios la cumple.
 Y yo espero que Dios nos ayude, ¡y nos está ayudando!; 
porque lo que queremos es que Dios cumpla todo y que Él se 
agrade de la labor, tanto de los ministros, la de nosotros, como 
de ustedes como maestras.
 En la enseñanza, yo venía pensando que deben de 
comenzar poniendo las bases de las fechas, y poniéndole al 
niño. Esto yo… yo eché un montón de anotaciones del hermano 
William, por si acaso; pero como aquí las maestras, siempre 
ustedes tienen un ambiente bonito. Pues podemos quizás aquí 
hablar algo que yo, a lo mejor el domingo…; pero si queda 
hablado aquí, pues lo distribuimos.
 Muchos dicen: “Benjie leyendo los escritos del hermano 
William, eso… eso no…”. Eso es más importante de lo que 
los hermanos se imaginan; porque una vez le dijo a Santita, 
cuando yo le repartí los tomos el domingo, le dice… Me llama 
por la mañana: “Mira Benjie, tú, cuando les repartieron los 
tomos de los estudios… eso no estaba escrito”.
 Y estaban en la casa, y él tenía la hojita suelta; y le dice: 
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[WSS] “Santita, voy a coger estos estudios que Benjie me 
prepara para… y los voy a poner todos en un tomo”. Y cuando 
ella me llama, me dice: “¡Benjie!, las palabras de él, que él me 
dijo, ¡y mira!, tú que los haces. ¿Él te dijo algo?”. Y yo: “No, 
para nada; eso fue algo que nos surgió”, ¿verdad? Que dijimos: 
“Vamos a poner todo eso en un libro, porque hay hermanos que 
no tienen imprenta o no tienen printer en la casa y vamos a 
facilitárselos”.
 Ahí lo que hay es Palabra; y quizás alguna historia que se 
cuenta de lo que pasó con él en varias veces, pues se pone 
ahí, y queda allá a la mano de la persona para que vea. Quizás 
alguna que otra cosa pues uno se acuerda más adelante y la 
corrige, y la… Pero todo está ahí. O sea que hasta eso no 
estaba escrito. Entonces nadie puede venir después a imitar, 
porque como no está escrito. Ahora, de aquí en adelante el que 
quiera seguir haciendo estudios y sus cosas, pues… Eso es 
nada más por ese lado.
 Por la parte de las fechas (por donde íbamos)… Digo lo de 
los extractos, porque él me decía: [WSS] “Benjie, en los libros 
vas a encontrar todo”. Y hay cosas que cuando ustedes vean 
que se estén cumpliendo, ahí sí yo voy a decir: “Míralo aquí: 
«…»”3… ¿Ve? Esto es bien importante.
 Y no tomarlo así a la… Unos me dijeron: “Mire, Benjie se 
está tardando más que el mismo mensajero”. Siempre hay 
quien critique. Pero eso no le va a quitar la bendición a los 
escogidos, porque un escogido no se expresa así. No estamos 
aquí diciendo quién es o quién no es escogido, pero… que Dios 
tenga misericordia de esas personas.
 Esa Etapa es muy importante. Y ya que está quedando 
grabado, pues es bueno aclararlo; porque cuando el hermano 
3  [El hermano Benjie hace un gesto como cuando señala las 
entrelíneas del hermano William para que se vean en la cámara de 
televisión –Editor]
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William me decía: [WSS] “Lee los estudios”, ustedes se 
acuerdan que a veces yo hablaba una hora, u hora y media, 
y él venía y pasaba y predicaba 15 minutos o media hora. Y 
yo le dije: “Hermano William, mira pa’ allá, yo leí hoy todo y 
se me secó la boca”; y me dice: [WSS] “Esa es la parte que te 
corresponde”.
 Y en otra ocasión yo le dije: “Pero es que a ti te corresponde 
eso” (yo hablando con él)… Y me dice: [WSS] “A mí me toca 
predicar, traer la revelación; y a ti te corresponde compartirla, 
leerla, y buscar para hacer ese cuadro”.
 Por eso fue que en ese mensaje (un videito que están 
corriendo por ahí), de: [WSS] “Le agradezco al reverendo 
José Benjamín Pérez la parte que hace siempre, de 
leer sobre el tema que vamos a tener”4, por ahí fue que 
hablamos, platicamos él y yo de eso. Me dice: [WSS] “Porque 
eso es una base”.
 Pero si ustedes se fijan ya él nos estaba preparando, con 
su presencia, para que el pueblo estuviera ya acostumbrado a 
eso. ¿Ve? Y ya ahora pues entra esta Etapa bien así simple, 
y ya la gente está con ese corazón receptivo, escuchando lo 
que se va a hablar. Y ahora abundando ese tema que se está 
poniendo, pero a la luz de cosas que él escribió, que no podían 
ser dichas cuando él estaba en carne viva aquí. Como le dijo 
Jesús a los discípulos: “De esto no digas nada a nadie, hasta 
que el Hijo del Hombre sea glorificado”5. ¿Ve? Hay cosas que 
se van a hablar, porque ahora es el tiempo.
 Y en cuanto a la fecha, es bueno… Por ejemplo, en el… 
No estamos cambiando nada, porque qué vamos a estar 
cambiando el dibujo del hermano Branham ni nada; pero ya 
4  2013-07-07 “Donde esté el Nombre de Dios, ahí estará la 
bendición”, Cayey, Puerto Rico / Estudio bíblico #187, domingo 20 de 
marzo de 2022
5  San Mateo 17:9



Estudio Bíblico 119

ahora, por ejemplo, como el mensajero no está, pues podemos, 
en los dibujitos que hagan, si acaso no alteren lo que está, sino 
más bien ustedes en la pizarra, para que el niño sepa.
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Por ejemplo, cuando llega la Edad de la Piedra Angular…
 • Porque la Edad de Laodicea él la pone del 1906 (que 
fue cuando el Espíritu Santo cayó en la calle Azusa, allá en 
California, y después también abajo hasta Chile, todo eso se 
estremeció) (por eso todo eso se va a… esa franja completa se 
va al agua) hasta el 1977; esa fue la última fecha que él puso 
ahí, porque en las fechas de la otra pirámide está, ¿verdad? En 
el dibujo (no me traje el libro de Citas) está.
 • Pero en la Edad de la Piedra Angular: ya desde el 74, pero 
de lleno en el 77. Podemos entonces enseñarles a los niños 
que el Séptimo Sello, pueden poner esa Escritura de…: que es 
como un cohete que explota pero después se desvanece; esa 
Escritura la pueden usar como base.
 • Y pueden colocar también, entonces, la fecha de los ciclos 
del hermano Branham y los ciclos del hermano William, que son 
ciclos de 7 años.

Él puso esta fecha del tiempo en donde…
• Miren, desde el 28 de febrero del 63, que fue la manifestación 

allí en la nube, al 2019, son 56 años, 56, saquen la cuenta.
 Ahí muchos se han puesto a sacar cuentas, pero ya esto 
es algo… esto sí lo escribió él con puño y letra. Si quieren esto, 
le pueden… yo no tengo problema que le saquen copia, y lo 
tengan ahí tal como él lo dibujó:
 • Que empezó ahí desde el 1963 (que fue la manifestación 
de la nube) al 64, ahí pone: 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, y todo 
por ahí pa’ abajo; y llega al 2017, que fue cuando a él le dijeron: 
“Hasta ahí ya tienes que…”.
 • Y del 77 al 2017 son 40 años, una generación. Esa es otra 
fecha importante que es bueno tenérsela ahí.

Pero como se le extendió el tiempo, él tenía que completar 
ese ciclo de los 56, y ahí es que entonces cuadra con el 2019, 
que es la fecha donde él se fue.
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 • Y para más exactitud, porque esa… Si sabemos hasta 
dónde llegó el hermano Branham con la edad, que también fue 
56 años… ¿Ve? En él se reflejó el ministerio de este profeta: 56 
años vivió el hermano Branham = 56 años de ministerio de ese 
Ángel que era diferente a los demás.
 • Y los últimos siete años de la vida del hermano Branham 
—eso también lo pueden anotar— también tipificó esos siete 
ciclos del ministerio de este Ángel.

 • Esos últimos ciclos, él los pone ahí: [WSS] «los 7 ciclos 
de la 3era Etapa en W.M.B.», porque en el hermano Branham 
comenzó a cumplirse la Tercera Etapa; porque la Tercera Etapa 
es el abrir la Palabra, el traer la revelación; y después el tope es 
esos milagros internacionales y todo.
 • En el año, les dije el 1906, que fue cuando comenzó el 
avivamiento pentecostal, el avivamiento; pero la fecha de 
nacimiento es 1909: de 1909 al 1965, ahí tienen los 56 años de 
la vida del hermano Branham. Él sabía desde…, cuando entró 
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ese ciclo, que el Ángel le dijo: “Solamente tiene 6 pulgadas”, o 
sea, la ardilla; y cuando la ardilla por esa ocasión iba, intentó 
saltar, él la esquivó, y se dio contra… ahí es que él se dio cuenta 
que iba a ser sano. Por eso dice: [WMB] “Ahora que Tú me 
vas a llevar me sanas”. ¿Ve? Porque supo que ya esa tipología 
de la muerte que iba a entrar al ser humano, que entró al ser 
humano, pero que va a llegar un momento en donde la Iglesia, 
esa enfermedad ya se iba a quitar totalmente, porque íbamos 
a ser transformados. Entonces ya entramos a ese ciclo de él, 
que era un ciclo, que tipificó un ciclo con un cuerpo glorificado y 
eterno.
 El hermano William, cuando él…, me decía cada vez eso: 
[WSS] “Búscate que el hermano (me decía), búscate que el 
hermano Branham sabía cuándo se iba”. Y me volvía: [WSS] 
“Búscate en el mensaje ‘Sobre las alas de una blanca paloma’, 
predicado en noviembre del 65”. Ahí Él le dice, ahí ya él sabía 
que le faltaba un par de meses para irse.
 Y el hermano William me dijo: [WSS] “Los Elías saben 
cuándo se van”.
 Y él, cuando nos llama en febrero, que nos llama: [WSS] 
“Mira, me voy a… me estoy desp… para despedirme”; y ahí 
Dorquitas nos llama: “Mira, que papi…”; eran como a las 4:00; 
me llamó a mí, llamó a Humbertito, llamó a las otras nenas (las 
hijas). Y yo llego y: “Pero, ¿qué pasó? —“No, que papi los llamó 
porque se está despidiendo”. Y yo: “¿Cómo despidiéndose? 
No… No puede ser”. Yo lo miraba, y: “Pero, hermano William, 
tú…”. Y él bien… serio; pero una cosa que…, como diciéndome: 
“No sabes de lo que estás hablando”. Y: “Pero hermano William, 
¿y los 144.000, hermano William?, ¿y la Carpa?, ¿y la Vis…?”. 
Bueno, yo estaba bien desesperado.
 Entonces, ahí pues me interrumpía… O no me interrumpía, 
¡él tenía que hablar!: [WSS] “No vayan a llorar, no hagan esto, no 
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hagan lo otro; pónganme aquí, allá…”. Yo decía: “Pero ¿cómo 
es posible que él se nos va a ir?”. Y ya ahí en ese momento él 
sabía, porque lo había escrito. Lo escribió aquí: desde el 1963, 
empiecen a sacar los ciclos desde ahí hasta el 1970, y siguen 
por ahí pa’ abajo sumando; y en el octavo ciclo…
 ¿Ve? A esto también le pueden sacar copia, para que lo 
tengan ahí para las maestras, para los niños, porque es bonito 
que ustedes les enseñen: “Mira la escritura del profeta, lo que 
él escribió, con su puño y letra”. Que él dijo: [WSS] “Mira, hasta 
aquí voy a llegar”.

 Y aquí chiquitito, cuando pone: [WSS] «2012-2019», esto 
tuvo que haber sido como en octubre, lo que escribió, octubre 
del 2018, pienso yo; ya ahí, cuando él empezó a cambiar el 
Nombre, que él dejó de… ustedes buscan el, ese estudio del 
2018, en octubre 23 creo que fue la última vez que él oró, que 
él bendijo en el Nombre del Señor Jesucristo. Si ustedes se 
buscan de ahí pa’ acá… Yo me traje, yo creo que fue del… (yo 
lo eché por si acaso), octubre, a ver.
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 Todo esto, ¿saben por qué les digo? Para que tengan… 
Esta información es bonita dársela a los niños, porque saben 
desde… ¡Porque ya es historia! Aquí no estamos hablando 
nada que no… Y es bueno que ellos sepan cuándo se terminó, 
cuándo el hermano William terminó de orar en ese Nombre.
 Déjame ver rapidito a ver si encuentro aquí dónde fue. 
Octubre… (Ya este todavía estaba orando en)… (Aquí 
también)… Desde aquí: desde el 30 de septiembre, desde ahí 
dejó de usar el Nombre del Señor Jesucristo. O sea que ya ahí, 
ese cambio de manera de orar, él lo dejó de usar. Y yo pienso 
que ahí fue más o menos el tiempo en que él escribió esto, 
porque miren que escribe: [WSS] «2012-2019 8vo ciclo», que 
es el octavo ciclo; y ese ciclo, dice: [WSS] «8vo ciclo termina 
de enero a febrero».
 O sea que él… por eso es que decía: [WSS] «de enero a 
febrero»; en febrero ya estaba, ahí estaba deseoso de decirnos 
que se iba; y no quería irse a lo mejor así como se fue cuando 
en el 2017, que ahí no hubo quién se despidiera, porque él 
enseguida lo metieron pa’ dentro y no hubo forma; pero cómo 
él - cómo Dios, el Amor de Dios fue tan grande que lo permitió 
tenerlo de vuelta, dejar todo listo.
 Y también… Ahí tengo unas cuantas cosas que el hermano 
Branham habla. Cuando va a ocurrir la transformación: también 
debe uno dejar todo listo; porque la presencia que iba a tener él, 
o (vamos a decir) la labor que iba a hacer él, él tenía que dejar 
todo… tanto en la Iglesia como… en todo preparado.
 Cuando él regresa, regresa (vamos a decir) sin pecado; 
cuando él regresa, ya él regresa en un cuerpo… el cuerpo igual, 
pero ya cambiado; porque Jesús fue adoptado aún estando en 
el cuerpo; y hablaban con Él, y tuvo todo ese ministerio…, pero 
ya estaba adoptado.
 Y él dejó todo arreglado, tanto a la Iglesia como también 
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las cosas pues que se estaban haciendo: pues eliminar las 
que había que eliminar. Y hay una parte donde eso, estoy 
anotándola para leerla, donde también todo escogido de Dios 
tiene que tener todo arreglado; porque lo que nosotros vamos 
a recibir es algo tan grande y tan grande que no podemos dejar 
el templo de Dios, el tabernáculo de Dios, hecho un reguero. La 
Visita que vamos a recibir en nosotros es algo… incalculable.
 Dios nos va a ayudar, porque uno no puede decir: “Yo no 
voy a cometer errores”. Si fuera así, entonces no tendríamos 
que ser transformados. Cometemos faltas, cometemos errores, 
pero Dios es misericordioso y nos ayuda. Él, que sabe nuestro 
corazón, conoce nuestra intención, que lo que queremos 
siempre es agradarle a Él.
 • Esto de la fecha es bueno que lo tengan bien claro. Cualquier 
duda que tengan, si no entienden algo, pues lo discutimos; y 
vemos, si yo puedo aclárarsela, pues se las aclaramos; pero ya 
ellos saben que el Séptimo Sello llegó hasta ahí. ¿Ve? Tuvo un 
comienzo: 1963, y tuvo un final. Es el fin de las copas, es el fin 
de las plagas, es el fin de las Trompetas, es el fin de todo, todo 
culmina en el Séptimo Sello. Y ahí dice lo del cohete.
 Ahora, ¿qué ocurre en esa media hora de silencio?
 Miren, cuando ese Ángel aparece…: en la página 80 del 
libro de Los Sellos:
 “[102]. Entonces salió el Cordero y Sus días de 
intercesión habían cesado, los días de mediación; 
entonces es cuando este Ángel aparecerá. Espere hasta 
que lleguemos a los sellos mismos y Él dirá: ‘El tiempo 
no será más’. Entonces entra a la media hora de silencio; 
y fíjense bien las cosas que sucederán durante esa media 
hora del Séptimo Sello, Dios mediante”.
 Y uno podía escuchar un mensaje del hermano William 
que decía que la Obra el Séptimo Sello estaba en silencio y 
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se estaba haciendo el trabajo, la labor. ¿Recuerdan? Las 
Escrituras tienen múltiples cumplimientos. Ese también lo tengo 
para leerlo como base, que el hermano Branham lo dijo, y lo 
ha dicho el mensajero también. Pero en el 2009 él nos dijo que 
la media hora todavía no había comenzado. ¿Dios se habrá 
contradecido? No. La media hora comenzó cuando el Ángel del 
Señor Jesucristo se fue. Y tenemos un lapso de tiempo ahí que 
no sabemos; y Dios siempre deja eso… porque puede haber 
ocurrido en el 2017, como pudo haber ocurrido en el 2019. Ahí, 
ese lapsito de tiempo, tiene que haber algo, un entrelace de 
cuándo comenzó esa media hora de silencio.
 Y él cuenta… Mire si es tan exacto que él suma hasta los 9 
meses en el vientre de su madre. Mírenlo aquí. Este también lo 
pueden… porque aquí no dice… Este otro yo lo voy a guardar, 
pero él lo escribió. Y si yo estoy para ser testigo de lo que él 
escribió, yo contra viento y marea voy a decir: “Este profeta 
escribió esto, y esto fue Palabra del Señor”. Nadie puede decir 
que no, y soy testigo de eso.

 Aquí es que él habla… Si él partió en el 2019, si ustedes 
suman todos los años para acá, aquí él pone (después le 
sacamos copia), pero aquí él pone: [WSS] «79 años y 60 días 
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y 9 meses en el vientre». ¡Y mira qué exactitud!, que tú te 
quedas…: “Oye, pero…”. Es que es exacto. Si a los 33 años el 
Mesías iba a ser llevado, pues también en la Segunda Venida 
iba a ser todo exacto.
 Pero tú te pones a pensar: “Pero ¡¿pensó en 9 meses?!”. 
Lo que pasa es que cuando Gabriel se le apareció a María, el 
Espíritu Santo hizo sombra, y ya de ahí Dios estaba contando 
un tiempo; y eso fue como en septiembre, octubre; y fue la fecha 
donde el hermano William también fue concebido. O sea que la 
Venida del Espíritu Santo a María (y María es la Iglesia), tiene 
que también uno contarlo.
 Ustedes pueden explicarle a los niños, pero a lo mejor es un 
poquito más confuso. Sí… ¿Ve? Pueden empezar por ahí, bien 
bonito; porque lo que nosotros tuvimos en nuestro medio, uno 
dice: “Claro que le hubiese gustado a uno vivir en los tiempos de 
Jesús; imagínate, en la Primera Venida del Señor”. Hubiésemos 
hecho lo mismo, hubiésemos creído en Él, hubiésemos seguido 
Su Mensaje y todo.
 ¡Pero nos ha tocado el tiempo más grande!: El tiempo del 
cumplimiento de Su Segunda Venida. Y conocer cuándo nació, 
cuándo estuvo con nosotros, cuándo compartió con nosotros, 
cuándo nos trajo el Mensaje y cuándo se fue; esto es algo que 
es una información que en el mundo entero nadie sabe.
 Por eso yo les decía hace poco a los muchachos (allí en el…), 
estábamos trabajando; y ustedes saben que los trabajadores a 
veces se hablan un poquito mal, bruscamente; y yo me paré 
y les dije… Yo a veces he sido un poco fuerte en cuanto a… 
porque uno es humano y le salen a veces… Pero he aprendido 
bastante, ¡y todavía me falta!
 Y yo les dije: “Miren, no se traten así; porque la revelación 
que nosotros tenemos, que es la Palabra, que es el Mensaje, 
que es teofanía, eso mora en cada uno de nosotros. Y si tú le 
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hablas mal, estrujado, con una palabra mal…: tú estás hiriendo 
al Espíritu Santo ahí”. Y no es cualquier persona nosotros.
 Desde un niñito bebé, desde que está en el vientre, ¿no 
dice él que le pongan cánticos desde el vientre? Mira cómo Dios 
hasta se cuida de eso, de que se le pongan himnos, que se le 
ponga un mensaje…, porque desde ahí (como tú dijiste), está la 
vida desde ahí. ¿Ve?
 Entonces, ¿cómo tú le vas a faltar al respeto al Espíritu 
Santo? “No, que ese Fulano de Tal, que es así, que tiene tal 
temperamento”. Está bien, pero ahí mora también Dios, y Dios 
lo está ayudando. Usted no sabe la lucha que tiene él por las 
noches o por el día. Y está esa lucha, y pidiéndole a Dios, y esté 
ahí… Y aunque tenga un temperamento malo, no es motivo 
para uno hablarle mal a un hermano; porque el contenido que 
tenemos nosotros en nuestra mente, en nuestro ser, en nuestra 
alma, es nada más y nada menos que el contenido del Título de 
Propiedad; es Dios, es Palabra en nosotros.
 Eso también es bueno que los niños lo sepan y estén 
conscientes de que… La Palabra acá, que se usa más, es 
bullying, que es el que están acostumbrados a hacer en la 
escuela. ¿Ve? Los niños de aquí, que sean como nosotros: 
“epístolas leídas” en la escuela; también que sepan que hay 
una presencia divina en cada ser humano, en cada niño; y 
eso pues empieza ahí en el respeto, entonces. Eso viene todo 
desde el hogar; piensan que en la escuela es que van a arreglar 
el temperamento del niño; y es en la casa.
 Es como, otros me dijeron: “Oye, Benjie, tengo los nenes 
que están en cosas del mundo y todo eso. ¿Por qué no vuelves 
otra vez con los coros, o vuelves con la música, o vuelves con 
los…?, para sacarlos de ahí”. La responsabilidad no es de la 
iglesia, la responsabilidad es de los padres. No vengas a echar 
la culpa ahora que la iglesia no haga una cosa u otra, cuando 
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el responsable de criar los hijos y ponerlos en el Camino… 
Eso indica que entonces el papá no estaba pendiente de criar 
a su hijo; por las cosas del diario vivir o porque tiene mucho 
trabajo…, o porque…; pero desde el hogar es que comienza la 
disciplina del niño. Y en la iglesia pues aprenden todo eso que el 
padre en la casa luego van a continuar, dándoles esa disciplina.
 Bueno, esto de las fechas, pueden empezar por ahí; 
porque es bueno que empiecen con algo… Sí, que tengan 
ese conocimiento. Porque ya tenemos la… todo. Ya él no está. 
Cuando uno no tiene lo que va a ocurrir, pues eso es bien difícil 
uno hablarlo, para que no le añada ni le quite a lo que Dios va 
a estar cumpliendo; pero cuando ya uno tiene la historia, uno 
puede hablarla.
 Es como hay una parte (yo no sé si fue en el de ayer) que él 
dice que día a día… Por ejemplo, yo hago esto ahora y la bajo, 
y yo no vuelvo otra vez a cambiarla, a querer hacer esto, porque 
yo ya lo hice de esta manera. Esto yo no lo puedo hacer, yo acá. 
Pero si me voy a la cámara y le doy pa’ atrás y lo borro, puedo 
quitar algo que hice mal. Y así es la Sangre; y la Sangre está es 
en el Lugar Santísimo.
 Por eso en este tiempo Dios extendió esa misericordia; 
y entra esa misericordia entonces al individuo como templo 
espiritual, como morada de Dios en Espíritu Santo en el Lugar 
Santísimo. Y ahí Dios… Eso es un misterio bien grande, porque 
es una misericordia que Dios extiende, que el mundo no sabe. 
Se puso ese ejemplo ahí, no sé si es la más correcta, pero es 
para que entiendan más o menos cómo tú puedes, esa historia, 
cambiarla.
 Pero lo mejor es no tener que ir a recurrir a eso; sino que 
cuando uno mira para atrás, uno vea la historia, que es la 
continuación del libro de los Hechos. Si usted se fija, en los 
Hechos no dice “amén”, en los Hechos… Entonces estamos 
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escribiendo los hechos de la Iglesia.
 Pero es un tiempo hermoso, es un tiempo glorioso, es un 
tiempo que día a día maduramos; porque lo que vamos a recibir 
es algo tan grande que esa es la preparación que hay que darle 
a los niños, para que estén preparados también para eso.
 Va a haber un tiempo duro, de apretura. Van a blasfemar 
en el Nombre del Señor, del Nombre de nosotros; pero como 
nosotros tenemos ya las promesas que van a venir, eso no nos 
va a derrumbar; no vamos a ser parte de ese grupo que se va a 
mover en contra.
 Hay un mensaje que yo estaba ojeando ahorita. Es bueno 
que lo tengan también. Este mensaje: “COSAS QUE DEBEN 
SUCEDER PRONTO”, fue del 7 de febrero del 82, que yo leí 
algo hace poco de aquí, cuando podían confundir al hermano 
Miguel con un profeta. Pero antes de eso… Este yo lo iba a leer 
en alguno de los estudios, pero no salió, no lo hablé.
 Dice, hablando de…
 Él tuvo una lucha grande. Esa parte, fíjese, también es 
bueno que se la expliquen. Lo que es cuando él luchó por 7 
etapas (vamos a decir) que las corrió consecutivas en ese 
momento; y dice: [WSS] “Benjie, en la octava vencí”. Y él, esa 
lucha es la lucha, vamos a decir, puede ser un reflejo también, 
o un tipo y figura, con el anticristo. Pero él bien acongojado: 
[WSS] “Vencí; pero cuando vencí, ahí me dijeron: ‘Tienes que 
venir’”.
 O sea que pueden eso ponérselo también: que en la octava, 
que es la Edad de la Piedra Angular, es cuando se vence; que 
es donde vamos a obtener el cuerpo eterno y glorificado. ¿Ven? 
También es una enseñanza buena, para que ellos sepan dónde 
están parados.
 “Vencer”, mire, el hermano Branham dice… él lo escribió aquí 
en este papel, en este pedacito de hoja, se la arrancó (parece) 
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de la primera página, y puso: [WSS] «El que venciere al 
anticristo», y pone la cita. Yo no sé si yo lo puse en un estudio 
hace poco6. ¿Y qué es vencer al anticristo? Mire: [WMB] “Al 
que venciere (al anticristo y todas las cosas del mundo)”. 
Vencer eso nada más, esa es la victoria; porque es algo que tú 
luchas día a día, algo con lo cual estamos combatiendo.

 Eso también lo pueden abundar mucho en las acciones, en 
vencer las malas palabras, vencer los hábitos, vencer los vicios 
y vencer todas esas cosas que son contrarias al Programa 
Divino.
 Y en la 304, yo lo tenía aquí también (anótenla también 
porque va con eso), “EDADES” sin editar, que es el libro gordo, 
Edades sin editar. Y el hermano Branham allí (yo no me lo traje) 
escribe: [WMB] “Yo vencí todas las cosas del mundo”7, 
eso estaba ahí también con él en esta parte.
 Pero yo quería, por lo menos en esa parte de la fecha, 
que es, considero que es muy importante para que los niños 
empiecen con esas clases de lleno y ya tengan una base; 
pues muchos, de seguro, van a preguntar: “Pero ¿por qué se 
fue William?”. (Con todo respeto, ¿no? Quiero decir: “Hermano 
William”, pero es que algunas veces hablamos así; él es de acá. 
Es de toda la América Latina, pero nosotros lo consideramos 
más de acá. No, pero es de toda la América Latina).
 Pero esas preguntas, de seguro, muchos se la han hecho. 
Porque hay muchos que dicen: “No puede ser; ellos deben de 

6  Estudio bíblico #185, domingo, 13 de marzo de 2022
7  SPN60-1209 “La Edad de Sardis”, pág. 18, párr. 94
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saber”. Miren, si a veces en la casa pasa un año y dos años, 
y nosotros no sabemos el problema o la situación que tiene un 
niño, por todos los ajetreos que uno tiene en el hogar; y pasa 
el problema y: “Pero ¿por qué no me dijiste? ¿Hace cuánto?”. 
—“No, si hace como ocho meses, un año, que ese muchacho 
está en eso”. Y a veces los padres ni se dan cuenta que el niño 
viene con un problema o viene con una situación…; una, que no 
se atreve a preguntarle o su padre o a su madre; y otra, porque 
siente miedo que lo vayan a regañar, o porque no entienda y se 
cohíbe y se encierra. Y si así es en las cosas terrenales, más en 
las cosas espirituales.
 Y eso es bueno que se lo aclaren, que les digan que él está 
en nosotros, en Palabra. Más cerca está ahora que cuando 
estaba aquí. Porque Jesús cuando dijo: “Yo me iré y enviaré el 
Consolador a vosotros”, era Él en todos nosotros.
 Yo podía tenerlo a él en la guagua, y podía decirles a 
ustedes: “Y lo tengo aquí, al hermano William”, pero ahora lo 
tenemos todos aquí [señala su corazón –Ed.]. ¿Ve? Es una… 
Dios comparte todo Su ser de Su Palabra, que es Palabra en 
nosotros; y ahí tenemos a William andando con nosotros.
 Lo que tenemos nosotros en este tiempo es algo incalculable, 
tan grande…, que muchas veces… Ahora mismo uno sale 
de aquí y lo primero que está pensando es: “A ver quién me 
escribió, déjame contestar acá, déjame llamar acá”, porque son 
los quehaceres; pero es bueno sacar uno un ratito…; debería ser 
mucho más (pero…), tiempo para uno meditar y uno escudriñar.
 Hay unos mensajes que estoy buscando, que él decía de… 
porque eso empezaron una vez a hacerlo y no era el tiempo. Con 
esto no estoy diciendo que vamos a empezar a hablar por ahí, 
a decir que ya Benjie dijo que vamos… pero muy posiblemente 
va a llegar un momento en donde empecemos más temprano y 
tengamos más tiempo para escudriñar.
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 Hay tanta información escrita por él, que a veces yo quisiera 
leer tantas cosas; pero, los últimos domingos ni me estoy 
llevando el reloj, porque miraba: “¡Ea…!”. Y uno no puede limitar 
tampoco a Dios. Y entonces, por un lado yo pensaba en cortar 
(y cuando dejaba el teléfono); y por otro lado entonces había 
hermanos que querían que yo cortara. Y yo: “Pero, ven acá, 
por dondequiera hay ataque”. Pero eso es normal, hay que uno 
bregar con eso.
 Pero uno quisiera hablar tanto, tanto, tanto, tanto, que uno se 
iría todo un domingo ahí. Y por eso es que, cuando yo le decía: 
“Hermano William, ¿cómo será eso, que va a comenzar?”… Y 
ahí, ese día en la noche del hospital, por la gracia de Dios me 
ha ayudado a no olvidarme de nada de eso, porque ni siquiera 
lo he escrito, para que no… Pero después me dijo: [WSS] “Dios 
te va a ayudar y te va a guiar a que eso se vaya haciendo por 
necesidad”.
 Y hace poco sentí la necesidad de… Pero si no me da tiempo 
ni de leer dos o tres páginas. Y cuando él tiene un montón de 
anotaciones y un montón de… ¡cómo yo voy a decir todo! Mira, 
hubo…, esta es la Biblia que él usó hasta hace poco. Después 
la cambió porque ya él no podía leer, de lo maltratadita que la… 
No maltrata, sino… (que uno le dice así), pero de lo usada; pero 
cuando iba a leer aquí, pues, por ejemplo, tenía que usar otra.
 Pero hay una parte donde… por decirles algo, de tantas 
cosas que yo quisiera mostrarles, que después voy a tener que 
tirarle una foto más cerquita. Mira, aquí, Apocalipsis 8. Este es 
un ejemplo. Apocalipsis 22:8. (Estamos informal ¿verdad?).
 Mira, porque él me dijo: [WSS] “Lo que vayas a hacer, 
siempre que sea escritural, y te va a salir bien todo”; porque la 
Tercera Etapa, el Ángel que hacía todas las cosas en el tiempo 
del hermano Branham, siempre le decía: “Escrito está”. Y la 
Visión de la Carpa y todo eso, tiene que ser… “No, porque…”. 
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No; obligado tiene que ser escritural. Si no es escritural, 
podemos estar aquí 50 años y no ocurre nada.
 Por eso hay que tener mucho cuidado en este tiempo, de 
que, si no entendemos algo, oremos a Dios; porque uno se 
puede estar hallando en contra de ese Ángel, que es escritural. 
Y posiblemente uno diga: “No, porque tiene que el hermano 
William venir y él cumplir tal y tal cosa, tal cosa, tal cosa”. Y 
quizás eso que usted está pensando que el hermano William 
va a venir a cumplirlo, y ya, o se cumplió o está cumpliéndose 
en las narices de nosotros, que ni yo mismo a veces me doy 
cuenta.
 A veces yo entro y paso, y busco… y busco en las notas: 
“¡Pero si esto tú lo dijiste, William! Y mira dónde tú lo tenías 
escrito, en ese libro, y yo no sabía”. Y es mejor así, porque 
entonces la gloria de Dios no se la queda uno, no la coge uno, 
sino siempre es de Dios.
 Mira, este pueblo es el pueblo más bendito y más grande 
que Dios tiene en este tiempo: un pueblo prudente, un pueblo 
sabio… No estamos minimizando a los de la América Latina, al 
contrario, son iguales, pero hablándole acá como el pueblo… 
bueno, así nos dicen “los benditos”; se la pasa uno diciendo: 
“¡Ay, bendito!”. Pero a Dios le plació montar este milagro tan 
grande —porque esto es un milagro— en un pueblo que con sus 
achaques y sus cosas (como todo pueblo), pero tiene algo muy 
especial.
 Que haya uno que otro cabrito por ahí que…, pero eso uno 
lo acocha y lo ayuda; uno ora por él, porque… Si se deja ayudar, 
pues uno lo ayuda; pero si no se deja ayudar, pues. A uno le 
duele, porque son personas que uno ama. Uno no es peseta de, 
¿cómo es que dicen? [No soy billete de cien dólares para caerle 
bien a todos] … para todo el mundo.
 Yo le decía: “Hermano William, hablan de mí, hablan esto, 
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hablan lo otro”, y me dice: [WSS] “Si en el árbol verde hicieron 
lo que hicieron, ¿qué no harán en el seco? Así que no te 
preocupes. Van a hablar siempre. Eso no… Eso es normal, no 
te sorprendas”, pero uno como, imagínate. Pero Dios nos está 
ayudando; y vamos bien, que es lo importante; y vamos al paso 
que tenemos que ir.
 Porque unos decían: “No, Benjie no dice nada de lo que 
él habló” (porque no era tampoco…). Entonces hablo y ahí: 
“¡Qué está diciendo este!, que se pone a…”. ¡Oye!, pero si no 
les digo nada, se molestan; y si les digo algo, también: “No, eso 
le corresponde a él”. Entonces, ¿en qué quedamos? ¿Ven? No 
hay quién uno convenza a la gente.
 Pero como dijo (¿Tita fue?): hay personas que sí valoran 
esto, y hay personas que están tomando en serio la preparación 
para la transformación; porque este proceso en que estamos 
ahora…, ahí creo que es el extracto del domingo, que habla 
de que quieren ver el tope, sin ver la preparación hasta llegar 
al tope, quieren brincar: “Porque no me gusta como se está 
haciendo…”, “no, porque este tiene los pelitos así, ya le están 
entrando entradas; yo quiero una persona que tenga pelo”.
 Pero si Dios lo quiere llevar a Su pueblo por medio de esa 
persona que está parada allí, leyendo, ¡pues es así! Tan fácil 
que es uno seguir las directrices.
 Mira, tan fácil que es uno, si no entiende algo, ponerse a 
orar. ¿Qué le cuesta? Pero la gente lo complica; entonces se 
buscan problemas; no con uno, no con el hermano Miguel, no…; 
se buscan problemas entonces con Dios; porque yo no voy a… 
y el hermano Miguel tampoco; por el cual yo siempre oro por él, 
yo sé que ustedes también.
 Para el hermano Miguel no es fácil, porque él tiene que… Yo 
por lo menos acá…, con razón él me decía: [WSS] “No salgas 
de Puerto Rico”. —“No, que…, mira, Andrés me invitó, que ‘250 
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pastores voy a reunir para que les hables’”. — [WSS] “Llévalo 
a la puerta; y cuando lo lleves, regresa”. Y yo: “¡Ay! Aquí me 
va el regaño, sí o sí”. De ahí para allá me dice: [WSS] “No te 
atrevas a salir de aquí. Lo mismo que vas a hacer allá, lo haces 
por televisión, por cámaras, hace el mismo efecto. No salgas 
de Puerto Rico. Eso, ya Miguel tiene esa responsabilidad de los 
ministros y él tiene que lidiar con todos ellos”.
 Entonces, imagínate, tener que convencerlos… 
complacerlos a todos. No es que uno vaya a complacer las 
cosas, pero él tiene que llevar la fiesta en paz, como decimos. 
Entonces podrán criticarlo porque él deja o permite… No; él 
sabe, él sabe lo que está haciendo. Y a veces lo escuchan 
hablando: “No, que le tiró a aquel, le tiró al otro”. Déjenlo, vamos 
a… él sabe; él sabe lo que está haciendo, él está ungido para 
ese trabajo; y Dios lo está ayudando y lo ayudará.
 Pero la Etapa donde estamos ahora, que es desde aquí, 
es una Etapa que cubre todo eso; así sencillo, como está 
ocurriendo.
 Yo les decía ahorita, no sé si terminé la… De tener las 
actividades un poco más temprano. Pero, si es más temprano 
ahí, a lo mejor los cachorritos se van a… O cambiarlo para… 
Pero eso, vamos a esperar a que llegue, porque va a haber una 
necesidad, de seguro, de avanzar y dar todo esto.
 Ya sabemos quién es el Ángel, ya sabemos el Nombre de 
ese Ángel, ya sabemos muchas cosas que no sabíamos antes; 
pero hay montones de cosas que es bueno, pues, ya con tiempo. 
Y él decía que hasta en la semana posiblemente iban a haber 
actividades todos los días. O sea que no sabemos hasta el por 
qué va a llegar a ese momento.
 Porque vemos las guerras, rumores; y ya eso se pinta como 
que…, de ahí no lo saca… Eso, el que (vamos a decir), el que 
tiene todo el control y todo es Roma. Ahora se ve como que 
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no, pero vigilen a Roma, porque es la que calladita ahí, es el 
que… Y esto de Rusia no se habla mucho, yo no he querido…; 
porque hay montones de partes, habla del… fuego del norte…, 
Rusia acabará con el Vaticano. Todo eso está ahí escrito. Rusia 
bombardeará el Vaticano. Pero eso todavía no lo…
 Por ejemplo, Rusia es el que va a vengar todos esos que 
murieron allá; allá ese fuego del norte es el que se va a desatar. 
Creo que Gog y Magog, o Gog es Rusia. Eso es Ezequiel. 
Mira a ver si es Ezequiel, que habla: “Tú, oh reino del norte, o 
Gog”, algo así. Pero el que va a tener el control total es Roma. 
Y por lo que se ve, toda esa devaluación del dólar, que va pa’ 
abajo, ¿a quién ustedes creen que le va a pedir dinero? Ahí se 
convierte en la imagen de la bestia. Entra ahí que supuesta paz 
y vienen que si… y ahí es donde viene la persecución grande. 
Ya para nosotros es una apretura; luego se convertirá en esa 
persecución ya en todo su apogeo, para las fatuas y…
 Bueno, les iba a enseñar algo aquí, para que ustedes vean.
 ¿Qué es lo que yo quisiera hacer? Esto es algo… Mira con 
lo que voy a empezar a enseñarles… Ya lo conocemos, pero, 
lo que está escrito por él, debajo de la Escritura que él cumple 
eso. Mira (esto es informal). [Benjie lleva la Biblia para mostrarle 
a las maestras –Ed.]
 Apocalipsis 22:8:
 “Yo Juan soy el que oyó y vio estas cosas. Y después 
que las hube oído y visto, me postré para adorar a los pies 
del ángel que me mostraba estas cosas”.
 Y miren lo que él escribió ahí abajito.
 Y la otra que voy a pasarla, para que la vean también: 
Apocalipsis 22:16:
 “Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio 
de estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de 
David, la estrella resplandeciente de la mañana”.
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 “Yo Jesús envío mi Ángel…”. Ese Ángel que le mostró allí a 
Juan.
 Y acá lo escribe chiquitito. Aquí debajo de Apocalipsis, lo 
escribe allí.
 Y todo eso… ahí escribe…
 ¿Ve? Y todas esas cosas. Entonces uno podría decir: 
“Entonces, ¿eso no es importante?”. Y tú te quedas pensando: 
“¿En serio que esta persona se ha puesto a decir que eso 
no…?”. —“No, que en el Mensaje está todo, y ahí yo no necesito 
nada de eso”. ¡Vergüenza le debería de dar! Con qué cara va a 
ir después al Señor… Y cuando le saquen esa historia: “Mira lo 
que tú hiciste, mira lo que hablaste”.
 Pero este es un tiempo muy delicado, un tiempo que se ve 
así entre el común… cómo Dios puede utilizar a personas que 
quizás, a la vista del ser humano son de este mismo pueblo; 
pero mira, a Dios le plació cumplir todo aquí. ¿Ve? Pero todo 
eso es Palabra del Señor.
 Por eso cuando él decía: “Yo recibí anoche y lo anoté aquí”. 
¿Se acuerdan? Era… Y eso lo quise colocar para que la gente 
viera, porque muchos decían: “No, que él desde el púlpito es 
que tiene que hablarlo, porque ahí es donde él ha traído toda 
Palabra; porque, mira lo que dice acá”. Y el hermano William: 
“Consigue un extracto donde él dice que toda Palabra, viene…”. 
¿Ve? Sacan de contexto algo para enmarcar lo que están 
diciendo en contra de lo que Dios está haciendo.
 Si quieren buscar algo para combatir, lo van a encontrar; 
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pero todo depende cómo lo apliquen. Lo pueden aplicar para 
bendición, pero lo pueden… Hay un hermano que dijo: “No, este… 
¿Tú estás compartiendo una bendición o estás compartiendo 
para debatir?”. ¿Ve? Le dijo a otro que le mandó: “Tú me estás 
mandando eso y estás haciendo es que… escribiendo: ‘¡Mira lo 
que…! ¡Mira!, ¿ve?, ¿ve?’”. ¿Ve? Eso es para compartir para 
debatir. Entonces, no te va a servir de nada estar compartiendo 
una bendición de una Palabra así.
 —“No, que tiene que salir del púlpito”. ¿Y qué dijo allí? 
[WSS] “Recibí del Señor y lo tengo escrito aquí. Si no lo hablo, 
lo dejaré aquí escrito8”. Ah, entonces eso que él escribió en esa 
libreta no sirve. Oye, por favor, en qué cabeza… O sea, eso yo 
lo quise colocar… No lo quise colocar yo. Dios quiso que se 
colocara, para que no digan después: “No, que no sabía”. Dios 
no va con eso.
 Si hay una luz roja9 y tú te la comes, el guardia te va a dar 
un ticket, porque tú sabes que eso es infracción de ley.
 Pero… yo voy a seguir adelante. Y ustedes, maestras, 
sigan adelante con esta labor tan hermosa que Dios les ha 
encomendado. Dios ha tenido confianza con las maestras, no 
tan solo aquí, sino en toda la América Latina; y que Dios les 
ayude a recibir todo esto que falta por recibir.
 No tenemos nada escrito (vuelvo y les digo), sino que es Dios 
el que va obrando día a día que vamos en este camino hacia la 
tierra prometida. Porque no estamos día a día para seguir aquí; 
tenemos una meta, y es llegar a la transformación; tenemos una 
preparación, y es llegar a la transformación; tenemos los cultos, 
porque estamos aprendiendo para llegar a la transformación. 
¿Ve? Es una sola meta. Aquí no hay más ninguna meta; la meta 
es ser como Él.
8  Estudio Bíblico #183, domingo, 6 de marzo de 2022 / 2005-06-
12 “El Libro en la mano del Ángel Fuerte”, Brasil
9 luz = semáforo
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 En ese proceso, pues, vamos aprendiendo, vamos siendo 
enseñados por el Mensaje. Y esta Etapa que está pasando 
—porque estamos viviendo esa Etapa ahora—, como no está 
escrita, es cuando más necesitamos orar: ir a la presencia de 
Dios nosotros, para que (al contrario) nos agarremos más de la 
Palabra. Y no tropezar con nada, sino que, orar los unos por los 
otros. Y como siempre él decía: [WSS] “Usted ore por mí, y yo 
oro por ustedes; y ahí juntos vamos a llegar”.
 Si hay que tener alguna actividad los sábados, un sábado 
por mes, yo pensaba en el auditorio de allá, que teníamos… que 
es la cafetería; podríamos tener algún sábado mensual, como 
hacíamos antes, que nos reuníamos con las damas por un lado; 
pero ahí podríamos hacerlo todos, y tener algo así. Y uno leer y 
escudriñar, y buscar…: “Busquen ahí. Anoten ahí arribita lo que 
él escribió”.
 Eso posiblemente, yo entiendo que es bueno hacerlo 
pronto, porque hay mucho que debemos de conocer, porque el 
tiempo se está acabando, como decía él. Hay una parte ahí que 
él escribió, que dijo que el tiempo se nos está acortando.
 Yo eché unas pocas cosas, pero si ustedes no se imaginan 
todo lo que hay de… Mira, cogí este paquetito, y con un solo 
folleto… Cualquiera diría: “Pero son mensajes del hermano 
Branham ¿qué hace hablando cosas de…?”. Cuando él estuvo 
en la cama, en la casa, él le daba, aprendió a darle… [simula 
oprimir un control remoto -Ed.]. Sí, porque a él no le gustan 
esas cosas de estar buscando en YouTube y en… Y si no, le 
poníamos, le ayudaban ahí para…, pero le daba y ponía el 
Primer Sello, Segundo Sello… Ustedes lo tienen traducido.
 Con esto no estoy diciendo que se pongan a…: “Benjie nos 
está poniendo a escuchar el Mensaje de…”. No. Estoy poniendo 
algo para lo que les voy a decir. Y “Fiesta de las Trompetas”, 
él lo buscaba. Y ahí me recordó de que… poner en el libro, 
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que está. Yo no he querido tocar el tema del libro, porque el 
hermano Miguel había dicho de hacer un estudio de ese libro, 
de los temas, así como está haciendo en Guatemala, que pone 
estudios de la Primogenitura. Y él me había dicho: “Voy a hacer 
un estudio de ese libro”. Por eso yo lo he dejado… Ni siquiera he 
buscado ahí, para dejarlo a él, que él sea el que decida cuándo 
va a ser.
 Pero ahí él me dio esos temas. Primero me dijo: [WSS] 
“Consígueme el libro donde… en donde yo hablé eso”. Buscar 
lo que habla del Séptimo Sello, de las Trompetas, de la Visión 
de la Carpa, de… [WSS] “Eso va a preparar, ayuda a preparar a 
la Iglesia”.
 Pero en ese… yo no entendía, él, cuando me lo decía a mí; 
porque yo, si lo explicaba, podían malinterpretarme, diciendo de 
que yo estoy poniendo a los hermanos a escuchar los mensajes 
del hermano Branham. No. Yo vine a entender que es que… 
Después me decía: [WSS] “Lee esos mensajes”, y no me decía 
por qué; aunque sabíamos que era para repasar de todo lo…
 Es que los apuntes están ahí. ¿Y cómo yo voy a llegar a los 
apuntes? Si soy una persona que a lo mejor (poniéndolo…), si 
llego a ser una persona que soy bien: “No, no. De los Mensajes 
del hermano Branham yo no… Yo solamente los del hermano 
William”; entonces no podría yo, Dios no me iba permitir tener 
estos libros para acceder a lo que él escribió. Si llega a ser una 
persona, como dicen: “No, es que Benjie se pasa leyendo de la 
séptima edad”, no sabe lo que está diciendo.
 Todo tiene su… Tú no puedes poner a una persona de 
la Edad de la Piedra Angular a irse a Laodicea. Laodicea es 
muerte, Laodicea, dice el hermano Branham que está el trono 
de Satanás; y el hermano William en un mensaje también lo 
dice: que ahí es donde Satanás gobierna, está en esa edad, 
algo así dice; el Edén está ahí. O sea que no estamos pasando 
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a la gente; al contrario, eso ni se mira para allá.
 Pero ¿ve cómo Dios permite ciertas cosas? Que tú puedes 
decir: “¡Adiós!, que se está contradiciendo”. No, ahí es donde 
uno tiene que saber entender.
 Pero mire. Por ejemplo… por decir. Hay tanto que hay aquí 
escrito. Mira, dice:
 [WSS] «Usted necesita la Palabra para hacer el 
rapto».

 Y usted se va a la página que él pone allí… sí, entonces, 
mire, ahí tienes que leerlo, ¿verdad? Y que eso es lo que yo 
haría, en algunos… porque entonces habría que marcar esa 
página, leerla, pero entonces te tira a Los Sellos, la 305; y tienes 
que buscarte el libro de Los Sellos. Y después en Los Sellos… 
mira, mira, para que vean esto, mira… Y te vas a Los Sellos, en 
la 305. Y de ahí te lleva al mensaje “Reconociendo el día y Su 
Mensaje”, página 42; y en aquel es que te viene a decir por qué 
necesitas la Palabra para el rapto. ¿Ve?
 Entonces es una… es un bosquejo. ¿Cómo es? Sí, un 
mapa, una…, que tú tienes que ir buscando; un acertijo, vamos 
a decir; pero, hasta llegar: “¿Por qué necesitamos la Palabra 
para hacer el rapto?”. Y en todo ese trayecto te va mostrando 
qué es la Palabra, por qué la necesitas, qué es el rapto, ¿ve? Y 
te hace un cuadro tan grande que tú, cuando miras a ver, tienes 
dos horas en ese tema; ¡y no acaba! Solamente con esa oración 
que yo les leí. ¿Ve?
 Entonces eso… lo haremos… ¿Cubriremos un viernes y 
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un domingo? Es muy difícil. Más después, (como decimos) “la 
presión de grupo”, porque entonces está la presión de…, por 
un lado de que: “Benjie habla mucho”, y por otro lado de que: 
“Dame más”.
 Ayer por la noche los hermanos: “Pero, ¿qué pasó? Pero 
no hablaste de esto; pero nos quedamos con las ganas; pero 
esto…”. Pero entonces, por otro lado: “Ah, por lo menos no 
habló tanto; ah por lo menos no…”. Y tú te quedas: “Oye, pero 
y…”.
 Y entonces, ya va a llegar el momento en que el hermano 
William llegó a un punto en el que no recibía de nadie nada, él 
llegó a un punto en que no tenía ni teléfono, porque estábamos 
ahí con él; y va a llegar el momento en que nada de esta Tierra 
nosotros vamos a tener acceso.
 Mira, yo creo que el pueblo más feliz que estaba, después 
de María10, fue este pueblo. ¡Dios mío! Ahí yo voy a… que no 
había agua, que no había comida, que no había… todo eso lo 
resolvíamos. No había teléfonos, ¡Dios mío, Señor! Eso era una 
tranquilidad. ¿Ustedes no se dieron cuenta? Como que uno 
vivía en paz. Eso era como que… ¡ahhh!
 Eso era… No, entonces, ahí ustedes pueden ver una de las 
cosas en que tú vences al diablo; lo que hablamos al principio. 
¿Cómo tú vences al anticristo? Con las cosas del mundo. Ahí 
el diablo no pudo hacer nada con nosotros. Al contrario, era 
cuando más Dios estaba en nosotros, porque había la fe tan 
alta, en ese momento de necesidad, y de ayudarnos, que no 
había forma que el diablo se metiera. El que no se hablaba hace 
veinte años, era el que le estaba llevando el paquete de arroz a 
aquel; el que lo saludaba, el que… Búsquense, ¿qué pasó? Se 
pasó eso y ya otra vez volvió… ¿Ve?

10  [El huracán María, que pasó sobre Puerto Rico el 19 de 
septiembre de 2017 –Ed.]
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 (Sí, y si no pasaba eso, no llegaba ese momento).
 Pero va a llegar el momento en que ya eso va a seguir hasta 
que seamos transformados, ¿cómo? Esa fila era interminable, 
no había forma de pararla. No va a haber cómo. Por eso él 
dice: “El internet y el satélite, que se va a estar…”, porque, y 
entiendo que va a ser lo único que va a estar funcionando en 
cuanto a… en ese tiempo la tecnología va a ir bajando; pero 
todo eso Dios nos ha permitido tener: satélites y todo; internet 
posiblemente va a estar funcionando; pero cosas así, que tú 
tengas que depender de algo… ¡Gloria a Dios!, que llegue 
pronto ese momento.
 Es como cuando él me dijo: [WSS] “Vas a saber cuándo se 
va a empezar a repartir las tarjetas de oración; algo va a llegar, 
que va a producir esa necesidad”. ¿Ve? Y ya están las tarjetas.
 Son cosas que van a ir ocurriendo mientras se va llegando a 
cada etapa, a cada cumplimiento, se va llegando el tiempo para 
ir cumpliéndose; y ya entonces va quedando la historia.
 Yo espero que Dios ayude a todos los hermanos, me ayude 
a mí a seguir comprendiendo esta Etapa tan sencilla; porque 
ahí es donde tropieza todo el mundo. Cumple Dios las cosas, y 
cuando miren: “Adiós, ¿pero no se supone que hay un rapto? 
¿Qué pasó?”. [WMB] “… habían estado en cultos como 
este…”11, ¿ve?, dice el hermano Branham. No se dieron cuenta 
que todo pasó.
 Él puso allí hasta la cantidad de esta edad. Está aquí en 
Los Sellos. O sea que todo, todo está hablado; y lo que no está 
hablado, está aquí escrito. Lo importante es uno ser del número.
 Uno, muchas veces uno dice: “Yo quisiera ser de…”. Mire 
usted cómo está trabajando para lo que va a obtener. Muchas 
veces uno lucha por algo que está esperando, y no; y está 
luchando por otra cosa. A cada uno de nosotros nos corresponde 

11  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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trabajar, luchar, esforzarnos, para lo que vamos a recibir.
 Si va a recibir transformación, pues de seguro va a ayudar 
Dios y va a obrar; porque ese sentir, esa semilla que está dentro, 
va a producir esa ayuda. No queremos decir que de momento 
Dios lo va a… pero está ahí el sentir.
 Si es una persona que le gusta blasfemar, hablar en contra, 
tirar, ¿ve? Alrededor de eso ¿qué se va a materializar? La 
quinta dimensión, que se va a abrir en su mente; eso también 
está escrito.
 Esa parte nada más, si uno la quiere hablar, de todo lo 
que él habla, de cómo es que la quinta dimensión se abre para 
individuos, para pueblos, para naciones, para congregaciones. 
Eso es algo que la gente se cuidaría de, incluso, qué pensar; 
porque alrededor de la Palabra que tú estás pensando es lo que 
vas a recibir. Así fue con Sara: alrededor de la Palabra que Sara 
y Abraham estaban creyendo, ¿qué pasó con ellos? Fueron 
rejuvenecidos. Si hubiesen pensado ellos que “yo voy a ser 
viejo, viejo, viejo”, pues seguían viejos, y Dios no iba a cumplir 
la promesa del hijo.
 Alrededor de la Palabra que tenemos, esta Iglesia-Novia 
¿qué va a ser? Ser rejuvenecida. ¿Ve? Ahí Él cumple (Dios) 
entonces Su Venida, ese Hijo prometido viene a la Iglesia-Novia.
 Hay tantas cosas que uno. Se va al tiempo uno hablando… 
y las clases, la reunión era de maestras, y ya mira por dónde 
vamos.
 Pero uno siempre viene… Y esto, me recuerdo (no estoy 
imitando, porque rápido ponen a…), pero he tenido la experiencia 
que cuando el hermano William iba a…, y el hermano Miguel 
sabe también, a las reuniones de maestras (eso no quiere 
decir que pongamos un precedente), pero algo pasaba, que él 
hablaba cosas que después a los pastores hablaba un saludito 
y no decía nada. Y yo pues, ahorita no iba a decir nada, y 
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“voy a echar todo, porque uno no sabe”…; pero ya yo tengo la 
experiencia de eso.
 Y, por ejemplo, en… el 28 de febrero, ese día yo estaba 
en casa, preparado para hablar algún saludo si me llamaban; 
eso está en historia y eso pasó así. Y yo estaba buscando un 
extracto, algo, para leerlo, porque ese día era importante; pero 
nadie me llamó. Y yo me quedé así: “Señor, bueno… Voy a ver 
qué Tú mueves”. Y de momento “¡plin!”: “Mira, que estamos 
aquí unas maestras, en un Congreso de Maestras”. Y yo dije: 
“Pues por aquí mismo. Aquí es que es”. Y hablé ahí, pero como 
si fuera, así de tú a tú.
 ¿Ve? Que a veces uno puede… No es que…, vuelvo y digo, 
no para poner un precedente, pero… cuando destapa algo para 
alguien o para… está.
 Ahí, si podemos hacerlo eso así, un día sábado para 
empezar. Hay que romper el hielo, como decimos: “Ah, pues ya 
lo rompimos hoy”. Es algo que…
 Recuerden que esta semana es una semana bien importante. 
Esta semana fue cuando se abrieron Los Sellos. El día 17 de 
esta semana fue un día muy pero que muy importante para 
Puerto Rico. Algo pasó ese día. Y más adelante voy a decirles 
qué fue lo que pasó ese día 17 de marzo para bendición de 
toda la Iglesia; porque las cosas suceden muchas veces como 
menos uno se las imagina, usa personas que uno menos se 
imagina; y ahí va Dios cumpliendo todo. Y después que las 
cumple, entonces dice: “Así fue”, para que nadie se ponga a…
 Pero bueno, vamos a llegar a la meta, vamos a llegar a 
la transformación, con luchas, sin luchas, con batallas; pero 
somos unos guerreros, con una coraza puesta, que es la fe, la 
coraza de la fe, la que nos ayuda día a día para combatir esas 
asechanzas del enemigo. Eso está en Pablo, ¿verdad? “Vestíos 
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con la coraza de la fe”12.
 Así que con la fe puesta en las promesas, en las profecías, 
sigan adelante, maestras. Que Dios las bendiga grandemente, 
y que comiencen esta etapa de clases, que sean de gran 
bendición para todos los niños que vengan acá a sus salones.
 Y cualquier cosa que necesiten, pues saben que estoy a 
la orden. Si hay que hacer alguna reunión de momento, por 
algo, pues lo hacemos; ya sea el sábado antes de ese día de 
escuela, que tengan que hacer alguna reunioncita, me avisan y 
lo hacemos, o domingo por la mañana, bien temprano también; 
cuando ustedes vean que convenga.
 Y si podemos ya empezar los estudios, así con la 
congregación, el que quiera venir; y tener una plática como de 
una o dos horas, y ahí vamos adelantando.
 Por ejemplo, podemos hablar de lo que no se puede hablar 
porque es mucho tiempo el del domingo: podemos el sábado, 
entonces, abundar mucho, y el domingo leemos dos o tres, para 
que no se cansen; y ahí complacemos también a los que no 
quieren que yo hable mucho.
 Entonces, como los sábados a lo mejor tienen sus cosas, 
pues, ya el domingo pues vamos a complacerte: vamos a hablar 
dos o tres cositas. No, pero si el domingo hay que hablar mucho, 
hablamos mucho, no hay problema. Pero estaría bueno, porque 
entonces el sábado podemos adelantar otras cosas que a veces 
toman tiempo, y entonces el domingo pues ya nos vamos por 
los puntos más importantes.
 Vamos a ver cómo Dios nos dirige en todo. Aquí no 
queremos protagonismo. No, porque fuera fácil, para mí fuera 
fácil yo venir el domingo, pararme con el librito: “El tema de hoy 
es este, vamos a ponerlo”, y ya. Pero ¿qué saco yo leyendo 
todo esto para mí? Si esto no es mío, esto es de ustedes; yo 

12  Efesios 6:10-20
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no soy egoísta con eso. Y si Dios me dio la responsabilidad de 
tenerlo, no voy a creerme el más grande, el más santo, el más… 
bueno, el más grande es Dios, el Santo es Dios, y nos está 
ayudando a pronto ser como Él. Mientras tanto oramos, y que 
Dios nos va ayudando día a día para llegar a ese momento.
 Sabrá Dios si hubiese caído esto en otras manos, hubiese 
hecho mucho daño, o usaría esto para atacar, o usaría esto 
para engrandecerse…; estaría marginando al pueblo. Y 
estamos en un tiempo de libertad; no de libertinaje. De libertad 
de la Palabra, para darla a conocer a todos, y que todos se 
beneficien con este Maná escondido que fue reservado en el 
Lugar Santísimo del Templo, para nosotros. No es para dejarlo 
allí, es para comérnoslo.
 Dios me los bendiga, Dios me los guarde, y muchas gracias 
por este ratito.
 Ese ambiente también, de preparación, hay que tenerlo; 
porque es bien importante.
 Mira, hubo una vez que estábamos acá, y el hermano 
William siempre llegaba temprano; lo más tarde que llegaba era 
a las 7:00 de la mañana; pero siempre estaba en el cuartito bien 
temprano. Y se pusieron a: “Probando, 1, 2, y probando…”, y: 
“Clan, clan”, y ruidos, y: “Truin, truin”… Me dijo: [WSS] “Que eso 
lo hagan el día antes”. Después yo le dije: “Mira, que es que…”, 
no me acuerdo si fue cuando estaba ahí ya comenzando la 
orquesta, creo que fue, y ahí él dijo: “Pues que lo hagan hasta 
las 9:00. Después de ahí: que no se oiga ruido ni nada. Hay 
gente orando, llegan antes para meditar, le quitan el ambiente 
que hay”. O sea que pueden llegar, pueden hacerlo hasta las 
9:00. Yo entiendo que de una media hora a 45 minutos (¿era 
que estaba antes?).
 Y buscarle la vuelta de alguna manera. Hay que ajustarse al 
tiempo por donde uno va viviendo. Hay que ir con el… va uno a 
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buscarle la… Lo que uno quiere y desea es que ellos, lo poquito 
que (vamos a decir) que no se desmenuza en el… y no estamos 
diciendo que… En el Mensaje es que está todo, y está perfecto; 
pero esto es como una ayuda, para que ellos puedan desm… 
Mira, ahora mismo, todo esto de las fechas, ¿qué tiempo vamos 
a tener para explicarlo ahí? Que yo voy a hablarlo en alguna 
forma, pero nos tomó un ratito. ¿Ve?
 Entonces, acá pues tienen ese tiempito más; y lo que no se 
va a terminar ese día, pues se va a coger otro sábado.
 Sí, bueno, ¿algo más?
 No, yo pensaba… no sé si… Espérate. Yo pensaba tirarle la 
foto, para que quede la misma; una foto bien hecha; porque si 
se va a repartir… Después la manda, y aquella a lo mejor quedó 
virao o borrosa: “No, la mía es mejor, porque forma un ángulo 
que…”, y le sacan la punta…; ya uno sabe. Este… Así es la 
gente (no estoy hablando de ti)… Las personas se ponen a…
 El próximo… Sí, porque mañana es muy encima. El otro. 
Pero este domingo se puede hablar…; en la semana se puede 
chequear qué falta, si faltan sillas… Yo creo que con Raquel 
me pongo de acuerdo para tirar una buena foto; y entonces lo 
podemos poner en una cartulinita, y se les reparte; y así no está 
corriendo por ahí con los… porque, mira, tú repartes esto (no 
estoy diciendo que a lo mejor va a haber una que otra que le va 
a tirar foto y se la va a mandar a la tía que vive en Nueva York, o 
a la otra que vive en Chile), pero el cuidado que uno debe tener 
es que, si hay algo que tú envías y no sabe explicarlo… Hay una 
que no voy a poder… si ya es así, entonces pues no voy a poder 
darla, porque pueden enredar a la gente.
 Pero esto está bien clarito ahí, ¿ve?, que para los niños, ya 
al ellos verlo…
 Yo pienso que está bastante claro todo. A veces uno planifica 
y no sale como…
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 Yo no me imaginaba que iba yo ahora a enseñar esto. 
Se los enseñé primero que allá, y todavía estaba yo anoche 
pensando: “Señor, ¿lo enseño en la Iglesia?”. Y mira, se los 
enseñé a ustedes.
 Pero ayer, mira cómo son las cosas; para que ustedes vean 
que uno no se mueve por emociones o por… pero cuando yo 
leí ese extracto, que dice que uno va haciendo historia: ahí el 
hermano William hizo historia en esa parte de la fecha; y como ya 
es historia, pues ya esto más bien viene a ser una confirmación 
de una trayectoria de un mensajero que estuvo, y que cumplió 
el reflejo que hubo en el séptimo ángel mensajero.

¿Ve? Él vino a cumplir la edad del hermano Branham, esos 
56 años: lo cumplió el ministerio de ese Ángel que era diferente 
a los demás. Y ahí cumplió también otra cosa. Esta no se las 
había enseñado ¿verdad? El año 50 de la vida del hermano 



Estudio Bíblico 151

Branham, él estuvo en Puerto Rico —es que es el año de 
jubileo—, en el mes de abril. Pero mira todo lo que conlleva eso; 
tú puedes hablarlo, pero si no tienes una base escritural, mira 
todas las citas que tiene él ahí: Citas, Citas, Sellos, Citas, Citas, 
¿ve? Tendrías que irte una a una para buscar el fundamento. Y 
no tirar esto así ahí, como si fuera… Porque tú, de qué te vale 
decir eso para engrandecerte: “Ah mira, yo dije esto que él…”. 
No. Hay que buscarlo por las Escrituras.
 (Sí también).
 En el mes de marzo también… Eso pueden buscarlo. (Yo lo 
tengo en el… Ya lo tengo allá). En el mes de marzo se cumple 
la fecha, el 30 de marzo se cumple la fecha de la partida, de la 
muerte de Moisés en el pueblo hebreo; y ese día Dios se llevó al 
mensajero. ¿Ve que todo cuadra? Fue ese día de 30 de marzo. 
Este año cae justamente ese día: la muerte de Moisés.
 En este profeta está todo, todo está ahí.
 Hay una parte donde (que Julián me ayudó a buscar la parte 
de la cita de…), donde él habla de Ángel; que ese Ángel viene 
ministrando. Se acuerdan que el hermano William en muchas 
ocasiones dice que el Ángel viene desde el Génesis, pero que 
no sabemos, no dice el nombre. Eso es otro estudio más, que 
uno con las Biblia (anótenla, que no se nos olvide), que con las 
Biblias uno puede ir marcando, porque tenemos una guía. ¿Y 
saben qué es la guía? La Escritura de Apocalipsis 16, que él le 
escribe al lado. Y él no tiene que ponerle el nombre al lado, y 
le pone la Escritura; y vas allá, y cuando ves la Escritura, ¿qué 
dice abajo? [WSS] «William». ¿Ve?
 ¿Viste que es como un…? Entonces es tan hermoso tú ver 
todo eso, viendo en la…: “Yo envío mi Ángel delante de ti, para 
que te guarde, y te introduzca a la tierra…”: [WSS] «Apocalipsis 
22:16». “No le seas rebelde; porque Él no perdonará vuestra 
rebelión, porque mi nombre está en Él”: [WSS] «Apocalipsis 
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22:16». Y te vas allá y encuentras ese Nombre de ese Ángel.
 Es algo tan glorioso lo que nosotros tenemos en este tiempo. 
Digo “tenemos” porque él está, como dije ahorita, aquí.
 Bueno, Dios las bendiga, Dios les guarde, y ha sido un 
momentito bien bonito. Y cuando ocurren cosas así, que es 
de plática, es bonito, porque no está pendiente uno a ponerse 
muy, con palabras técnicas y cosas. Pero vamos a ver cómo 
todo esto, algunas cosas, hablarlas el domingo; pero por eso 
es que yo les digo que ¿ve?, que uno a veces quiere decir 
tanto…; pero uno no debe pensar en las cosas negativas, sino 
en las cosas que beneficien al pueblo.
 Yo considero que va a llegar un momento también en que no 
va a haber oportunidad para uno ir para ningún lado; y vamos a 
estar aquí por horas y horas; pero algo tiene que producir eso. 
Como cuando él se mojaba en el auditorio anterior, y corría la 
mesa, el escritorio; muchos de ustedes estaban (la mayoría), lo 
miraban desde acá sentado, allí en el escritorio, ¿se acuerdan? 
Y después le dijo a Julio y a papi y a Humberto: “Prepárame un 
cuartito, porque me mojo, se me mojan los libros”. ¿Ve? Hubo 
una necesidad; él no quiso ahí imponerle: “No, vamos a hacer 
un…”. Todo tiene un propósito y un porqué.
 Y aquí nunca las cosas se han movido por manufacturar 
a algo o a alguien. Porque a veces dicen: “No, que por allá 
hacen esto y hacen lo otro. ¿Por qué tú no haces…?”. A veces 
hasta me regañan y…, que yo no hago lo que hacen por allá, 
de esto, lo otro. Y tengo aquí en la mente…, en el corazón y 
en la mente: [WSS] “Nunca te traigas nada que tú veas, ni que 
hagan, de afuera. Lo de Puerto Rico es Puerto Rico, no imites 
nada”; y por eso es que aquí, porque allá brinquen y salten y 
hagan lo otro… Aquel pastor tiene unas ideas y unas cosas, y 
le va bien, y Dios lo bendice: ¡Amén! ¡Qué bueno! Pero eso es 
allá.
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 Aquí es la Edad de la Mente, y todo es… Por eso yo dije 
hace poco: Cojan el ejemplo de Puerto Rico. Después no 
vengan a decir: “A mí no me dijeron nada”. Tienen el ejemplo 
aquí. Y así es que Dios quiere; y esto no es una denominación; 
pero tienes un grupo que él puso que se hicieran las cosas 
como se están haciendo.
 Por allá dijeron: “¿Cuándo vuelve tal cosa?, ¿cuándo…?”. 
Vamos a dejar las cosas así, porque… Tampoco yo quiero 
decir: “William dijo…”. Lo he hecho y: “Ya ¡este se cree que…!”. 
Mejor, estoy viendo que es mejor no hablarlo; y cuando se va 
cumpliendo, yo por dentro hago: [Asiente con la cabeza -Ed.].
 Hay una Escritura que dice: “Y el Señor se reirá de ellos”13. 
Búscalo. ¿Verdad que sí? En los Salmos… (No estoy diciendo 
que yo soy…). ¡Tengo que estar aclarándolo!, porque uno no 
sabe por dónde… Ya como que es costumbre que uno diga: 
“No lo digo por tal cosa”.
 Es como el primero de enero y en diciembre, que yo les 
decía: “No se pongan a hablar si no entienden… no se pongan 
a… oren”. Exactamente como yo dije que no hicieran, hicieron.
 ¿Ve? Pero… Vamos a llegar a la meta. Y todos los que están 
escuchando y recibiendo en toda la América Latina, también; 
porque hemos sido llamados y juntados con este Mensaje, 
que es el que nos asegura, primero la vida eterna, que ya la 
tenemos, es lo más grande; y luego la transformación: reinar 
en este planeta Tierra con cuerpos eternos. Es algo tremendo 
de experimentar, que eso pronto lo vamos a…, el poder ver a la 
sexta dimensión y poder acceder allá, y verlos a ellos y verlos a 
ellos allí.
 Hay una parte donde dice que cuando la Novia…, es la 254 
[Los Sellos]: “Cuando la Novia…”:
 [WMB] “[106]. Espere que estos Siete Truenos 

13  Salmos 2:4
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pronuncien sus voces; y aquel grupo que en verdad puede 
tomar la Palabra de Dios y colocarla bien, entonces 
cortará y partirá; podrán cerrar el cielo (y él ahí pone una 
Escritura que ya (no traje lo otro), pero cuando tú te accedes 
a esa dimensión y tú puedes acceder, y tú puedes tener el 
control. ¿Tú sabes lo que es cerrar los cielos? Dice que), 
podrán hacer esto o aquello o lo que les plazca (aunque 
eso es por dirección de Moisés y Elías)”.
 Es una etapa tan grande, y el poder tan grande que Dios nos 
va a dar a nosotros, que podemos acceder a esas dimensiones, 
y podremos mirar y podemos hacer que llueva, podemos hacer 
que no llueva, podemos hacer que… eso es con la dirección 
de Moisés y Elías, por supuesto; pero es un poder que no ha 
sido dado en ningún tiempo; y nosotros, estando en nuestros 
cuerpos, lo vamos a tener.
 O sea, es algo que no va a venir así porque una luz y nos 
- vamos a ser transformados, y vamos entonces a…; todo va a 
ser sencillo. El poder acceder a esa dimensión es algo… dice: 
“Están ahí y no están14”.
 Hay una parte donde dice: [WMB] “Mire cómo se mueve la 
resurrección”15, busca la cita; él dice: “Mire cómo se mueve”; o 
sea que la resurrección ahí después tú sigues buscando… Mira 
por dónde va esa cita, y va lo otro, lo otro, lo otro, que va a ser 
así como en proceso. Posiblemente, ojalá y que ocurra todo 
en un día; pero puede ocurrir así, un día, y de otra parte dice: 
[WMB] “Vean cómo sucede, cómo va el rapto, cómo se mueve 
el rapto también”. Tenemos un lapso de tiempo de tiempo de 30 
a 40 días.
 Por eso cuando él me decía: “Cuando tú veas a esa señora 
salir…”.

14 Citas, pág. 159, párr. 1418
15 Citas, pág. 12, párr. 96
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 96 - “Ahora, está escrito ‘entre líneas’ muchas veces. 
Cuando tengamos nuestra Carpa grande levantada en 
alguna parte, tomaremos mucho tiempo para hablar de 
esas cosas que están ‘entre líneas’. Vigilen la resurrección, 
cómo	se	mueve	allí,	tan	hermoso.	Sólo	enamórese	de	Él,	
y	Él	se	lo	revelará	a	usted”.

Jehová-Jireh
Sioux Faus, S. Dak., 2-24-56

 ¿Viste cómo se mueve? Entonces hablaremos. Eso también 
lo han sacado de contexto. Yo hubiese querido desde enero, 
cuando hablamos el primero de enero, algo bien - más adentro de 
todo lo que él ha hablado de entre líneas; y se pusieron a hacer…, 
echaron a perder eso, mucha gente; y vi que no era conveniente 
seguir hablando de eso; que podía… vamos a decir, yo mejor sigo 
sin identificar esa parte.
 Pero esa es la Escritura fundamental de esta Etapa. Cuando 
tengamos la Carpa, ahí veremos o escucharemos… [“… 
tomaremos mucho tiempo para hablar de esas cosas que 
están ‘entre líneas’”] que están ‘entre líneas’. Eso, esa Palabra 
yo la escuché a él hace tieeempo; cuando yo le di un librito y 
dijo: [WSS] “Mira, Benjie, me gusta que las oraciones estén 
separaditas, para yo poder escribir entre líneas”. ¿Viste cómo 
todo se cumple tan sencillo? Y todas esas Escrituras se están 
cumpliendo y la gente no se dan cuenta que eso está siendo 
vivificado hoy, está siendo traído a vida; esa Palabra de un profeta 
que no va a caer en tierra. Y si seguimos aquí, no terminamos.
 ¿Ve que no hay forma? Con razón el hermano William decía 
que no hay forma de cuándo parar. Y vuelvo y digo, no estoy 
imitando. Que rápido se ponen a decir que es que uno está… 
pero en la Palabra de Dios, cuando uno quiere seguir escuchando 
y todo, el ambiente es bonito para continuar.
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 Este mensaje: “EL OJO DE DIOS”16. El Ojo de Dios todo lo 
ve, no hay nada que se esconda del Ojo de Dios. Este mensaje 
yo lo tenía aquí, porque lo iba, hace poquito toqué algo (leí en un 
estudio, creo que fue), y hay una parte donde dice aquí:
 “Allí estaba él, esos ojos. Y recuerden un día, esos ojos 
que estaban opacados con lágrimas…”.
 Él, la mayoría del tiempo… vamos a decir, desde que se fue; 
antes, en junio, a principios por ahí, el 2, 3, 4, 5, hasta que ya no, 
hasta el 12 por ahí, siempre se la pasó llorando; pero llorando, 
llorando. Hace poco yo les hablé de que Santita me llamó: “Benjie, 
tienes que venir. No hay forma, no tengo manera de consolarlo”. 
Y yo llegué a la casa, y él estaba en la mesita de desayunar; y 
estaba sentado así, y tenía los puños aquí, así.
 Y ahí estaba, pero llorando y llorando… Entonces me le senté 
al lado: “Hermano William, ¿qué te pasa?, ¿te duele el…?”. Me 
decía: [WSS] “No”; y seguía ahí gritando y llorando, y, pero… ¡es 
duro! Entonces: “Pero cálmate, vas a estar bien”, yo sé que el que 
lo calmó fue Dios, no fui yo. Ahí cuando se calmó, me dijo: [WSS] 
“Es bien duro esto”.
 Y después fue que me dijo: [WSS] “Que pasé por…”. Parece 
que…, yo pienso que Él demostró allí todo lo que Juan sintió 
cuando vio que no había nadie digno de tomar el Libro, y hasta 
eso lo reflejó él en su vida; pues, si no, la Obra del Sacrificio se 
hubiese echado a perder; o sea, la Creación completa se iba a 
perder. Y cuando él ahí vio y dijo, de seguro se puso contento, 
porque luego, después de eso, ya él era otro: ya había alguien 
digno de tomar el Libro.
 Y después, cuando la primera vez que él me decía… Porque 
yo, algo hablamos de que las… no sé, no me acuerdo si eran las 
guerras o algo había en Libia, en Siria, o no sé, en ese tiempo; 
cómo el reino iba… estábamos hablando del reino de las tinieblas, 

16  SPN60-1204E “La Visión de Patmos”, párr. 176
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del reino del anticristo, de este tiempo, que cómo puede obtener 
el dominio, algo estábamos hablando de eso. Y él ahí me dijo17: 
[WSS] “Tengo el Título”. Fue la primera vez que me acuerdo que 
lo dijo con esa seguridad. Y después cada vez, cuando había 
gente y él me hacía así ya yo sabía de lo que estaba hablando. Y 
podía haber gente al lado y hablando de cosas, y él me miraba…; 
y yo me gozaba de todo eso.
 Pero las cosas se cumplen así, sencillitas. Y esos ojos que 
una vez los vimos llorosos, esos ojos que una vez lloraron, esos 
ojos que estaban opacados con lágrimas, esos ojos estarán en el 
juicio.
 “Ahora están como llama ardiente, corriendo de aquí 
para allá a través de toda la Tierra, y no hay nada que 
suceda que Él no sepa. ¡Oh! Está grabado, corriendo de 
aquí para allá a través de la Tierra, observando cada 
movimiento, percibiéndolo”.
 Y todo eso, esos Ojos son Moisés y Elías. Ya esa es 
investigación de juicio, ¿ve? Y si uno se va por ahí, tienes que 
irte a Los Sellos, donde habla del Apocalipsis 11, y después de 
ahí te tira a “ALMAS ENCARCELADAS”. Y ahí sí que hay un 
montón de cosas, como esos barrotes. Hemos tocado como 70 
temas aquí. Esos barrotes, como son denominacionales, cómo 
es que eso va a ser.
 Pero hay algo bien grande que es el que ahorita hablamos 
de las dimensiones, cómo es que se abre la quinta dimensión 
en la persona. Eso es algo… que la gente no se da cuenta. Y al 
igual en la sexta, ¿ve? A cada uno Él le va a abrir.
 Y los días… que yo lo vengo diciendo, yo creo, desde que el 
hermano William estaba en el hospital, las veces que iba… Todo 
eso está en audio. Y no es coincidencia que todas las mañanas 
17  [El hermano Benjie levanta el puño simulando la manera como 
el hermano William le hacía ver que tenía el Título de Propiedad en su 
puño –Ed.]
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yo mandaba un audio. Eso yo creo que está en Telegram, y los 
que no están en audio los tenemos grabados, hay una evidencia 
ahí. A lo mejor sacar eso en escrito; pero, después van a decir 
que yo estoy sacando cosas mías. Pero todo eso es historia.
 Pero cuando se vea todo lo que pasó ahí… lo de… Lo que 
iba a hablarles era lo de los días de Ananías y Safira. Yo vengo 
hablando de eso hace tiempito, y el hermano William; pero digo 
yo acá. Si no están ya, están por entrar esos días; en donde la 
mentira y todas esas cosas tienen que desaparecer de la Iglesia; 
porque no es (volvemos a lo mismo), no es ya directamente a 
Jesús que le mintieron, sino fue al Espíritu Santo que estaba en 
Pedro; y allí había dinero envuelto, había mentira envuelta, y 
había todas esas cosas que de alguna manera en forma grande 
se puede reflejar acá.
 Pero si el hermano Branham dice que esos días van a 
repetirse… Y yo creo que esa misma Escritura es la que dice que 
el Espíritu Santo hablará tan claro como en los días de Ananías 
y Safira. Y ahí el hermano William ahí escribe que hablar claro, 
el Espíritu Santo hablar claro, esto es… Y entonces, Escrituras 
que uno piensa que es… porque todo el mundo se enfoca en lo 
que pasó allí, pero dentro de eso hay algo más grande.
 ¿Cuál es? ¿La encontraste? ¿En Citas? Y hablar claro, por 
eso yo digo que posiblemente ya esa Etapa está entrando, o 
ha entrado desde octubre del año pasado para acá. Octubre 
del año pasado fue una fecha importante para acá; y ya en 
diciembre - enero, cuando leímos lo del 25 de diciembre y lo del 
primero de enero, ahí ya pudo haber entrado de lleno esa etapa.
 Pero ahí es donde muchos colores están saliendo, de 
mucha gente; lo que hay en el corazón, cómo se expresan, 
cómo se hablan; cuando antes eso no se sabía. O sea que eso 
produce en realidad qué hay en el corazón de cada persona. 
Porque Ananías y Safira estaban bien, esa propiedad era de 
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ellos, pueden haberle dicho: “La vendimos en tanto; y toma 
tanto, y yo me quedo con…”, en eso no había problema; pero el 
detalle fue la mentira; o sea, ¿ve que produjo el que saliera del 
corazón eso que tenían guardadito allí?
 Este tiempito que tenemos, fuera fácil que él se fuera: Dios 
llamara a los escogidos, pum, ya transformados y nos vamos. 
No. Deuteronomio 8, creo que es: “Te hizo tener hambre, te 
sustentó con maná, comida que no habías conocido tú ni tus 
hijos, te probó ¿para qué? Para hacerte saber que no solo de 
pan vivirá el hombre, y para probarte (dice), ver lo que había en 
tu corazón, si habías de guardar o no Sus mandamientos”. Y 
aquí tú ves qué está saliendo.
 A mí me ha sorprendido mucho mucho, de muchas personas 
que uno pensaba, vamos a decir, que eran de una forma, y uno 
se va dando cuenta que no son de esa manera. Dime usted 
si eso no es el Espíritu Santo en medio de la Iglesia. ¿Y qué 
dice Dios, más adelantito?: “Y hubo un gran temor”. ¿Ve, qué 
produjo eso? Un temor.
 La presencia de Dios es la que va a estar con nosotros, no 
va a ser cualquier cosa. O sea, hago un paréntesis: Está en la 
Columna de Fuego, pero en la manifestación plena del poder 
de Dios, para llegar a ese momento de que esa Columna de 
Fuego descienda, tenemos que estar preparados, tenemos que 
estar listos; porque si nos coge, vamos a decir “con los calzones 
bajados”, ¿a dónde vamos a llegar?
 “Y te acordarás de todo el camino por donde te 
ha traído Jehová tu Dios estos cuarenta años en el 
desierto…”.
 Cuarenta años. La fecha de 40 años la van a tener (para que 
sepan) de 1977, más 40 = 2017. Por eso él se tenía que ir. Pero 
faltaba algo ahí claro, que es lo que yo también les voy después 
a tenerles, que eso lo pueden… eso lo tengo en el email, cuándo 
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fue. Yo creo que eso yo nunca lo he…: [WSS] “Dile a los rabinos 
(a Moshe y a otro más allá) que yo soy el Mesías, que yo soy 
lo que ellos están esperando, y está acá”. Aparentemente no 
se cumplió nada. Ellos recibieron eso, y para sorpresa mía me 
contestan: “Todo nos cuadra, pero necesitamos la señal del 
cielo”. Ellos necesitan señales. “Hermano William, ellos dicen 
que todo les cuadra”. [WSS] “Diles que la señal fue en el 63”. Le 
mando yo a decir: “Mira, la señal fue en el 63, dice William”; y 
ahí me dijeron: “Queremos irlo a ver”, y él dijo que no.
 Yo pienso que si él llega a recibirlos a ellos, se podía 
adelantar todo esto, porque entonces ¿cómo iba a cumplir 
Dios, si todavía faltaba la preparación de nosotros?, porque el 
pueblo…
 Y él… Si eso hubiese sido, si eso hubiese pasado, que 
hubiesen venido, y después ellos estaban ahí, ahí, ahí: “Mira, 
queremos ir a ver a William, queremos…”, o sea que recibieron 
todo, pero ya lo que querían era ver algo más. Querían ver lo 
que yo vi en el hospital; y ahí no puedo decir; pero yo ahí vi 
todo, todo, todo.
 Por eso una de las cosas que me ayuda es eso, y me 
mantiene ahí; aunque soy humano, y a veces soy medio…, 
nosotros decimos, medio sentimental, vamos a decir; pero la 
parte humana siempre está ahí. Pero tengo una fuerza grande 
de - por dentro, que es la que me mantiene. Y yo pienso que 
él permitió eso para que supiera que no estaba solo. Porque 
cuando yo me despedí de él, cuando nos despedimos en 
febrero, después Santita me dijo que ellas le dijeron… Yo me 
fui y ellas se quedaron hablando con él, y él ahí fue donde 
único habló y les dijo: [WSS] “Ustedes no saben de lo que 
están hablando”. Como quien dice… Y cuando yo regresé, ahí 
él me dijo: [WSS] “Yo siempre estaré contigo”.
 O sea que, vamos a decir, la vindicación de que él está, 
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para mí fue ahí en… La tenemos en la Palabra, y la tenemos…; 
pero para mí fue en el hospital. Y ahí yo sé que (con luchas, 
con batallas) él está con nosotros, y por eso es que vamos a la 
segura.
 Esos 40 años, lo que les dije es, hay que ponerlos en esa 
fecha que estaba ahí, ¿ve? Siempre hay un lapso de tiempo 
para prueba del pueblo; porque no podemos obtener una 
promesa tan grande sin ser probados; y por eso es que esos 
días sale del corazón, en estos días sale del corazón lo que 
hay; y es lo que está pasando. Lo que pasa es que nadie habla 
de esto, todo el mundo quiere seguir en la Dispensación de la 
Gracia, con un un pie allá y un pie acá. O estás allá o estás 
acá. No podemos seguir… Entonces, para algunas cosas te 
justificas y para otras cosas no.
 Entonces no, tú tienes que estar ya consciente del tiempo 
donde estamos, conscientes de la dispensación donde estamos; 
pero como es un lapso de tiempo de prueba, ahí es que sale 
del corazón y se expresa todo lo que hay en el corazón de la 
persona. Por eso es que él discierne la Palabra… ¿Quién es la 
que discierne? Es la Palabra. Dice que hasta los tuétanos y las 
intenciones y todo, dentro, o sea, es una cosa que tú te quedas 
en nada, por eso dice que no hay nada que se interponga, 
porque…
 ¿Tú sabes por qué yo tengo esto? No vayan a buscar ahora 
un folleto y ponerlo en el esto, porque Benjie dijo que… porque 
yo siempre me refresco mirando de que el Ojo de Dios todo 
lo ve; y eso me ayuda a saber que Él está ahí mirando. Y no 
es tener algo como un amuleto para tú…, porque esto está en 
los libros, y cuando no estoy en la oficina no lo veo; pero está 
aquí18, está aquí19; y día a día tú te refrescas de que no estamos 

18  [Señala su mente –Ed.]
19  [Señala su corazón –Ed.]
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solos, en cuando a, tampoco las cosas… eso no quiere decir 
que nos metamos a fanatismos; pero hay realidades. Y cuando 
uno está consciente de una realidad, piensa en las cosas ahora 
un poco más; no te mueves por el viento como una vara, sino 
que ya uno va afilando los cañones a eso.
 Si usted se siente así, va bien. Si se siente como que 
no le importa hablar del otro y del otro, y que todo: “porque 
yo soy escogido, a mí no me va a pasar nada”, ahí hay que 
preocuparse. O: “Yo voy a hacer esto porque yo soy un 
escogido, le guste a quien le guste, tropiece quien tropiece”, 
ese no está preparándose.
 Ahora, el que tiene siempre en su corazón el no pecar, el 
estar bien delante de Dios, y tiene ese ambiente siempre, falte 
o no falte; porque vuelvo y digo, no nos vamos a justificar, pero 
somos humanos; pero tiene ese algo ahí que te dice: “Cuidado, 
vas a ir de… huye”. Y si uno cae, porque estaba el hoyo ahí 
y tropezó, mire cómo después está con lágrimas en los ojos, 
llorando, porque Dios es el que te mueve a eso. Y no pensar en 
que todo está justificado porque yo soy escogido. El único que 
justifica es Dios, pero no vamos a hacer ahí una parte donde 
dice Pablo: “No vamos a pecar para que la gracia suba, no 
tomar inmunda la Sangre”20, algo así dice.
 ¿Cuál era la Escritura que tú ibas a leer ahorita? ¿La 
leíste? La de Ananías, ¿la llegaste a leer? ¿Sí, verdad? Que 
se hablará tan claro. ¿La leyó o no? Ah no, entonces yo seguí 
hablando y no la leíste. La de Ananías y Safira, que el Espíritu 
Santo hablará tan claro; esa anótenla también, porque esa cita 
es muy importante; porque si el Espíritu Santo, que es el que 
habla, y el Espíritu Santo usa boca, porque no tiene una boca, 
tú no vas a quedarte. ¿Cuál es?
 1539 - “Ustedes saben, la hora pronto aparecerá 

20  Romanos 6:1
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cuando entre nosotros estará… el Espíritu Santo hablará 
claro	como	 lo	hizo	con	Ananías	y	Safira.	Esa	hora	está	
llegando. ¡Solo recuerden eso! Dios va a morar entre Su 
pueblo”.

Comunión, Pág. 8-9
Tucson, Ariz., 12-12-65

 ¿Ve? Y muchas veces uno piensa esa Escritura, que 
va a ser algo sobrenatural, bien… En el campo espiritual es 
sobrenatural; acá se cumple sencillo; y es el Espíritu Santo el 
que va a estar obrando y va a hablar claro. Y como va a hablar 
claro, pues ahí es donde todo va a salir a la luz.
 Bueno, que Dios nos ayude a todos. Ha sido realmente una 
bendición para mí grandísima, porque uno se refresca tantas 
cosas. Tener este tiempito así es bueno, porque llevamos 
¿cuánto? ¿Media hora? ¿Qué hora es? Ándale, ¡las 12:00 ya! 
Pero ¿ve que se va el tiempo? Se va el tiempo así rapidito.
 Aquel salón es bueno para eso. El de ahí está preparado 
todavía, lo que pasa es que ahí a lo mejor hay un poco más de 
calor; pero el comedor de ahí está bueno.
 Vamos a ver cómo. hay que ver cómo está aquello allá 
de preparado, pero yo creo que estaba todo listo. Meter sillas 
y todo, y coger un sábado de… uno dice: “Vengan, vamos a 
limpiar. Y después de limpiar pásense pa’ allí”.
 Así fue hoy, ¿verdad? Que estábamos cuadrando la hora, 
pero deja ver, porque… Mire, a veces las cosas son mejores 
así, espontáneas y sin mucho protocolo. Aunque después 
podemos hacer algo ya más fijo, para que vengan preparados 
con los libros… el libro de Los Sellos, las Citas, Edades; y ahí 
vamos marcando. Y eso pues nos va a ayudar mucho; porque 
a lo mejor no vamos a tener luego tiempo para eso. Y este 
tiempo no se va volver a repetir así, estando en estos cuerpos. 
Lo que podamos aprovechar ahora lo aprovechamos.
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 Bueno, ahora sí nos vamos, porque si no, ya hay gente que 
las está esperando a ustedes; y a mí también: “Es sábado, y 
mira qué hora es, ¿qué pasó?”. No, para mí ha sido una gran 
bendición estar acá con ustedes este ratito, y verdaderamente 
creo que nos ha ayudado; a mí me ha ayudado un montón. 
Ahora voy pa’ allá a ver si mañana hablo de algunas cosas de 
ahí, que son… Hemos crecido más. Eso lo hace es la Palabra. 
Es lo que hemos aquí hecho: es hablar de la Palabra; y es la 
que nos…
 Padre nuestro, que estás en los Cielos, en Tu Nombre 
Eterno y glorioso venimos ante Tu presencia con acciones de 
gracias por la vida, por la salud, por habernos permitido vivir en 
este tiempo tan maravilloso, Señor: el tiempo de la Venida de 
Tu Ángel; el cual nos trajo este Mensaje que nos ha llamado en 
todos los rincones de este planeta Tierra, y nos ha juntado en el 
Redil del Señor, en la Iglesia del Señor, en esta edad gloriosa, 
la Edad de la Piedra Angular, dentro del Lugar Santísimo 
del Templo espiritual de Cristo; lo cual en este tiempo es la 
manifestación plena de Tu poder en medio de Tu Iglesia.
 Padre, te damos las gracias por este día, por estos minutos 
que estuvimos aquí compartiendo de Tu Maná, de Tu Palabra, 
junto a estas maestras. Señor, el sentir de todos nosotros es 
servirte, y ellas tienen en su corazón ser parte o continuar 
siendo parte de Tu Programa en estos últimos años que nos 
quedan, meses, días, horas, en estos cuerpos; ser útiles, Señor, 
en Tu Programa; ser útiles en el Cuerpo Místico de creyentes, 
en favor de los niños, de Tus hijos; y en favor también de sus 
hogares, y en favor de todo ser humano, porque nosotros 
somos epístolas leídas ante la gente.
 Te pido que las bendigas, que les abras el entendimiento 
siempre, las Escrituras, para comprender Tu Programa, 
Señor; porque allí fueron las mujeres que te vieron cuando Tú 
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resucitaste; se le aparecieron a ellas; por lo tanto, ellas tenían 
un ambiente apropiado para recibirte.
 Que estas maestras aquí y en todos los lugares, y toda 
mujer, que siempre esté preparada con un ambiente hermoso 
para recibirte, Señor, en Su Venida en este tiempo final, en Su 
plena manifestación. Y así al igual todos los hombres también, 
y todos Tus hijos en la redondez de la Tierra. Que tengamos 
un ambiente favorable para que esa Columna de Fuego pronto 
descienda a ese cuartito de madera y produzca allí todo lo que 
le fue mostrado al reverendo William Branham.
 Necesitamos esa fe de rapto, Señor, necesitamos irnos 
de aquí pronto. Por lo cual, continúa guiándonos en este 
tiempo para llegar a ese momento en que vamos a obtener 
completamente la fe de rapto; y que sabemos que está en los 
Truenos, y los Truenos son la Voz de Dios, la Voz de Tu Ángel 
en medio de este Mensaje que nos has traído tan glorioso en 
William Soto Santiago.
 Ayúdanos, Señor, en esta hora, en estos días en este 
planeta Tierra. Cuídanos de toda enfermedad que hay, de toda 
pestilencia, todo espíritu maligno. Mantennos alejados de la 
quinta dimensión y más cerca de la sexta dimensión. Y danos 
la clave, danos la fórmula, para acceder a esa dimensión, y 
poder pronto ver a los que están ya siendo preparados para la 
resurrección; porque vamos a ver a esos que están listos para 
la resurrección antes, para nosotros poder ser transformados.
 Permite que esa forma, esa fórmula, pronto la conozcamos, 
para que Tú cumplas en esos días plenamente esa Visión de 
la Carpa, y seamos allí completamente la Palabra encarnada 
en nuestras vidas; y bajo la dirección de Moisés y Elías, el 
cual nos dijo: [WSS] “Allí me verán de nuevo”; que sea bajo su 
dirección que estemos en esos días haciendo todas las cosas 
que ya están prometidas para la Iglesia-Novia del Señor, que 
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impactará no solamente la Novia, sino las vírgenes fatuas, el 
pueblo hebreo y el mundo que ya no tiene oportunidad.
 Estremece, Señor, estremece pronto este mundo; y como 
lo dijo nuestro hermano Branham: Lléna unos cuantos vasos, o 
sea, de Tu poder, y estremece este mundo como nunca lo has 
hecho; y ráptanos, Señor; y llévanos Contigo a la Cena de las 
Bodas del Cordero. Es nuestra petición para ti, oh Padre, que 
estás en los Cielos.
 Y que sean estas maestras lumbreras para los niños que 
asistirán a estas clases. Y que todo lo que hablen sea por 
inspiración Tuya, que sea través de la Palabra y el Mensaje, 
el que ellas estarán repartiendo, hablando, mostrando en 
diferentes formas a estos niños. Las encomiendo en Tus 
manos, Señor. En Tu Nombre Eterno y glorioso, el cual lo has 
glorificado y lo glorificarás otra vez en este tiempo final, William. 
Amén y amén. Amén.
 Bueno, un fuerte aplauso ¿verdad? Al Señor. Y que hoy 
sea un principio de algo mayor, aquí en Puerto Rico, y en todo 
el mundo donde estén también como nosotros: preparándonos 
para la transformación.
 Yo estoy alegre, yo estoy feliz; porque cuando estamos 
compartiendo la Palabra, el Mensaje, no hace falta más nada. 
Ahí está todo. Ahí tenemos felicidad, alegría, prosperidad, lo 
tenemos todo.
 Dios me las bendiga, Dios me las guarde. Y adelante, que 
vamos a llegar. Ya nos falta poquito, bien poquito.
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Sábado, 19 de marzo de 2022
Cayey, Puerto Rico

Saludo a los jóvenes de Georgia, Estados Unidos
Por el reverendo José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los jóvenes, maestras, ministros, y 
hermanos y hermanas que están reunidos, hoy sábado 19 de 
marzo de este año 2022, en estas actividades desde ayer, allá 
en Georgia, Estados Unidos.
 Es para mí un gran privilegio y una bendición poder dirigirme 
a cada uno de ustedes y desearles todas las bendiciones que 
Dios tiene para cada uno de nosotros en este tiempo final. 
Bendiciones que vienen por la enseñanza que Dios nos ha 
estado dando en este tiempo, el Mensaje de Gran Voz de 
Trompeta, traído por el Ángel del Señor Jesucristo William Soto 
Santiago.
 Hay un mensaje que él predicó y lo tituló: “LA ENSEÑANZA 
DEL VERDADERO MAESTRO”, predicado el 11 de julio del 93 
(Segunda actividad) en Bogotá, Colombia [Tomo 26]. Dice:

 [WSS] Ahora, miren ustedes, Dios se hizo a imagen del 
ser humano para poder llevar al ser humano a la imagen de 
Dios nuevamente, conforme al Programa de restauración 
para todos los hijos de Dios.
 Por esa causa es que seremos a imagen del Señor 
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Jesucristo,	 porque	Él	 se	 hizo	 a	 imagen	del	 ser	 humano,	
para que nosotros podamos recibir la restauración a la 
imagen y semejanza del Señor Jesucristo; y así llegar a 
la perfección total, y estar como hijos e hijas del Dios 
Altísimo, manifestados en cuerpos eternos; y vivir 
eternamente jovencitos por toda la eternidad, siempre 
representando de 18 a 21 años.
 ¿Qué otro programa hay en este planeta Tierra que le 
diga a ustedes que van a vivir eternamente representando 
de 18 a 21 años? Solamente el Programa de Dios para 
nuestro tiempo. Y el Programa de Dios para nuestro 
tiempo nos da a conocer estas verdades en la enseñanza del 
verdadero Maestro, en la enseñanza en donde todos somos 
enseñados por Dios en nuestra Edad de la Piedra Angular 
y en nuestra Dispensación del Reino, para que nosotros 
sepamos cuáles son las promesas correspondientes a 
nuestra edad y a nuestra dispensación, y a cada uno de 
nosotros como individuos, y a todos nosotros como el 
grupo de la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del 
Reino; a todos nosotros como grupo de ese Cuerpo Místico 
del Señor Jesucristo en la Edad de la Piedra Angular, en la 
Edad del Lugar Santísimo de Su Templo espiritual.
 Vean ustedes, todas estas cosas están siendo enseñadas 
por Dios, la Columna de Fuego, Jesucristo, a todos Sus 
hijos	 en	 este	 tiempo	 final;	 y	 esa	 es	 la	 enseñanza	 del	
verdadero	Maestro,	 la	 enseñanza	de	Cristo	 en	 el	fin	del	
tiempo en nuestra edad y nuestra dispensación.
 ¿Vieron ustedes algo que no habíamos hablado nunca, 
algo que en ningún otro tiempo (que yo recuerde) había 
sido dado a conocer? ¿No se dieron cuenta de algo que 
fue dicho del Génesis? Que cuando Dios hizo a Adán 
y a Eva, lo que hizo fue un joven primero, y después 
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una jovencita; por eso es que cuando todos nosotros 
regresemos a la vida eterna, seremos jovencitos de 18 a 
21 años, seremos restaurados a todo lo que se perdió en 
la caída; seremos restaurados a jóvenes, jóvenes con vida 
eterna,	con	cuerpos	eternos,	en	la	flor	de	la	juventud,	de	
18 a 21 años; aunque nos pasen mil, dos mil, diez mil, 
cien mil, un millón, dos millones, cien millones de años, 
continuaremos jovencitos, de 18 a 21 años. 
 ¿Por qué? Porque ya entraremos a eternidad con ese 
cuerpo eterno...

[Rev. José B. Pérez] Y aquí hago un paréntesis. Recuerden esa 
Escritura bien hermosa del hermano Branham que dice que 
si alguien (y eso se refiere a todos nosotros como escogidos) 
entendiera y entrara de lleno a este Mensaje, que es el Mensaje 
de este tiempo, dice que lo lanzaría directo a la eternidad1. Y 
mira ahí dónde, aquí el hermano William habla de eso. Y sigue 
diciendo:

 … y ya el tiempo nos pasará; pero es como si cada vez 
que viene un año: nos bajamos y nos pasa por encima, y 
ni nos toca; y cuando nos pasa un Milenio: nos bajamos 
y nos pasa por encima; nos pasan dos millones de años: 
nos bajamos un poquito y nos pasa por encima; es que el 
tiempo no nos podrá tocar y dejar huellas en nosotros. Las 
huellas que deja el tiempo en estos cuerpos mortales: deja 
arrugas, deja canas, deja un sinnúmero de cosas en este 
cuerpo mortal, pero en el cuerpo eterno no dejará ni una 
huella, y así viviremos por toda la eternidad. 
 Ahora, estas son cosas que Dios nos enseña en este 
tiempo; porque todos estamos siendo enseñados por 

1  Citas, página 105, párrafo 910
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Dios en nuestra Edad de la Piedra Angular y en nuestra 
Dispensación del Reino; así como en otras edades y 
dispensaciones, todos los pertenecientes a esas edades, 
los escogidos de esas edades y dispensaciones, fueron 
enseñados por Dios a través de su mensajero de la edad 
en que vivieron o de la dispensación en que vivieron. Así 
nos	ha	tocado	a	nosotros	la	bendición	del	fin	del	tiempo,	
para ser enseñados por Dios en todas las cosas que 
corresponden a nuestra edad y a nuestra dispensación, en 
donde todos los misterios que estaban escondidos en otras 
edades y dispensaciones son abiertos en nuestra edad y 
nuestra dispensación.

[Rev. José B. Pérez] Es la edad, la dispensación, donde 
conoceremos, los escogidos conocerán todos esos misterios 
siendo abiertos por medio de la enseñanza del verdadero 
Maestro, del Espíritu Santo, el Ángel del Pacto en Su Ángel 
Mensajero por medio de este Mensaje, trayéndonos toda esta 
Palabra revelada para cada uno de nosotros.
 Y viviendo en este tiempo tan importante, continuemos 
agarrados del Señor, agarrados del Mensaje, de la Palabra; 
y estar pendientes, a la expectativa, de todo lo que Dios está 
cumpliendo en medio nuestro, en medio de la Iglesia, en una 
forma sencilla.
 Luego, cuando tengan tiempo, escuchen también unas 
palabras que hablé a las maestras en el día de hoy, por la 
mañana (que considero que es bueno que las escuchen), 
porque hay muchas cosas allí que luego algún domingo, o un 
día que haya también así actividad, se podrán estar hablando 
y mostrando todo lo que el hermano William nos dejó escrito, 
y también lo que sería cumplido en este tiempo en una forma 
sencilla.
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 Estén con sus ojos espirituales —jóvenes, y todos allí 
presentes— bien abiertos, porque todo Dios lo va a cumplir 
en una forma sencilla y del común del pueblo, del común… 
de en medio del común del grupo; en una manera en donde 
podrá pasarnos por encima lo que Dios está cumpliendo; y 
pudiéramos estar esperando cosas que Dios cumpla, y están 
siendo cumplidas en este tiempo, en el momento, y no nos 
damos cuenta que Dios está obrando en medio de Su pueblo, 
en medio de Su Iglesia, en una manera que la gente podrá decir: 
“Eso no puede ser así como está pasando”.
 Pero a muchos les va a sorprender. Muchos se darán 
cuenta después, que no captaron esa etapa tan hermosa 
que estaba ocurriendo. Pero bienaventurados los que podrán 
y los que estarán viendo a Dios moviéndose en medio de Su 
pueblo, en medio de Su Iglesia, en esa etapa que está siendo 
manifestada en este tiempo final por medio de la Columna de 
Fuego, por medio del Ángel del Pacto, el cual de un momento a 
otro descenderá a ese cuartito de madera.
 Mientras tanto, está esa Columna de Fuego allí, obrando 
en medio de Su Iglesia. Y en la parte espiritual, que es la más 
grande, es la que Él está ahora —por medio del Mensaje, la 
Palabra— mostrándonos y abriéndonos Escrituras que no han 
sido abiertas. Por medio del Mensaje, de la Palabra, en este 
tiempo estamos obteniendo más conocimiento de todo eso que 
fue ya traído por el Ángel del Señor Jesucristo William Soto 
Santiago.
 Y ya, hasta ahí yo creo que vamos a hacer aquí una 
pequeña pausa; porque si no, seguiremos hablando y entonces 
tendré que decirles todo lo que hablé en la actividad de esta 
mañana de maestras. Pero escuchen ese saludo. Y todo es en 
simplicidad.
 Yo les decía allí que no se está buscando protagonismo 
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ni nada de eso, sino que es Dios el que está obrando, es el 
Espíritu Santo el que está obrando en medio de Su Iglesia.
 Oren mucho por la actividad de mañana: que Dios nos 
ayude y que use al misionero Miguel Bermúdez Marín, me 
use a mí, use a todos los ministros, y a todos los hermanos 
en esa comunión; todos unidos para continuar preparándonos, 
recibiendo la enseñanza del verdadero Maestro.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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TEMA

EL MISTERIO DEL MENSAJE
DEL ÁNGEL DE JESUCRISTO

EN SIMPLICIDAD 
Dr. William Soto Santiago

Lunes, 11 de agosto de 1997
Hidalgo, Tamaulipas, México

Domingo, 20 de marzo de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias al misionero Miguel 
Bermúdez Marín; y así como lo has dicho, así es. No tan solo 
yo, sino esta congregación está siempre orando por ti, para que 
Dios te guarde y Dios cumpla Su propósito por el cual Dios te ha 
enviado. Que Dios te guarde y te bendiga tu salida y tu entrada 
siempre.

Para esta mañana tenemos el tema que ya leímos, y nuestro 
hermano Miguel ya nos habló algo allí muy importante sobre 
este tema.

TEMA:  EL MISTERIO DEL MENSAJE
DEL ÁNGEL DE JESUCRISTO EN SIMPLICIDAD 

Dr. William Soto Santiago
Lunes, 11 de agosto de 1997
Hidalgo, Tamaulipas, México

Escritura base: Apocalipsis 22:16

[Rev. José B. Pérez] Y esa Escritura la vamos a poner como 
base, porque es la que, vamos a decir, resume todo lo que 
trae ese Ángel, que es el Mensaje. O sea, lo que envuelve el 
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Mensaje es ese personaje. Y vamos a ver que él mismo lo diga, 
quién es ese Ángel.

Apocalipsis 22:16:

 “Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio 
de estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de 
David, la estrella resplandeciente de la mañana”.

Y si ven allí, en la parte arriba, debajo de [WSS] «Ap. 21:8», 
allí él mismo escribió su nombre: [WSS] «William».

Y si buscamos en Apocalipsis, capítulo 22, verso 6:

 “Y me dijo: Estas palabras son fieles y verdaderas. Y el 
Señor, el Dios de los espíritus de los profetas, ha enviado 
su ángel, para mostrar a sus siervos las cosas que deben 
suceder pronto.
 ¡He aquí, vengo pronto! Bienaventurado el que guarda 
las palabras de la profecía de este libro.
 Yo Juan soy el que oyó y vio estas cosas. Y después que 
las hube oído y visto, me postré para adorar a los pies del 
ángel que me mostraba estas cosas.
 Pero él me dijo: Mira, no lo hagas; porque yo soy 
consiervo tuyo, de tus hermanos los profetas, y de los que 
guardan las palabras de este libro. Adora a Dios”.
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 Y pone allí, encima del verso 9, su nombre: [WSS] 
«William». Ese es el Ángel prometido para Dios enviarlo en 
medio nuestro.

DONDE ESTÉ EL NOMBRE DE DIOS,
AHÍ ESTARÁ LA BENDICIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de julio de 2013
Cayey, Puerto Rico

[Rev. José B. Pérez] Esta partecita quise ponerla acá, para 
refrescarle un poquito la memoria, donde el hermano William 
hace esta recomendación. Dice:

 Le agradezco al reverendo José Benjamín Pérez 
la parte que hace siempre, de leer sobre el tema que 
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vamos a tener, lo cual les prepara a todos ustedes que 
están presentes, y los que están en otras naciones, para 
ya, de antemano, saber de lo que se trata el tema de cada 
domingo. Eso es una buena preparación y así me ayuda 
para no tener que leer tanto: ya ustedes escucharon. Por 
eso es tan importante que ustedes estén atentos a lo que él 
lee, porque de eso es que se va a hablar durante la escuela 
bíblica, la predicación.
 Por lo tanto, en todos los países deben tener la conexión 
ya lista para cuando él entra: que estén todos conectados 
escuchando; porque esa preparación es muy importante 
para todos los que van a escuchar. Si pierden esa 
preparación, luego yo quizás no lea todas esas Escrituras, 
esas citas, y no sabrán de qué es que estoy hablando si 
no las leo en ese momento; pero ya como él las leyó, ya 
ustedes saben de qué estamos hablando. Esa parte es muy 
pero que muy importante.

LAS MAESTRAS Y LOS NIÑOS RECIBIENDO
AL ÁNGEL QUE EL SEÑOR JESUCRISTO ENVÍA
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 6 de julio de 2002
Villahermosa, Tabasco, México
 Vean, y ahora el Séptimo Sello gira alrededor de un 
Ángel, porque ese Ángel que era diferente a los demás es 
el que tiene el Séptimo Sello.
 Y cuando usted junta todo lo que es dicho acerca del 
Séptimo Sello, todo va a desembocar en el Ángel que tiene 
el Séptimo Sello; porque es imposible que el Séptimo 
Sello sea abierto y que no se conozca quién es el Ángel 
que tiene el Séptimo Sello ([JBP] Ya nosotros conocemos 
quién es). Viene con el Séptimo Sello, tiene el Séptimo 
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Sello, tiene a Cristo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo 
en él manifestado; es el que viene con el Espíritu Santo, 
es el Ángel en el cual se hace carne el Espíritu Santo en 
el Día Postrero; porque está prometido en el libro de Los 
Sellos que el Espíritu Santo se hará carne en el tiempo 
final.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
134, dice:

 “142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como ‘Rey de Reyes y 
Señor de Señores’”.

Y ahí hay una partecita ahí que pone, cuando dice: “… cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona…”, y si usted se 
fija, allí al ladito pone: [WSS] «= Ángel», o sea, el Ángel del 
Señor Jesucristo. Y arriba:
[WSS] «En la Dispensación del Espíritu Santo = la 
Dispensación del Reino»



Estudio Bíblico #187182

[WSS] «La Dispensación del Hijo de Dios = la 
Dispensación de la Gracia»
[WSS] «La Dispensación del Padre = la Dispensación de 
la Ley»

Y esas citas allí, pueden luego repasar todas esas citas que él 
coloca allí, en sus hogares, que tienen que ver con eso.

Sigue diciendo:

 Y ahora, ahí hay un misterio muy grande, el cual al ser 
abierto en el Día Postrero cambiará la teología completa, 
o la confundirá más. Así que, así como fue confundida la 
teología de la religión hebrea con el cumplimiento de la 
Primera Venida de Cristo, la teología del cristianismo será 
confundida con la Segunda Venida de Cristo.
 Vean, con la Primera Venida de Cristo la teología 
hebrea fue confundida, y dijeron: “No, así no lo estábamos 
esperando nosotros, ¡esto no es!”. Así dijeron los teólogos 
de aquel tiempo; porque cegó a los sabios y entendidos 
de aquel tiempo, cegó a los que decían ver, cegó a los 
que decían que tenían sabiduría, teología, doctores en 
divinidad; los cegó, ¿por qué? Por la simplicidad: No 
esperaban algo tan grande viniendo en una forma tan 
sencilla, siendo un sencillo carpintero de Nazaret.
 Ahora, Cristo ha prometido que para el Día Postrero 
vendrá el Espíritu Santo encarnado. El reverendo William 
Branham, hablándonos acerca de este misterio, dice que 
el Espíritu Santo que tenemos, o sea, que ha estado en 
la Iglesia del Señor Jesucristo todo el tiempo, vendrá 
encarnado, vendrá hecho carne.
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[Rev. José B. Pérez] Y esa es la cita que les leímos, para tenerla 
ahí ya registrada.

LA ÚNICA ESPERANZA DE LOS ELEGIDOS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 7 de octubre de 1985
Cayey, Puerto Rico
 Nuestra esperanza es la Venida del Hijo del Hombre. 
Por	 eso	Él	 dijo:	 “Orad,	 velad”.	Velen	por	 la	Venida	del	
Hijo del Hombre, ¿dónde? “Será como el relámpago que 
sale del oriente y se muestra…”.
 Por lo tanto, vigilen dónde se va a mostrar: en el 
occidente; ahí verán al Hijo del Hombre viniendo con 
poder y gloria en Su Reino, y con Gran Voz de Trompeta, 
para llamar a los elegidos a través del ministerio de Sus 
Ángeles, el ministerio de los Dos Olivos, de los Dos 
Candeleros.
 Ese ministerio doble, que estará en el Ángel Mensajero 
del Señor Jesucristo, que estará revelando la Venida 
del Hijo del Hombre en el occidente, dando a conocer 
ese gran ministerio de la Venida del Hijo del Hombre, 
mostrando lo simple, lo sencillo que la Venida del Hijo 
del Hombre estará siendo realizada, estará cumpliéndose 
en el occidente.

EL SÉPTIMO SELLO Y EL AVIVAMIENTO FINAL 
DE LOS ESCOGIDOS
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 25 de marzo de 1998
Araçatuba, San Pablo, Brasil
 Las personas pierden el cumplimiento de las promesas 
divinas por causa de que no saben lo que están esperando; 
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ellos saben que Dios ha hecho promesas, pero no entienden 
que cuando Dios promete algo grande lo cumple en forma 
sencilla. Dice el precursor de la Segunda Venida de Cristo 
en la página 17 del libro de Los Sellos en español, dice:
 “61. Muchos lo pasan por alto por razón de la manera 
en que se revela. El hombre tiene sus propias ideas de 
lo que debe ser Dios y sobre lo que Dios hará. Como he 
dicho muchas veces, el hombre es igual a como siempre 
ha sido; él siempre está alabando a Dios por lo que hizo, 
mirando a lo que Dios hará en el futuro, pero ignorando 
lo que Dios está haciendo en el presente. Así es. Miran 
para atrás y ven la cosa tan grande que Dios hizo, pero 
no pueden ver la cosa tan sencilla que Dios usó para 
efectuarla. Miran adelante y ven lo grande que viene, y en 
nueve de diez casos, las cosas ya están sucediendo todo a 
su derredor, sin embargo es tan sencillo que no lo saben”.
 No lo pueden comprender. ¿Por qué? Porque tropiezan 
en la simplicidad del instrumento que Dios usa para 
cumplir esa promesa tan grande.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 472, 
dice:

 “164. Noten bien el Mensaje del tiempo del fin (este 
Sello)… Él nos ha revelado los seis Sellos, pero no dice 
nada del séptimo. El Sello del tiempo del fin, cuando 
empiece será algo completamente secreto, según la Biblia. 
Pero antes de conocer eso… Recuerden Apocalipsis 10:1-
7: que al fin del Mensaje del séptimo ángel TODOS los 
misterios de Dios serían conocidos. Estamos en el tiempo 
del fin —la apertura del Séptimo Sello ([WSS] «2da 
Venida de Cristo»).
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 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: ‘Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas’, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero 
ahora lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno 
pensaría que una cosa tan tremenda sería revelada allá en 
el Vaticano ([WSS] «(en el papa)»), pero más bien viene 
como vino Juan el Bautista ([WSS] «con Moisés y Elías»), 
viene como el nacimiento de nuestro Señor, ¡allá en un 
establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora está a la mano! 
¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!
 166. ¿Lo pueden ver?”.

Escribe ahí también: [WSS] «¿Lo pueden ver?».

Y si uno sigue en el libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”, está también algo, pero vamos a seguir acá en este 
otro extracto.
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LAS COSAS QUE SERÍAN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 18 de diciembre de 1992
Villahermosa, Tabasco, México
 Un cambio ocurre en el Cielo cuando ocurre un 
cambio de dispensación. Y luego ese cambio se va 
reflejando	en	este	planeta	Tierra,	hasta	que	por	completo	
todo el mundo se da cuenta que algo ha sucedido. Y en 
ese cambio comienzan a suceder cosas que no sucedieron 
en otras edades o dispensaciones en la forma en que están 
sucediendo en esa nueva dispensación; porque en otros 
tiempos, esas cosas, si sucedieron, sucedieron en escala 
menor; pero cuando hay un cambio de dispensación, se ve 
en escala mayor.
 Ahora, recuerden: Dios siempre, cuando hace una 
cosa grande, la hace en forma sencilla, en simplicidad; 
y si hace otra cosa más grande, es más sencilla todavía. 
Por esa causa tenemos que siempre estar vigilando a Dios 
velándose y revelándose en simplicidad.
 Ese mensaje “Dios velado y revelado en simplicidad” 
es muy importante1; por eso cuando fue predicado ese 
mensaje, para luego realizar la apertura de los Sellos, 
él dijo: “Si ustedes no vigilan, se les pasará por alto”2, 
y les predicó ese mensaje “Dios velado y revelado en 
simplicidad”; porque el cumplimiento de las cosas que 
él estaba precursando, serían veladas y reveladas en 
simplicidad,	y	se	cumplirían	en	el	fin	del	tiempo.

1  [Fue el primero que él predicó en la apertura de Los Sellos, el 
17 de marzo del 63 –Rev. José B. Pérez]
2  Los Sellos, pág. 18, párrs. 65-66
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VIGILIA: SUEÑOS Y VISIONES DE WILLIAM 
MARRION BRANHAM
Dr. William Soto Santiago
Martes, 24 de diciembre de 1991
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Antes de cumplirse la redención por la Sangre del Señor 
Jesucristo en la Cruz del Calvario, hubo 33 años en donde 
Él	estuvo	cumpliendo	Escrituras,	 cumpliendo	promesas.	
Luego	ya	al	final,	los	últimos	tres	años	o	tres	años	y	medio,	
fue un tiempo, una etapa, de cumplimiento consecutivo de 
Escrituras, hasta que llegó al cumplimiento de la Escritura 
máxima, que fue al morir en la Cruz del Calvario y 
limpiarnos de todo pecado con Su Sangre preciosa. Pero 
los que no vieron todo eso anterior, tampoco se dieron 
cuenta que allí estaba el Cordero de Dios muriendo para 
quitar el pecado del mundo.
 Y es lo que quizás… espero que ustedes no; pero 
pienso que muchas personas que han leído las visiones 
(por ejemplo, en Estados Unidos), lo que están esperando 
es ver la Visión de la Carpa, todas esas cosas, para entonces 
creer y para entonces decir: “Ahora yo creo”.
 Pero todo lo que sucede antes, para producir el 
cumplimiento de esa promesa, lo pierden y no… y si les 
cuentan, no lo creen; o dicen que no puede ser, porque 
ellos lo que están esperando es la culminación de algo que 
comienza en una forma sencilla; o sea, están esperando el 
tope, cuando las cosas de Dios comienzan en una forma 
sencilla, van creciendo creciendo, hasta que llegan a la 
coronación de eso que comenzó en forma sencilla.
 Por esa causa el hermano Branham dijo que Dios 
siempre	se	manifiesta	en	simplicidad.



Estudio Bíblico #187188

[Rev. José B. Pérez] Y yo me traje otro libro por si teníamos 
algún tiempito, pero yo… podemos leerlos también, aunque no 
están aquí; pero los colocaremos en el estudio. Por ejemplo, 
aquí en este libro de extractos de “LA VISIÓN DE LA CARPA”, 
el III … Allá en Guatemala, estos libros, no sé si se los habrán 
hecho llegar al hermano Miguel, pero el I, el II, el III y el IV, aquí 
se recopiló bastante de lo que se va a cumplir en esa Tercera 
Etapa. Dice en la página 164 del tomo III.

JESÚS RESUCITADO,
COMO DIJO LA ESCRITURA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de abril de 2015
Cali, Colombia
 La Tercera Etapa traerá esa manifestación de Cristo 
revelándonos el misterio de Su Segunda Venida, y eso nos 
dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a 
la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así como la revelación de la Primera Venida de Cristo 
siendo revelada a través de la predicación del Evangelio, 
nos da la fe para recibir la salvación y vida eterna; así 
también nos da la fe para ser transformados la revelación 
de la Segunda Venida de Cristo, que será dada a conocer, 
revelada, por la Voz del Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo, por Cristo el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, 
hablándonos, revelándonos estas cosas, en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, donde la Tercera Etapa estará 
siendo manifestada.
 O sea, que la Iglesia del Señor Jesucristo comenzó en 
un aposento alto y terminará en una Gran Carpa Catedral. 
Tan sencillo como eso.
 Comenzó la trayectoria de la Iglesia el Día de 
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Pentecostés, y terminará en el Año de Pentecostés, lo que 
reflejó	el	año	de	Pentecostés.	El	año	de	Pentecostés	refleja	
la Edad de Piedra Angular, ese es el Aposento Alto de la 
Iglesia del Señor Jesucristo. Tan sencillo como eso.
 Por lo tanto, estemos preparados porque algo va a 
pasar muy pronto en el Programa Divino.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
467, dice:

 “147. ¡RECUERDEN: Satanás tratará de personificar! 
Él tratará de copiar todo lo que hace la Iglesia. Así ha 
obrado en el pasado ([WSS] «7 Edades»), pues lo vemos 
claramente en el anticristo. Pero esta es una cosa en 
particular que él no podrá personificar. Acerca de esto 
no habrá copiadores. Y así será porque él no lo sabe, ni 
hay manera que lo llegue a conocer tampoco. Esta es la 
Tercera Etapa, y él no sabe nada en cuanto a eso, no lo 
entiende. Pero hay un secreto debajo de eso… ([WSS] 
«La 2da Venida Elías y Moisés)¡GLORIA A DIOS EN LAS 
ALTURAS! Yo nunca podré pensar igual como antes por 
más años que viva, después de haber visto… Ahora yo sé 
cuál es el próximo paso ([WSS] «La 2da Venida del Señor, 
Moisés y Elías – 8va edad»), pero no sé cómo interpretar 
eso. Pero ya no falta mucho ([WSS] «No sé interpretarlo. 
En idioma desconocido»).
 148. Tengo escrito aquí… Si cuando esto sucede ([WSS] 
«Moisés»), ustedes pudieran ver mi libreta: ‘¡PÁRATE, 
NO PROSIGAS!’. Ahora, yo no tengo la costumbre de 
ser fanático, les estoy diciendo la verdad ([WSS] «La 
libreta»)”.



Estudio Bíblico #187190

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve que todas esas cosas que están 
escritas por un profeta no se pueden tomar livianamente? Si el 
Espíritu Santo allí lo aguantó, es porque algo estaba revelándose 
allí. Es como cuando el hermano William decía: [WSS] “Si no lo 
digo, pues lo dejo aquí escrito”3. Creo que el domingo pasado 
lo pusimos.

Toda Palabra hablada, escrita, traída por inspiración divina por 
medio de los profetas que Dios envía a este planeta Tierra es 
ASÍ DICE EL SEÑOR. Y no podemos: “No, si esos son escritos 
que eso no…”. No. Hay que darle el valor por el cual Dios 
permite que Sus profetas escriban; en este tiempo, pues las 
anotaciones; en el tiempo pasado está la Biblia. ¿Ve? Todo eso 
ha sido por inspiración.

Pedro allí lo dijo: “Los profetas que profetizaron…”4. Ya ustedes 
saben esas Escrituras. Toda Escritura de un profeta hay que 

3  Estudio Bíblico #183, domingo, 6 de marzo de 2022 / 2005-06-
12 “El Libro en la mano del Ángel Fuerte”, Brasil
4  1 Pedro 1:10-12
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atesorarla en el corazón, porque también producen lo que 
usted y yo necesitamos. Lo que pasa es que es algo que no 
está escrito, es lo que está sucediendo; y como no está escrito, 
entonces no puede haber tampoco imitaciones.

El hermano Branham, hay una parte que dice: “Pero esto es 
algo en particular que el diablo no copiará. De esto no habrá 
imitaciones”. Algo entonces hay, que no puede imitar esta 
trayectoria final de la Tercera Etapa.

Y hay otra partecita en el mensaje “ALIMENTO ESPIRITUAL”, 
página 265:

Sacamos esta mañana para esto ¿verdad? Y así tener este 
hermoso compañerismo alrededor de Su Palabra. Dice:

 “[152] Usted me dice: ‘¿Tuvo Él una visión?’.
 153 ¡Seguramente que sí! Cuando había alistado todo, 
dijo: ‘Señor, todo esto lo he hecho de acuerdo con Tu 
mandamiento’. Y entonces el fuego comenzó a caer (y ya 
luego, y van a ver algo bien bonito, que va con eso)”.

 “‘Señor, todo esto lo he hecho de acuerdo con Tu 
mandamiento’. Y entonces el fuego comenzó a caer”.

 [Rev. José B. Pérez] Eso, recuerden, el Espíritu Santo, la 
Columna de Fuego, está dentro, está aquí, y en algún momento 
desciende al cuartito de madera, pero ya estaba dentro del 
auditorio.
 El hermano William, yo leí hace poco que él dice: [WSS] 

5  SPN65-0718E “Alimento espiritual en su debido tiempo”, 
párrs. 152-153
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“Ya estaba la Columna de Fuego en el pueblo, encima”, y en 
un momento ya el tope, esa Columna de Fuego descendió, el 
hermano Branham dice que la vio descender, y él estaba todavía 
allí arriba con el Ángel ¿ve? Hay una diferencia entre el Ángel 
y la Columna de Fuego; y vio cuando la Columna de Fuego 
desciende, y empieza a ver todo eso, aún estando el hermano 
Branham en la sexta dimensión mirando hacia acá.
 Eso que él podía hacer, que el hermano William nos ha 
dicho que de la sexta dimensión se puede ver hacia acá, eso 
muy pronto usted y yo lo vamos a lograr; y va a llegar una etapa 
en la que estando en estos cuerpos vamos a poder mirar y ver a 
esa dimensión, estando nosotros aquí; y por eso hay una parte 
que el hermano Branham dice: “Están ahí y no están6” ¿Ve? 
Porque hay personas que quizás están alrededor y ellos no van 
a poder acceder a esa dimensión para poder ver a los muertos 
que van a resucitar.
 Es una etapa muy gloriosa. Si el hermano Branham se gozó 
cuando vio todo eso tan glorioso que estaba ocurriendo, ¡cuánto 
más nosotros estando en estos cuerpos!
 Sigue diciendo aquí el hermano Branham:

 “[153] Y entonces el fuego comenzó a caer. Cuando la 
Palabra de Dios se cumple al pie de la letra, entonces 
es asunto de Dios de tener cuidado de lo demás. ‘Él 
solamente le pide a usted que lo presente. Y tenga cuidado 
que usted en verdad ha sido llamado para presentarlo. Si 
ese es el caso, entonces Él tendrá cuidado de lo demás’”.
 Y él escribe abajo: [WSS] «Una persona para presentar 
a Dios, y que haya sido llamado para presentarlo, Él 
tendrá cuidado de lo demás».

6 Citas, pág. 159, párr. 1418
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[Rev. José B. Pérez] Y lo otro que también les iba a leer, del 
mensaje “REPROCHE POR CAUSA DE LA PALABRA”, hay 
una parte acá, que dice… Usamos esta tecnología que Dios 
nos ha permitido tener en este tiempo; imagínate, los profetas 
del Antiguo Testamento y los creyentes, si hubieran tenido 
esta tecnología, hubiese sido de gran bendición para su día. 
Por eso nosotros usamos la tecnología y todos estos medios 
de comunicación, no para difundir discordia, sino para difundir 
amor, unidad; porque eso es lo que Dios quiere, esta edad es 
la Edad del Amor Divino. No van a utilizar las redes sociales o 
toda esta tecnología para dividir el pueblo, no; se usa para unir 
el pueblo. Dios uniendo por un lado; y por el otro lado: personas 
siendo usadas por el enemigo tratando de desunir al pueblo; y 
eso, van a dar cuenta por eso.

Dice aquí, en este mensaje “REPROCHE POR CAUSA DE LA 
PALABRA”7, dice:
7  SPN62-1223 “El oprobio por causa de la Palabra”, párrs. 173-
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 “173 Usted hoy haga lo mismo. Sepárese de todo, 
excepto de Dios. No lo que haga la iglesia, sino lo que 
usted como individuo haga con Dios. Esto es personal 
entre usted y Dios.
 174 Mire lo que Dios le dio. Tanto Zacarías como 
Elisabet habían muerto cuando Jesús vino; pero cuando 
su hijo Juan salió del desierto con ‘ASÍ DICE EL SEÑOR’, 
Jesús dijo: ‘No ha nacido hombre de mujer más grande 
que él’. Amén. Ella sufrió el vejamen de la esterilidad, se 
mantuvo en la Palabra y dio a luz un hijo.
 175 No hay una raza de gente más numerosa que los 
judíos. ‘Como la arena del mar y como las estrellas del 
cielo’ ¿Qué sucedió? Ocurrió en la minoría: un hijo.
 176 ¿Ven lo que estoy tratando de decir? Solo hizo 
falta un hijo. Fue necesario tan solo un hijo para sacudir 
las naciones y demostrar al Mesías. Hacía falta uno que 
obedeciera. Dios tan solo necesita a un hombre. Él lo que 
quiere es un hombre bajo Su control donde poner Su Voz. 
¡Oh! ¡Cómo le agrada conseguir a un hombre!
 177 Él tuvo un Noé, un Moisés, un Jeremías, un Elías, 
un Eliseo, un Juan, un Sansón; mientras Él pueda tener a 
un hombre bajo Su control, esa es Su Voz. Él puede hablar 
a través de ese hombre; Él puede condenar al mundo.
 178 ¡Oh, cuánto anhela conseguir a un hombre que esté 
sometido a Él! ‘Un hombre al que yo pueda hablarle, que 
Mi Voz pueda ser conocida; un hombre que sea capaz de 
resistir la burla; pero que Yo haga escuchar Mi Voz’. ‘Así  
dice el Señor’”.

178
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 [Rev. José B. Pérez] Y fíjese lo que el hermano William 
escribe allí, en el lado izquierdo de ese párrafo: [WSS] «Visión 
de la Carpa», y pone un sinnúmero de citas, y abajo pone:

 “[177] Él pueda tener a un hombre bajo Su control, esa 
es Su Voz. Él puede hablar a través de ese hombre; Él 
puede condenar al mundo  (Y pone: [WSS] «El cuartito», y 
ahí vamos a ver, ya muy pronto, todo eso siendo cumplido)”.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas habla de “mi Voz (o algo 
así), saldrá como mi Voz por las bocinas”; hay una parte que 
habla de eso… busquen esa partecita allí que él dice: la página 
5-A, párrafo 40. Anoten esa cita para luego, la pueden leer 
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también en sus hogares. Y toda esta revelación que habla en 
este tiempo el Espíritu Santo por medio de Su Ángel, podemos 
(vamos a decir) “cerrar” este estudio con la confirmación de lo 
que comenzamos, del Ángel.

En Apocalipsis, capítulo 1, verso 1 en adelante:

 “La revelación de Jesucristo, que Dios le dio, para 
manifestar a sus siervos las cosas que deben suceder 
pronto; y la declaró enviándola por medio de su ángel a 
su siervo Juan ([WSS] «William»)”.

Y con eso cerramos por estos momentos este estudio bíblico, 
el cual Dios nos ha permitido tener en este tema de hoy: “EL 
MISTERIO DEL MENSAJE DEL ÁNGEL DE JESUCRISTO EN 
SIMPLICIDAD”.
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Todo será sencillo. Todo lo que está ocurriendo es sencillo. Y 
espero que no se nos pase por alto este misterio del cumplimiento 
de la Tercera Etapa, donde él dice:

“Y es lo que quizás… espero que ustedes no”8.

Yo pienso que a ustedes no les va a pasar eso. Todos los 
escogidos de Dios no van a pasar por alto toda esta hermosura 
de esta Etapa que Dios nos está permitiendo tener.

Y estoy haciendo como dice allí, lo que les leí, que “todo lo estoy 
haciendo por Tu mandato”.

8  Último extracto de este Estudio Bíblico, segundo párrafo, 
correspondiente a la “Vigilia: Sueños y Visiones de William Marrion 
Branham”



Notas
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Me tomó por sorpresa, porque yo hoy estaba 
platicando con el hermano Miguel de…, posiblemente un sábado 
al mes… Puede ser el otro sábado, que cae 2 de abril, que 
podríamos ahí… él me había comentado de grabarlo, grabarlo 
en la mañana con las personas que acá se puedan reunir; y ya 
luego él, estaríamos conectados también durante el día, viendo 
la actividad que él siempre tiene los sábados, que (como él nos 
estaba diciendo) es una actividad que toda la América Lartina, 
España, África, y en muchos lugares se conectan, y es una 
actividad que ha venido siendo de gran bendición y ayuda y 
crecimiento espiritual
 Y yo le decía que no quería interferir con esa actividad, 
al contrario: más bien quería, pues dejarle todo el tiempo que 
siempre él tiene ese día. Y ahí platicando con él durante la semana 
habíamos quedado entonces de yo grabar las palabras acá, y 
ya él entonces las pone en el momento que él vea conveniente; 
porque hay veces que (como es en vivo allá) puede ser en la 
mañana, puede ser después de mediodía, del receso…, que 
puede ser de esa manera. Yo después, pues platico contigo, 
hermano Miguel, y vemos cómo es más conveniente y de 
más beneficio para la Iglesia del Señor; porque lo que todos 
buscamos es el beneficio del pueblo.
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 Así que, pues, si vemos que mañana podemos entonces 
—como siempre— dar un saludito, luego que termine ya la 
actividad; y ya el sábado que viene, que me había recomendado 
que el primer sábado de cada mes pues poder tener alguna 
intervención de acá desde Puerto Rico; pero la podemos grabar, 
como me recomendaste, que la grabáramos y que luego te la 
enviara; y así tú estás más tranquilo y la puedes colocar durante 
el día en esa actividad, que ahí sí están conectados toda la 
América Latina.
 Ya nos pondríamos de acuerdo entre esta noche y mañana, 
hermano Miguel; pero pienso que así como me habías indicado 
en la semana está muy bien hacerlo.

TEMA: EL MISTERIO DE LA VOZ FIEL
DE JESUCRISTO EN CARNE HUMANA 

Dr. William Soto Santiago
Martes, 12 de agosto de 1997

(Tercera actividad)
Gómez Farías, Tamaulipas, México

Escritura: Hebreos 1:1-2

LOS SIETE CICLOS DIVINOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de septiembre de 1982
Santa Cruz, Bolivia
 Y así le pasa a muchos hijos de Dios: Oyen la Voz 
de	Dios,	 oyen	 el	Mensaje	 de	Dios,	 y	 dicen:	 “No	 es	Él,	
no puede ser”; pero tarde o temprano, cuando esclarezca 
para él, cuando se haga claro, cuando amanezca para él, 
entonces va a decir: “¡Pero si era la Voz del Señor, el 
Mensaje del Señor! ¡Y yo decía que no era! Pero ahora sé 
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que	era	Él,	sé	que	era	la	Voz	del	Señor,	sé	que	era	lo	que	
yo estaba esperando; y lo estaba rechazando”.
 A Saulo de Tarso le pasó lo mismo; así que usted no 
es el primero que le pasa eso. A Saulo de Tarso le pasó lo 
mismo: persiguió el Camino de Dios; pero a la larga vino 
a descubrir que estaba persiguiendo el Camino de Dios, y 
entonces entró al Camino que él estaba persiguiendo. Y 
decía: “El Camino que llaman de herejía”… él también 
lo llamaba “herejía”, pero después descubrió que era el 
Camino de Dios. “Y conforme a ese Camino (él decía), 
conforme a ese Camino sirvo al Dios de mis padres”1.
 Así que todas estas cosas nosotros tenemos que 
comprenderlas; no vaya a ser que haya pasado un año, 
dos años, y después la persona venga, y venga después 
con dudas, diciendo: “Pero yo creo que no soy un hijo de 
Dios, porque rechacé el Mensaje, la Palabra, en los años 
anteriores”.
 Mire, era siempre un hijo de Dios, lo que pasa es que 
no había entendido; y hasta que uno no entiende, no puede 
actuar. Y no se le puede atacuñar2 la Palabra, las cosas de 
Dios, a la gente, sino que las personas tienen libre albedrío; 
y se les da el libre albedrío, se les da para que ellos escojan 
si quieren o no quieren recibir la Palabra de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “PROBANDO SU 
PALABRA”3, fue predicado el 16 de agosto de 1964, dice, en la 
página 15 dice:

 “64 Ahora, hay también un viejo proverbio que dice: 
‘Pruébalo, y lo creeré’. Uno de los estados en nuestra 
1  Hechos 24:14
2  atacuñar = hacer comer y beber (RAE)
3  SPN64-0816 “Probando Su Palabra”, párrs. 64, 67-68
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nación tiene un lema: ‘Soy de Missouri, muéstramelo’. 
En otras palabras: ‘Pruébamelo. Soy de Missouri’. Pero 
esto no funciona siempre, porque Dios tiene en cada edad 
cumplida y probada la obra que Él tiene establecida fuera 
para esa edad, y que está hablada en Su Palabra. Y cada 
vez que la Palabra de Dios ha sido probada en la edad, 
la mayoría la ha rechazado. Así que: ‘Pruébalo, y yo lo 
creeré’ no es así”.

 Ahí él escribe atrás: [WSS] «‘ver es creer’ y ‘pruébalo y 
lo creeré’: eso no funciona».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 16, dice:

 “67 Ahora vemos otra, ustedes sin duda les han oído 
decir: ‘Ver es creer’. Ese es otro proverbio viejo que 
tenemos aquí, pero ese tampoco funciona. No funciona, 
porque el hombre puede sentarse y mirar correctamente 
derecho a cualquier cosa y ellos no lo verán. La palabra 
‘ver’ en inglés tiene tantos significados diferentes para 
esa. ‘Mar’ pudiera significar: ‘un cuerpo de agua’. ‘Ver’ 
pudiera significar: ‘entender’. ‘Ver’ pudiera significar: 
‘mirarlo’. Y oh, hay justo toda clase de palabras que usted 
puede usar. Pero cuando usted dice: ‘Ver es creer’, usted 
está equivocado.
 68 Cuando usted lo entiende, usted lo cree”.
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Y sigue diciendo acá… Sigue diciendo:

 El trabajo nuestro es predicar, dar a conocer la Palabra 
de Dios, y esperar que Dios obre con cada persona allá en 
su corazón; tarde o temprano, el que es de Dios oirá la Voz 
de Dios y la seguirá.
 Así que unos vienen primero, y otros vienen después.
 El que viene primero, pues tiene la oportunidad de estar 
al tanto de todo lo que ha venido desde el principio; pero 
el que llega después, tiene mucho alimento almacenado 
para comer mucho alimento a la misma vez; pero tiene que 
tomarlo con entendimiento, no vaya a ser que se vaya a 
empachar4, como decimos nosotros, le vaya a hacer daño; 
no vaya a ser que se ponga un poco legalista o fanático, 
y traten de atacuñarle también las cosas a otras personas, 
no; si usted tuvo que esperar tanto, comprenda también 
que las demás personas, hasta que entiendan, hasta que 
ven, no pueden recibir nada.
 ¿De qué le vale a una persona que diga: “Yo voy a 
recibir eso, pero yo no entiendo nada ni creo nada”? ¿De 
qué le vale? De nada le vale; es un hipócrita; porque si ni 
cree ni entiende nada, entonces ¿qué va a recibir? No está 
recibiendo nada. Solamente viene, solamente está, asiste, 
pero no es nada todavía; hasta que despierta en él esa 
simiente de hijo de Dios. Hasta que despierta como hijo 
de Dios a la realidad y al Plan de Dios, al ciclo de Dios 
para el tiempo en que está viviendo, todavía entonces está 
dormido.

4  empachar = causar indigestión (RAE)
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EL NUEVO ORDEN SACERDOTAL
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de junio de 1997
Cali, Colombia
 Vean, así como muchas naciones tienen la religión 
oficial	del	Estado,	miren	ahora:	el	Gobierno	de	Jesucristo,	
el	Reino	de	Jesucristo,	tendrá	la	religión	oficial,	y	tendrá	
el	Mensaje	oficial,	 que	es	 el	Mensaje	del	Evangelio	del	
Reino.
	 Así	 que	 todo	 ahí	 será	 oficial,	 en	 el	 Reino	 de	 Dios;	
y fuera de eso no habrá otras religiones, no habrá otras 
formas de creer; solamente la establecida por Dios en el 
Reino Milenial y luego por toda la eternidad.
 Y con esta revelación será llena del conocimiento 
de la gloria de Jehová, será llena del conocimiento de la 
Segunda Venida de Cristo, toda la Tierra y todos los seres 
humanos.
 Y cuando son llenos de ese conocimiento, ¿para qué 
quieren otras religiones?, ¿y para qué quieren formas de 
creer erróneas? Para nada. O sea que habrá una sola forma 
de creer en Dios.
 Las supersticiones religiosas de todas esas 
religiones paganas desaparecerán, toda creencia errónea 
desaparecerá; y solamente se creerá de acuerdo al 
Mensaje del Evangelio del Reino; y se establecerá —en 
ese glorioso Reino Milenial— la forma correcta de creer y 
servir a Dios durante el Reino Milenial, y luego por toda 
la eternidad.
 (…) Bueno, ya vamos a ver, cuando estemos en el 
Reino Milenial, cómo va a estar lleno el Reino Milenial de 
latinoamericanos y caribeños; y vamos a ver cómo se va a 
hablar español por las cuatro esquinas del planeta Tierra. 
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Ni siquiera hay que tratar de imponer el idioma: todo el 
mundo va a querer aprender español.

[Rev. José B. Pérez] Y eso lo dice el hermano Branham. El 
hermano William nos ha citado esta Escritura en el libro de Los 
Sellos: en la página 474 dice:
 
 “172. Ahora noten: Es por Dios que yo les digo la 
verdad, ya que estas cosas me son espiritualmente 
discernidas; son discernidas por el Espíritu Santo. Y cada 
cosa ha identificado su lugar en la Biblia. Ahora, el gran 
secreto bajo este Sello yo no lo conozco. ¡No lo conozco! 

No lo pude descifrar; no pude captar lo que decía. Pero 
yo sé que eran los Siete Truenos tronando rápidamente 
uno tras otro, haciendo siete estruendos; y eso se abrió 
([WSS] «3ra dispensación») hacia algo más ([WSS] 
«Israel») que vi. Cuando vi eso, busqué la interpretación 
y me pasó tan rápidamente que no lo pude descifrar. Eso 
es correcto. Todavía no es la hora para eso ([WSS] «la 
hora cero»), pero está llegando a ese ciclo ([WSS]«3ra 
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dispensación»), está llegando cerca. Entonces lo que hay 
que hacer es recordar que les estoy hablando en el Nombre 
del Señor. Estén preparados, porque no saben en qué hora 
([WSS] «hora cero») algo pueda suceder (y pone: [WSS] 
«en otro idioma». Y al lado también escribe allí: [WSS] «otro 
idioma habla el 7mo Sello»)”.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 471 nos dice (abajo de esa 
página):

 “162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: ‘Esta 
es la Tercera Etapa’. Hay tres cosas muy grandes que 
acompañan la Tercera Etapa. Una de ellas se abrió ayer, 
otra hoy, y queda una cosa que no puedo interpretar, 
porque está en un idioma desconocido. Pero estuve allí 
parado, y lo miré directamente; y esta es la Tercera Etapa, 
lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios… ¡Oh, hermano! 
¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en silencio!”.
 Y ahí también escribe: [WSS] «La Tercera Etapa en un 
idioma desconocido».
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[Rev. José B. Pérez] Hay un lugar en este libro (o puede ser en el 
otro) donde él dice que… él pone al lado [WSS] «el español». 
Ya después cuando lo… Lo estuve buscando pero puede estar 
en el otro libro.
 Y acá hay una libreta que él escribió, de la Voz de la 
Escritura, y él dice:

[WSS] «La Voz de la Escritura:
En letra: La Biblia, y los libros de WMB, y del Ángel de 
Jesús, en el Evangelio de la Gracia y en el Evangelio del 
Reino.
Es la voz, el mensaje de la Escritura para el ser humano.
En el Mensaje: en Noé, en Abraham, en Moisés, en los 
profetas, en Jesús, apóstoles, en los ángeles mensajeros, y 
hoy en Su Ángel, el Verbo hecho carne.
En las diferentes edades o etapas de la Iglesia.
En Su Iglesia.
En su cumplimiento.
En los miembros de la Iglesia del Señor Jesucristo».
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[Rev. José B. Pérez] Y también en otro escrito. Estos escritos 
pues son de gran bendición, porque ahí hay mucha revelación 
en cuanto a uno comprender en esta forma sencilla que él 
escribía. Por ejemplo, aquí pone el ejemplo cuando una persona 
está viendo una película. Dice:

[WSS] «Es como una película, la cual usted está viendo; 
pero si no tiene audio y no puede entender de qué se trata 
lo que usted está viendo, usted puede estar viendo una 
película toda la noche, y si no tiene audio…».

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve que es la Voz, lo importante de la 
voz? Por eso el audio es muy importante; porque en el libro de 
Citas hay una parte… y luego los hermanos cuando… creo que 
hablamos en estos días de eso (no sé si fue el hermano Miguel 
o en algún estudio está o en algún extracto) que el hermano 
William hace referencia a que el hermano Miguel sabía que allí 
(me parece que estaban hablando ese día)…, y el hermano 
William dice: [WSS] “Parece como que Miguel sabe algo, que 
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hay algo que tiene que ver con el audio”, porque allí, en la Visión 
de la Carpa, dice que no se veía: número uno: cómo estaba 
sucediendo todo; pero él dice que: “Mi Voz saldrá (algo así) por 
las bocinas”. ¿Ve?, que el audio tiene que estar bien puesto en 
todos los lugares, porque es algo muy pero que muy importarte. 
Y aquí él nos está poniendo: “Usted puede estar viendo la 
película, puede estar viendo todo; pero si no tiene audio, no va a 
entender”. Miren cómo él aquí lo pone, algo bien hermoso; dice:

[WSS] «… pero si no tiene audio y no puede entender de 
qué se trata lo que usted está viendo, usted puede estar 
viendo una película toda la noche, y si no tiene audio: usted 
no entendió lo que vio. Y así podemos estar viendo (y pone): 
[el libreto] las profecías bíblicas y su cumplimiento (y pone 
arriba): [la película], y si no oye el Mensaje (y pone arriba): 
[el audio] que le acompaña, usted no entenderá nada».

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Y eso es muy importante; por eso 
arriba pone: «La bienaventuranza de leer, ver y oír».
 Y también quería compartir con ustedes este otro, que es…, 
porque en el Mensaje (en casi todos o en la mayoría) él habla 
de la trayectoria de Dios por medio de Su Iglesia, en medio 
de Su Iglesia, la Iglesia, en la Dispensación de la Gracia, los 
lugares donde se manifestó el Ángel del Pacto por medio de 
Su mensajero, el país, el nombre del mensajero, el Mensaje, el 
idioma; y aquí pone algo bien bonito:
 Por ejemplo, empieza…, él parece que comenzó a 
dibujarlo, y empezó aquí con los mensajeros, aquí las virtudes. 
Y acá empezó: puso «Jerusalén», y puso todos, toditos, hasta 
«Laodicea: Norteamérica». Y cuando pone acá en la Edad de 
la Piedra Angular, que de seguro aquí… es «Amor», que es la 
virtud de nosotros. Y pone «Patmos: Puerto Rico».
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 Quería compartir con ustedes eso: cómo él también allí ya 
ponía, y colocaba esa isla que fue colocado Juan para recibir 
toda la revelación del Apocalipsis.
 Así que ya ahora pues podemos ya marcar todo eso y 
mostrarlo, porque ya todo eso él lo tenía también; aunque ya 
lo sabíamos; esto es como una confirmación de todo lo que ya 
nosotros conocemos, de todo lo que ya nosotros sabemos; y 
eso nos afirma más en la fe de este glorioso Mensaje; porque 
alrededor de esa revelación es que Dios nos va a transformar.
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Y sigue diciendo:

EL INFALIBLE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de mayo de 2006
Cali, Colombia
 Habrá muchas personas en la Tierra que estarán 
escuchando lo que estará hablando el Espíritu Santo; pero 
algunos no creerán, pero otros sí creerán.
 ¡Y yo soy uno de los que creo lo que el Espíritu habló 
en	el	pasado	y	lo	que	está	hablando	en	este	tiempo	final!	
¿Y quién más? ([JBP] Y nosotros también). Cada uno de 
ustedes también. “Si oyes hoy Su Voz, no endurezcas 
tu corazón”5. Es la Voz de Dios, es la Voz del Infalible, 
hablándonos Su Palabra infalible.
 [Hebreos 12:25] “Porque si no escaparon aquellos 
que desecharon al que los amonestaba en la tierra, mucho 
menos nosotros, si desecháremos al que amonesta desde 
los cielos.
 La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero 
ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez (o sea, una 
vez más, aún una vez más), y conmoveré no solamente la 
tierra, sino también el cielo”.
 La Voz de Dios, que conmovió la Tierra en tiempos 
pasados, hablará nuevamente, y conmoverá no solamente 
la Tierra sino también los Cielos (o el cielo).

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades, hablando 
de esa Escritura, nos dice el reverendo William Branham; en la 
página 361, dice:

5  Salmos 95:7-8; Hebreos 3:15, 4:7
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 “[16]. La Iglesia Católica está en progreso rápido. 
Hemos tenido un presidente católico y sin duda tendremos 
otro. ¿Qué es lo que queda? NADA, con la excepción de 
Hebreos 12:26:

 ‘La voz del cual entonces conmovió la tierra; mas 
ahora ha denunciado, diciendo: Aun una vez, y yo 
conmoveré no solamente la tierra, mas aun el cielo’.
 17. Una vez más Dios sacudirá la tierra, y esta vez 
caerá todo lo que puede ser derrumbado. Entonces Él la 
renovará. En marzo de 1964, aquel terremoto en Alaska 
(el Viernes Santo) conmovió al mundo entero, aunque no 
lo desequilibró. Dios solamente estaba avisando con un 
temblor mundial lo que muy pronto hará en una escala 
mucho más grande. Él castigará a este mundo maldito por 
el pecado, con truenos y temblores. Hermano y hermana, 
hay un solo lugar que puede soportar tales sacudidas, 
y ese lugar es en el redil del Señor Jesús. Yo le ruego, 
mientras la misericordia de Dios todavía esté disponible 
para usted, que entregue su vida completa, sin reservas, a 
Jesucristo; quien como fiel pastor le salvará, le cuidará y 
le presentará sin arruga y sin mancha en gloria con muy 
grande gozo”.
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[Rev. José B. Pérez] Y él pone ahí, en “…un solo lugar que 
puede soportar tales sacudidas…”, es -----> aquí arriba 
([Dibujo de la Piedra Angular] en la Edad de la Piedra Angular), 
y pone él: [WSS] «Hoy». O sea que ahí es donde estamos. 
Donde está usted y yo, es donde puede soportar todo lo que 
viene; y nosotros lo vamos a soportar porque no vamos a estar 
aquí: vamos a estar en la Cena de las Bodas del Cordero. Dice:

 Y esa Voz será la Voz de Dios por medio de Su Espíritu 
Santo, del Ángel del Pacto, hablando en este tiempo 
final	por	medio	de	un	profeta	dispensacional,	por	medio	
de un hombre de carne, hueso y sangre. Y esa Voz será 
la Palabra infalible del Dios infalible para la Iglesia del 
Señor Jesucristo, para todo el cristianismo y para todas 
las naciones, pueblos y lenguas, y para el pueblo hebreo 
también.
 Una vez más, el Infalible, Dios Creador de los Cielos 
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y de la Tierra, ha prometido que estará hablando en este 
tiempo	final:
 “Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las 
cosas movibles, como cosas hechas, para que queden las 
inconmovibles”.
 Con este estremecimiento que habrá, de la Tierra 
y los Cielos, las cosas hechas por el hombre (como los 
edificios	y	todas	estas	cosas)	serán	removidas	con	grandes	
terremotos, también grandes maremotos y tsunamis; y 
por medio, también, de una Tercera Guerra Mundial, 
que será atómica, que va a causar grande daño a la raza 
humana; pero se va a enderezar la Tierra, los grados que 
tiene de inclinación; y todo obrará para bien porque se va 
a enderezar y se va a preparar todo para el Reino Milenial 
del Mesías.
 Todo obrará para bien para los que aman a Dios y los 
que son amados por Dios6. Todo obrará para bien para 
el Mesías, para la Iglesia del Señor Jesucristo y para el 
pueblo hebreo; y para todas las naciones que entrarán al 
glorioso Reino Milenial del Mesías.

6  Romanos 8:28
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ESTUDIO BÍBLICO #189
DOMINGO, 27 DE MARZO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Bendecimos el Nombre de nuestro Padre 
celestial en esta mañana, y le agradecemos a Él que nos 
concede esta hermosa oportunidad de poder glorificarle por 
medio de estas alabanzas, y así estar en un ambiente en que 
la sexta dimensión, cuando se abre, derrama en medio de los 
hijos de Dios que alaban, que glorifican. Y en ese ambiente 
estar así preparados para recibir de Su bendición, que viene 
por medio de Su Palabra; es la vía por la cual todos los hijos 
de Dios somos bendecidos; en cada tiempo, en cada edad, así 
Dios bendice a Su pueblo.
 Y estamos agradecidos a nuestro Padre celestial que haya 
enviado en este tiempo final a Su Ángel Mensajero William Soto 
Santiago. Estamos tan felices y tan agradecidos a Él que lo 
haya enviado, y que haya enviado Su Mensaje, el que contiene 
toda revelación, toda la fe que todos y cada uno de nosotros 
necesita.
 Por eso le damos un fuerte aplauso a nuestro Padre 
celestial, por haber cumplido Su promesa, haber cumplido el 
enviar ese Ángel ahí en la constelación, en el 1963, ese Ángel 
que era diferente a los demás, que tenía el Séptimo Sello; y 
vino en medio nuestro, comenzó Su ministerio; y el hermano 
Branham dice que el Séptimo Sello es como un cohete que es 
lanzado, explota, salen 5 estrellas, luego explota una de ellas, 
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salen 5 estrellas más, luego explota, salen 5 estrellas, y luego 
se desvanece1, ¿ve? Llega a su final.
 Esta semana estamos cumpliendo 3 años de la partida del 
cuerpo donde ese Ángel que era diferente a los demás estuvo 
en medio nuestro: 30 de marzo, tres años. Es una semana 
muy importante. Debemos ese día estar meditando…, toda la 
semana, todos los días; pero esa semana y especialmente ese 
día, después de las 3:00 de la tarde (por ahí), estar meditando, y 
con agradecimiento a Dios que haya enviado en medio nuestro, 
y haberlo conocido, y haber recibido su Mensaje. Eso es algo tan 
maravilloso que no hay palabras para expresar a nuestro Padre 
celestial la bendición que este pueblo de Dios latinoamericano y 
caribeño tiene en este tiempo final: haber recibido a ese Ángel 
que era diferente a los demás, haberlo conocido, eso es algo 
que no hay palabras humanas para expresar a Dios. Solamente 
le decimos: ¡Gracias, Señor, por enviarnos en medio nuestro a 
Tu Ángel Mensajero William Soto Santiago!
 Y le damos otro fuerte aplauso a Dios porque estamos muy 
contentos, muy agradecidos, que Él lo haya enviado en medio 
nuestro. Y él no se fue y se llevó su Mensaje: él nos dejó el 
Mensaje, que es lo que todos necesitamos para obtener esa fe 
de traslación, fe de rapto.
 En esta mañana se repartió esta carpetita, donde están las 
fotos de lo que el hermano William dibujó de lo que son los 
ciclos de su vida. Hay otros, que son de los ciclos de 11 años, 
que ya también los estaremos preparando. Y esperamos que 
sea de gran bendición para todos los escogidos de este tiempo 
final. Este es aquí, tiene un poquito ahí de… esa es la gomita 
que él ponía en la libreta, pero lo dejamos tal cual, como él lo 
tenía.
 Ya para el próximo domingo estaremos comenzando 

1 Los Sellos, pág. 465, párr. 140
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las clases de niños. A todas las maestras pues les hago este 
anuncio. Y todas las madres que tengan... los padres que tengan 
niños, los pueden traer a las 8:00 de la mañana. De 8:00 a 9:00 
van a ser las clases de los niños, en el salón acostumbrado.
 También para el sábado, los que deseen estar, temprano 
en la mañana, como a las 8:00 de la mañana, los que deseen 
estar en una plática que tendremos con las maestras, pero ahí 
todos pueden estar. Estaremos aquí en el salón de al lado, los 
que deseen estar allí; estaremos pocos minutos. Ver todo lo que 
podamos de todo esto que el mensajero nos ha dejado, que es 
Palabra del Señor, es ASÍ DICE EL SEÑOR.
 Imagínense cuando el Ángel le decía a Juan: “Escribe a las 
siete iglesias que están en Éfeso”, y después dice: “Escríbele a 
tal iglesia, escríbele a tal iglesia, escríbele…”; pero llega a un 
punto donde le dice: “Juan, no escribas”.
 Pero ese Ángel estaba con nosotros aquí; y además de 
hablar y escrito todos esos mensajes, también escribió; y 
tenemos la bendición de compartir esos escritos que son tan 
importantes. Y podemos decir: “Escritos por el dedo de Dios”; 
porque un profeta es un representante, un embajador de Dios; 
o sea que eso es ASÍ DICE EL SEÑOR.
 Y eso es lo que vamos a estar platicando esos días, 
compartiendo todos esos escritos tan hermosos que él decía: 
“Si no los hablo, los voy a dejar aquí escritos”. O sea que eso 
tiene mucha importancia para mí, ¿y para quién más? Para 
todos, porque todo eso es para nosotros.
 Así que esperamos ese día, allí, estar unos minutos; no 
sabemos cuánto, pero un par de minutos ahí durante la mañana, 
para compartir esos escritos y leer algunos mensajes, y tener 
esa plática allí con los hermanos que asistan.
 Eso se grabará, y luego los países que deseen tenerlo, pues 
lo pueden tener.
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TEMA:  EL MISTERIO DE LAS SEÑALES
EN EL CIELO

Dr. William Soto Santiago
Jueves, 14 de agosto de 1997

(Segunda actividad)
Ciudad Juárez, Chihuahua, México

Escritura base: San Mateo 16:1-4

LA VISIÓN DE JESUCRISTO
EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de julio de 1996
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, la revelación de José a sus hermanos en una de 
las venidas de sus hermanos a Egipto, cuando apareció o 
cuando trajeron a Benjamín, el hermano menor de los hijos 
de Israel, y hermano por parte de padre y de madre de José, 
ahí fue donde José no aguantó más (y trató, pero no pudo), 
y a lo último se reveló a ellos, abrazando a su hermano 
Benjamín, llorando sobre él, y diciendo: “Yo soy José, 
vuestro hermano, el que ustedes vendieron para Egipto”.

[Rev. José B. Pérez] Lo mismo que él le dijo a él en una ocasión, 
que les dijo: [WSS] “Diles, escríbeles y diles que yo soy”; y 
ellos contestaron: “Todo nos cuadra. Benjamín, dile a él que 
todo nos cuadra, pero necesitamos la señal del cielo”. —[JBP] 
“Hermano William, ellos piden la señal del cielo”. —[WSS] “Diles 
que ya fue, en el 63, la señal”. Y les digo: [JBP] “La señal…”. 
—“Ajá. ¿Y el Nombre?…”. —[WSS] “Dile el Nombre también”. 
Y ahí ellos dijeron: “Queremos ver a William”. Recuerden que 
ellos ya tenían una buena relación con él; lo último fue allí en 
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la Argentina, ustedes habían visto ya ese documental, y ellos 
se quedaron ahí como a la expectativa. En esos días se estaba 
cumpliendo la Escritura del encuentro de Jacob con el Ángel; era 
la Escritura que ellos tenían en esos días. —“Y queremos verlo”... 
Y el hermano William ahí me escribe: [WSS] “Me escribieron que 
ellos…”. Todo eso está escrito. Y me dijo: [WSS] “Diles que se 
aguanten todavía. Mira, que se aguanten, que no (me acordé de 
eso cuando estaba leyendo esto)…, que no, no vengan”. —[JBP] 
“Mira, que no…”. —“No, pero yo puedo reunir unos 7 u 8 para 
ir allá, queremos hablar con él”. —[JBP] “Mira, William, quieren 
hablar contigo”. —[WSS] “No, diles que no, que no vengan”. Algo 
estaba ocurriendo ahí.

Sigue aquí diciendo:

	 Encontramos	 que	 eso	 es	 tipo	 y	 figura	 de	 lo	 que	 ha	
de	suceder	en	el	Día	Postrero.	Eso	es	 tipo	y	figura	de	 la	
revelación de Jesucristo como Rey, para darse a conocer 
al pueblo hebreo, a 144.000 hebreos, los cuales están 
representados en Benjamín, el hermano de José por parte 
de padre y madre.
 Ahora, podemos ver que esto que hicieron los 
hermanos de José, los cuales lloraron y estaban también 
muy asustados, muy temerosos, pensando que la ira de 
José se iba a encender contra ellos; eso será lo que estará 
sucediendo en el Día Postrero, en donde Jesucristo se 
revelará al pueblo hebreo; y 144.000 hebreos, que son 
el Benjamín de Dios, 12.000 de cada tribu, lo recibirá, y 
recibirá la bendición de Jesucristo, la bendición de nuestro 
José; pues Jesucristo, nuestro José, se estará revelando 
en el Día Postrero, como está prometido en Apocalipsis, 
capítulo 1, verso 7, donde dice:
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 “He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá, 
y los que le traspasaron; y todos los linajes de la tierra 
harán lamentación por él”.
 Las doce tribus de los hijos de Israel estarán haciendo 
lamentación	sobre	Él,	como	se	hacía	el	día	de	la	expiación	
cada	año;	y	el	que	no	se	afligiera	en	ese	día,	sería	cortado	
del pueblo. Eso se cumplirá en el Día Postrero en una escala 
mayor con la revelación de Jesucristo al pueblo hebreo.

SIENDO BENDECIDOS CON EL CUMPLIMIENTO 
DE LA MEDIA HORA DE SILENCIO EN EL CIELO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de octubre de 2009
Santiago de Chile, Chile
 Así que viendo que nuestra ciudadanía es del Cielo, 
entonces levantemos nuestras cabezas al Cielo porque 
nuestra redención está cerca; o sea, nuestra transformación 
está cerca; y la resurrección de los muertos en Cristo está 
cerca también.
 Nuestra redención está cerca, nuestra adopción, que será 
la transformación nuestra, en donde obtendremos el cuerpo 
eterno	y	glorificado	y	 joven,	 como	el	 cuerpo	glorificado	
de Cristo nuestro Salvador, el cual está tan joven como 
cuando subió al Cielo; y lo vamos a ver; cuando tengamos 
el	cuerpo	glorificado	entonces	lo	vamos	a	ver.
	 Por	 tanto,	 para	 este	 tiempo	 final	 la	 promesa	 es	 que	
estaremos siendo bendecidos con el cumplimiento de 
la media hora de silencio en el Cielo, estaremos siendo 
bendecidos con todo el misterio que causa silencio en el 
Cielo como por media hora.
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[Rev. José B. Pérez] Hay una hojita que él escribió y dice: 
[WSS] «La ½ hora de silencio fue representada en los 
2000 años».

Sigue diciendo:

 Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, pero 
va a ocurrir. ([JBP] Y ya comenzó). Primero se tiene que 
cumplir el contenido del Séptimo Sello, y luego se abre 
en el Cielo y se da a conocer la historia del Séptimo Sello, 
como sucede con los otros Sellos; y entonces se da a 
conocer la historia en el Cielo a los ángeles y a todos los 
creyentes en Cristo que están en el Cielo (porque partieron 
de la Tierra, murieron, y están en el Paraíso, en la sexta 
dimensión), y a todos los santos del Antiguo Testamento 
que resucitaron con Cristo, que están en el Cielo también, 
la noticia.
 Con la apertura del Séptimo Sello en el Cielo causa 
un silencio total, porque nadie sabía, nadie conocía ese 
misterio; y luego es abierto en el Cielo dándose a conocer 
lo que era ese Séptimo Sello, lo que era la Venida del 
Señor, la Venida del Hijo del Hombre.

[Rev. José B. Pérez] Hay un mensaje (ya que en esta semana, 
como estuvimos hablando, se cumplen tres años) de ese 
ministerio de Moisés, de uno de los ministerios que Dios usó en 
este tiempo en el Hijo del Hombre; porque el Hijo del Hombre 
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viene con Sus Ángeles; está en una manera triple, dice el 
hermano Branham en el libro de Los Sellos.

Dice en el mensaje “LAS SIETE FIESTAS EN EL AÑO DEL 
JUBILEO”, predicado el 15 de octubre del 78, dice:

LAS SIETE FIESTAS EN EL AÑO DEL JUBILEO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de octubre de 1978
Cayey, Puerto Rico
 Encontramos que en ese tiempo, en esa fecha, el ciclo 
de la liberación de Israel había llegado; y como había 
llegado el ciclo de la liberación de Israel, y se estaba en 
ese tiempo, entonces Dios levantó Su hombre allí. Al 
levantarlo, ¿qué sucedió? Al levantarlo, se estaba en el 
ciclo…: Si el pueblo lo recibía, ese pueblo saldría en la 
liberación con ese hombre. Pero ¿qué sucedió? El pueblo 
lo rechazó. Y al rechazarlo, entonces Dios se llevó a Su 
profeta para el desierto; por allá se casó, y estuvo viviendo 
40 años. ¿Qué sucedió? El pueblo de Israel dejó pasar el 
ciclo.

[Rev. José B. Pérez] Y en uno de los escritos que él me dio, me 
dice: [WSS] “Diles que yo fui allí en el 77 y no me recibieron”. O 
sea, eso se vuelve a repetir allí.

 Y vean ustedes que Moisés tenía 40 años; 40 años 
Moisés tenía; y 40 habla de juicio. Entonces, ya en los 
años de Moisés allí estaba algo representado, y allí estaba 
Moisés para salir con el pueblo.
 El pueblo dejó pasar ese ciclo, entonces tuvo que 
esperar 40 años más, hasta que llegara otra vez ese ciclo 
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en la vida de Moisés, cuando él tuviera 40 años. ([JBP] O 
sea, para volver otra vez, 40 años más).
 Ese es el ciclo que Dios estaba llevando a cabo, ese era 
el ciclo que estaba corriendo, y estaba en el mismo Moisés 
el tiempo ahí señalado.
 Luego encontramos que a los 40 años pues regresó, 
volvió otra vez el ciclo de Dios en la vida de Moisés 
manifiesto,	para	ese	ministerio	poder	operar.
 Si el pueblo lo hubiera recibido en el primer ciclo, dice 
el hermano Branham que Dios hubiera preparado a Moisés 
en cinco minutos. Así que no tenía que irse para ningún 
sitio; allí mismo, en medio de ellos, el hombre quedaba 
preparado.
 Bueno, vean ustedes que el pueblo salió; pero no salió 
atrasado por causa de Dios, ni por causa de Moisés, sino 
por causa de que rechazó; en el tiempo que no tenía que 
rechazar, rechazó.
 Antes de él, ¿cuántos falsos habían venido? Eso no 
importaba; pero el verdadero vino en el ciclo asignado 
de Dios. Al rechazarlo: rechazaron el Plan de Dios, y 
entonces Dios se tuvo que llevar Su hombre; el ciclo pasó; 
y vinieron 40 años más de sufrimiento para Israel.
 Y en el año 430 de cautiverio en Israel, ya Moisés tenía 
80 años.
 Ahora, Moisés al tener 80 años, regresa ya con una 
edad bastante avanzada. No quisieron recibir un joven, 
ahora reciben un viejito.
 Es que cuando la apretura aprieta bastante, entonces 
pues (ya usted sabe), entonces el pueblo comenzó a 
clamar. El pueblo tenía que reconocerlo, aceptarlo y hacer 
de acuerdo al Plan que Dios tenía a través de Moisés.
 Bueno, Moisés llegó entonces con 80 años; y entonces 
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el pueblo sí lo reconoció: el mismo que había tenido 40 
años antes con ellos.
 Entonces, encontramos que el pueblo salió en el año 
430 de su cautiverio. Ya le habían pasado 30 años más del 
tiempo de los 400 años; a causa del pueblo, no a causa de 
Dios.
 Bueno, después, por seguir molestando después por el 
desierto: 40 años en el desierto. ¿Ve los ciclos de 40 años 
ahí?
 Ahora, encontramos que en esos lapsos de tiempo… 
Fíjese, comenzaron a molestar en ese ciclo de 40 años, 
de 40 años de la vida de Moisés; en el segundo ciclo de 
40 años de la vida de Moisés, siguieron molestando, no 
entró el pueblo. O sea, quiero decir, en el tercer ciclo de 
40 años de Moisés, no entró el pueblo, ni entró Moisés; 
tuvieron que pasar 40 años para poder entrar, ¿ve? No 
pudieron entrar; porque molestaron mucho y Dios dijo: 
“No entrarán; de los que salieron, ninguno entrará”.
 Luego…, tuvieron que terminar los 40 años para 
entonces ¿qué? Para entonces Dios meterlos a la 
tierra prometida; ya no en el ciclo de los 40 años, que 
correspondía a su salida, sino en el ciclo de… un nuevo 
ciclo que comenzó. Y entonces Dios ahí les cambió el 
mensajero, y ahí Josué entró con ellos. Y los estableció 
allá en la tierra prometida sobre el Mensaje que tenían, 
que Moisés les había traído.
 Y en 5 años… Fíjese: lo que en 40 años no pudieron 
hacer, después en el nuevo ciclo el pueblo se portó bien, 
enseguida se portó bien, honraron a Josué… Dios le dijo: 
“Como fui con Moisés seré contigo, y te honraré a ti 
delante del pueblo para que el pueblo te tema, y para que 
el pueblo sepa que yo estoy contigo”. Y ese pueblo nuevo, 
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que había nacido en el desierto, pues entonces se portó 
bien y entraron en 5 años.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA SALIDA” nos habla 
allí también:

LA SALIDA
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 7 de junio de 1989
Bogotá D.C., Colombia
 [Pág. 17] Así que vean ustedes: Herir la roca la primera 
vez, se cumplió en la segunda dispensación, en la Primera 
Venida del Hijo del Hombre. La segunda vez que la roca 
fue herida, cuando tenía que ser hablándole a la roca, se 
cumple en la Segunda Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles en una forma espiritual ([JBP] Hay un mensaje 
que el hermano William habla, que los profetas en el  Antiguo 
Testamento tenían que tener mucho cuidado, porque allí se 
estaba colocando el tipo y figura de lo que sería el Nuevo 
Testamento; y allí rompió el tipo Moisés);	aunque	al	final	del	
ministerio de los Dos Olivos hay ahí un pasaje que habla 
que ellos, esos ministros o ministerios que estarán en el 
Ángel Mensajero del Señor Jesucristo, luego de terminar 
Su ministerio, habrá una muerte.
 Esperemos que llegue el tiempo o para que se cumpla o 
para ser revelado cómo será todo eso en detalles, para que 
así lo entendamos. Mientras tanto dejamos eso quietecito, 
ya que eso va a ser para el tiempo que está por delante; pero 
el tiempo que estamos viviendo actualmente es para estar 
recibiendo un Mensaje prometido para nuestro tiempo.



Estudio Bíblico #189230

[Rev. José B. Pérez] Y ese tiempo que estaba hablando él allí, 
que es más adelante, es este tiempo.

Más adelante, dice:

   [Pág. 19] Encontramos que Moisés quería luego 
entrar a la tierra prometida, y Dios le dijo: “Solamente la 
puedes ver de lejos, y hasta aquí tú llegas. Colócale todo 
lo que tengas que colocarle a Josué. Unge a Josué como tu 
sucesor. Yo estaré con Josué como Yo estuve contigo. Y él 
meterá al pueblo en la tierra prometida”2.
 Ahora, Josué allí estaba. ¿Qué hubiera deseado Josué? 
Que Moisés no muriera, que entrara Moisés ([JBP] [a la 
tierra prometida]). ([JBP] Recuerden que Josué representa al 
Espíritu Santo, al líder de este tiempo final, al Ángel del Señor 
Jesucristo; pero recuerden que las Escrituras tienen varios 
cumplimientos); porque Josué no estaba interesado en el 
lugar de Moisés.
 La satisfacción para Josué y para Caleb, la satisfacción 
para ellos era hacer lo que Dios le decía a Moisés, y Moisés 
notificaba	al	pueblo…

[Rev. José B. Pérez] Y yo por eso le decía: [JBP] “¿Cómo te vas 
a ir hermano William? ¿Y todas estas etapas que faltan…? ¡No 
puede ser!”, pero estaba ya tipificado en lo que hizo Moises allá, 
que él tenía que irse. Por supuesto, la labor que está haciendo 
ahora también la hubiese hecho de la otra manera; pero al haber 
ese tipo, su cuerpo tenía que terminar en esta Tierra.

 La satisfacción para Josué y para Caleb, la satisfacción 
para ellos era hacer lo que Dios le decía a Moisés, y 

2  Deuteronomio 3:28, 31:1-8, 31:23



Estudio Bíblico #189 231

Moisés	notificaba	al	pueblo;	era	solamente	hacer	 lo	que	
Moisés decía, porque eso era: ASÍ DICE EL SEÑOR. 
Ellos se movían, caminaban, en el ASÍ DICE EL SEÑOR 
que venía por Moisés.
      Pero Josué no estaba buscando la posición de Moisés; 
pero Dios le pasó esa posición a Josué.
 Josué entró al pueblo hebreo a la tierra prometida. 
Josué representa al Espíritu Santo en Su manifestación del 
tiempo	final.
      [Apocalipsis 22:17] “El Espíritu y la Esposa dicen: 
Ven”.
  Ahí tiene al Espíritu: a Josué.

[Rev. José B. Pérez] Por eso ustedes pueden ver que el hermano 
Miguel ni este servidor, ni ningún ministro deseamos la posición 
del mensajero. Nosotros somos instrumentos de Dios para 
llevarle al pueblo el Mensaje que ya ha sido hablado, que ha 
sido traído por medio del Ángel del Señor Jesucristo. Nosotros, 
ninguno de nosotros hubiese deseado que el mensajero se 
fuera; pero Dios entonces dejó unas instrucciones, dejó un guía. 
En un barco no se pueden tener dos timones, uno halando para 
un lado y otro halando para el otro.
 Mire lo que escribe en una…, dice: [WSS] «Nunca pierda 
al Guía de vista, porque usted se encontrará perdido. 
Él es el que conoce el camino y tiene el mapa para el 
recorrido».
 Y esas instrucciones las dejó. Por eso hay que ya hablar un 
poco más claro, de hacia dónde debemos de enfocar (vamos a 
decir) los cañones, para ir rumbo a la tierra prometida por medio 
de este Mensaje que él nos ha dejado; porque si no, pueden 
estar tomando un rumbo que no los va a llevar.
 Sigamos al Espíritu Santo, sigamos el Guía que él dejó.
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Dice:

 [Pág. 20] Así que a esa nueva tierra nos llevará el 
Espíritu Santo, el Señor Jesucristo en forma del Espíritu 
Santo,	 en	 forma	 de	 Espíritu,	 en	 Su	 manifestación	 final	
en	 Su	 Ángel	 Mensajero	 del	 tiempo	 final,	 de	 la	 tercera	
dispensación.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Es el Espíritu Santo, es ese Ángel, 
Él está con nosotros todo el tiempo, y Él es el que nos está 
guiando.
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Mire, él dejó aquí… Dice:

[WSS] «Moisés saliendo de Egipto con el pueblo hebreo 
para ir a la tierra prometida.

Josué continuó la Obra 

(Y pone arriba): [El Espíritu Santo: E.S.]

(Pone) Génesis. En la 4ta generación volverán acá: 
luterana, wesleyana, pentecostal; y la cuarta, la Palabra.
En la 4ta generación vino la Palabra en Moisés y Josué.

Jesús saliendo con Sus seguidores a la tierra prometida 
del Espíritu Santo (el cuerpo angelical), y entrar a la 
Dispensación del Reino y al Reino de Dios en la esfera 
espiritual.

En cada edad se realiza un éxodo para entrar con el Espíritu 
Santo en cada mensajero a cada edad del Reino de Dios en 
Su Iglesia.

Un éxodo del mundo denominacional a la Palabra 
vivificada en cada edad.

Y en el Día Postrero…

Bajo la Gran Voz de Trompeta, y en el Día Postrero, entrar 
con el Ángel del Señor a la Dispensación del Reino para ser 
transformados, y entrar al Reino de Dios físicamente con 
cuerpos eternos, glorificados, como el del Señor Jesucristo, 
para ir a la Cena del Cordero y luego al Reino Milenial».
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “PROBANDO SU 
PALABRA”3 dice el hermano Branham en la página 25:

 “[109] Israel hizo su marcha a la tierra prometida 
porque lo creyeron.
 110 Y en la jornada por el desierto, dudaron de este 
profeta, después de haber visto a la Palabra ser muy 
vindicada. La Novia se salió de paso (él escribe arriba: 
[WSS] «La Novia fuera de paso»). (Ustedes saben acerca 
de lo que estoy hablando en la visión: ‘Se salió de paso’). 
Hubo uno en pie por el nombre de Josué y Caleb, y 
creyeron que la Palabra de la promesa era verdadera a 
pesar de las circunstancias que hubieran.
 111 Vigile. Cuando llegaron a Cades-barnea… En 
Cades-barnea (y abajo, él escribió abajo: [WSS] «Cades-
barnea = Asiento de juicio»), Moisés envió uno de cada 
tribu, a espiar afuera la tierra, para saber por qué camino 
habrían de entrar. Él envió a su general, Josué, quien 
era un profeta, él envió un profeta menor, bajo Moisés. Y 
Josué escuchaba a Moisés. Y él lo envió. Él dijo: ‘Vayan 
allá y espíen esa tierra’.
 112 Y el general fue y tomó para sí un hombre de cada 
tribu, y se fueron. Él tomó a Caleb, su compañero, porque 
él sabía que Caleb creería. Ellos fueron dentro de la tierra 
prometida, y volvieron con un montón de uvas que tomó a 
dos hombres cargarlo”. 

[Rev. José B. Pérez] Y esa parte allí, ese fruto de esa tierra 
prometida, yo soy testigo y Dios es mi testigo, que yo lo vi esa 
noche en el hospital, él me mostró. Dios es mi testigo.

3  SPN64-0816 “Probando Su Palabra”



Estudio Bíblico #189236



Estudio Bíblico #189 237

 “... Él dijo: ‘De manera que Israel tenga la evidencia 
antes que ellos aun entren en la promesa, ellos tendrán la 
evidencia que Dios dijo que es una buena tierra, que fluye 
leche y miel. Es una tierra grande. Es una tierra buena. 
Todo este ajo viejo y cebollas, y lo que ustedes tienen 
aquí en Egipto; ahora, los estamos introduciendo a una 
tierra de leche y miel. Ustedes probablemente nunca han 
probado ninguna, ni leche ni miel, allá abajo en Egipto 
todos estos años. Solo les dieron la ración de esclavos. 
Pero ahora irán a esta tierra’”.

Y sigue ahí leyendo. Y en la página 27, dice:

 “[116] Josué dijo lo que… Cuando ellos dijeron: ‘Oh, no 
podemos hacerlo. Solo que no podemos hacerlo. Tenemos 
que salir de nuestra organización. Estamos acabados. No 
lo pudimos hacer. Solo que no podemos hacer esto porque 
no es razonable’. ([JBP] ¿Ve? La mente humana). Josué los 
subió allí en el mes de abril (él pone allí: [WSS] «abril»), 
cuando las aguas estaban crecidas y el río Jordán estaba 
tan ancho como el río Ohio. Parecía como si Dios hubiera 
cometido un error terrible.
 117 Ustedes saben que a veces se enferman. Ustedes 
dicen: ‘Bien, soy cristiano. Dios cometió un error. Me 
permitió que me enfermara y yo soy un cristiano’. ¿No se 
da cuenta usted que la Biblia dice que todo obra para bien 
para aquellos que aman a Dios?
 118 ¿Sabría Josué…? Ahora, cuando las aguas del 
Jordán realmente bajan, usted puede pasarlo por donde 
quiera mayormente, a menos que tropiece con un hoyo 
profundo de agua. Con todos los pequeños brazos de 
agua y cosas allá, a las orillas donde estaba la ciudad de 
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Jericó, usted puede cruzar en su pie. Su profundidad llega 
a los tobillos. Usted puede cruzarlo en una camioneta, en 
una bestia andando en cualquier cosa. Pero él los guió 
allí en el tiempo de abril, cuando el país allí estaba bajo 
un diluvio de aguas como por una milla. El agua tenía allí 
treinta o cuarenta pies de profundidad, probablemente. Y 
él dijo: ‘El tercer día nos iremos’. Dios lo dijo: ‘Junta al 
pueblo y santifícalos, porque el tercer día tú pasarás por 
el Jordán’”.

[Rev. José B. Pérez] Y ahí sigue leyendo, para que… Después 
lo tienen allí, en el estudio va a estar toda esa hoja.

Y sigue acá, también en este mensaje “¿QUE HARÉ CON 
JESÚS LLAMADO EL CRISTO”4, página 37, dice:

 “[142] … La misma cosa. Ellos rechazan la Palabra 
vindicada y toman un dogma en lugar. En forma muerte, 
muerte espiritual.
 ¡Muertos! La Palabra todavía es predicada a los 
muertos. ([JBP]  Ahí hay una… en “ALMAS ENCARCELADAS”, 
pero habría que ir allá, a leer allá). ¡Exactamente! No será a 
través del Milenio, es ahora. ¿Ven? Ellos están. A ellos ya 
se les ha predicado. Puede que lo estén recibiendo ahora 
mismo ([JBP] En Los Sellos él dice que habían estado en 
cultos como este).
 143 Los hijos de Caín, que eran un producto de la 
incredulidad a la Palabra de Dios; los hijos de Caín se 
burlaron del mensaje del profeta Noé. ¿Notaron eso? Con 
la Palabra de Dios él había traído el juicio predicho, y 
tuvo señales vividas, señales vindicadas que el tiempo 

4  63-1124M - ¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?
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estaba en el fin, y los hijos de Caín se burlaron de ello. Tal 
y como lo hacen ahora. Así hicieron, ellos lo hicieron en 
los días de Jesús. Lo mismo hicieron a través de todas las 
edades. Siempre ha sido así. Ellos se burlan y hacen mofa 
de ello. Él dijo: ‘En los últimos días vendrán burladores: 
No hay diferencia en el tiempo, desde que durmieron 
nuestros padres’. ¿Ve usted?
 144 Así hicieron los hijos del demonio, a través del 
sistema religioso, a la manifestación de la Palabra en el 
tiempo de Jesucristo”.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a seguir acá, leyendo en este 
mensaje, en donde nos quedamos:

 Todos necesitamos las bendiciones que están 
prometidas	para	ser	dadas	en	el	cumplimiento	de	lo	que	Él	
ha	prometido	para	este	tiempo	final.
 Yo necesito esas bendiciones. ¿Y quién más? Cada 
uno de ustedes también, y de ustedes que están en otras 
naciones.
 Hemos llegado al tiempo más glorioso del Programa 
Divino, hemos llegado a la Edad de Oro del Reino de 
Dios, hemos llegado a la Edad de Oro del cristianismo; 
hemos llegado al tiempo en que de un momento a otro 
se va a completar la Iglesia del Señor Jesucristo, y Cristo 
cambiará de Sumo Sacerdote a Rey, de Cordero a León, y 
comenzará una nueva etapa en el Programa Divino, para 
el	reclamo	de	todo	lo	que	Él	ha	redimido	con	Su	Sangre	
preciosa.
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de “LAS EDADES”, sin editar5, 
página 304, hablando de esa media hora de silencio y lo que 
ocurre, o una de las cosas que ocurre allí, dice:

 “95 Y Jesús viene del Cielo con millones de millones 
de Sus Santos, y la Biblia dice que ‘los Cielos estaban 
vacíos por media hora’. Entonces, ¿dónde está esta gran 
persona, Dios? Ajá. ¿Ven?, Él está en Cristo. ¡Seguro! Y 
al vencer por medio del Espíritu Santo, como Él venció, 
nos sentaremos con Él al tomar Él el trono terrenal de 
David, para sentarnos y gobernar con Él, así como Él 
lo hizo Allá arriba (amén), con poder y autoridad sobre 
toda la Tierra. ‘Y la tierra está gimiendo, aguardando la 
manifestación de los hijos de Dios, que sean manifestados 
los hijos de Dios’”.

Sigue diciendo:

	 Reclamará	 a	 todos	 los	 que	 Él	 con	 Su	 Sangre	 ha	
limpiado de todo pecado y los restaurará a la vida, pero 
no a la vida física temporera, sino a la vida eterna; y 
reclamará el Reino de David, que es el Reino de Dios en 
la	Tierra;	porque	Él	es	el	heredero	del	Trono	de	David	y	

5  SPN60-1209 “La Edad de la Iglesia de Sardis”
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Reino	de	David,	porque	Él	es	el	Hijo	de	David;	y	también,	
por	cuanto	Él	es	el	Hijo	del	Hombre,	Él	es	el	heredero	al	
Reino	del	planeta	Tierra	completo;	y	Él	también	es,	como	
Hijo de Dios, el heredero de los Cielos y de la Tierra. 
Cada uno de esos títulos de hijo: Hijo del Hombre, Hijo de 
David, Hijo de Dios, y así por el estilo, tiene una herencia.
 Así que, conscientes de estas cosas y de que este 
Séptimo Sello contiene el misterio de la Venida del 
Señor para el Día Postrero —misterio que no conocían 
los	ángeles	y	que	será	abierto	en	este	tiempo	final	y	que	
traerá grandes bendiciones para todos los hijos de Dios—, 
entonces levantamos nuestras cabezas al Cielo porque 
nuestra redención está cerca.

LA CULMINACIÓN DEL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 9 de mayo de 1998
(Quinta actividad)
Villahermosa, Tabasco, México
 Vamos a leer en San Mateo, capítulo 24, para que 
tengamos el cuadro claro de lo que estuvo sucediendo ahí 
en febrero 28 de 1963.
 Para ese entonces yo me encontraba en uno de los 
montes de Puerto Rico, de la ciudad de Lares, en un retiro 
espiritual. Dice… Ya para ese tiempo tenía unos 22 años, un 
muchachito, pero el llamado de Dios y la responsabilidad 
de Dios para el ministerio ya Dios la había colocado sobre 
mis hombros, y tenía que responder a ese llamado; y yo 
había visto que Moisés, Elías y Jesús se habían ido aparte, 
a un retiro, por muchos días, y así me llevó el Espíritu de 
Dios a un retiro espiritual.
 Ahora, dice la Escritura en el capítulo 24, verso 30 al 
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31 de San Mateo:
 “Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre 
en el cielo; y entonces lamentarán todas las tribus de 
la tierra, y verán al Hijo del Hombre viniendo sobre las 
nubes del cielo, con poder y gran gloria”.
 Esto es cumplido aquí en febrero 28 de 1963. Ahí fue 
visto el Hijo del Hombre, el Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo, Jesucristo el Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová, 
viniendo en las nubes del cielo; nubes no formadas por 
humedad, sino nubes formadas por ángeles de Dios, son 
nubes	de	gloria	en	las	nubes	que	Él	apareció	ahí.

LA VISIÓN DEL APOCALIPSIS
BAJO LA DISPENSACIÓN DEL REINO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de noviembre de 1992
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Recuerden que la visión del Apocalipsis es y está en 
símbolos; pero esos símbolos se van cumpliendo cada uno 
en	su	debido	tiempo.	Para	el	fin	del	tiempo,	la	visión	del	
Apocalipsis contiene un sinnúmero de profecías colocadas 
en forma simbólica; pero estas profecías se estarían 
realizando,	se	estarían	cumpliendo,	en	el	fin	del	siglo,	y	
se convertirían luego en la historia de la Dispensación del 
Reino en su comienzo.
 Así que somos parte de la Dispensación del Reino en 
su comienzo, y luego en toda la Dispensación del Reino, y 
luego en toda la eternidad.
 Así que hemos llegado al Programa Divino, a la 
Dispensación del Reino, para continuar en ese Programa 
Divino en el cumplimiento de la visión del Apocalipsis, en 



Estudio Bíblico #189244

la parte que contiene las bendiciones de Dios, en la parte 
que contiene los nombres de los escogidos.

LA VISITA ANGELICAL
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 28 de febrero de 1992
San José de los Campos, San Pablo, Brasil
 Si allí, en la constelación de ángeles, todos estaban 
presentes, cada ángel representa al pueblo que Dios le 
ha dado en su edad; por lo tanto, allí, en esa aparición 
o manifestación angelical de esos ocho ángeles, están 
representados los hijos de Dios de las siete edades de la 
Iglesia	gentil	y	los	del	fin	del	tiempo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “ALIMENTO ESPIRITUAL 
A SU DEBIDO TIEMPO”6, en la página 15, abajo dice (en esta 
última parte de acá, dice):

 “85 Un día, dándole la vuelta a la fotografía hacia la 
derecha, y mirando, allí estaba Jesucristo, perfectamente 
igual a como lo dibujó Hoffmann. Él allí estaba luciendo 
Su cabellera blanca, mirando hacia abajo, hacia la 
Tierra, mostrando que Él es la AUTORIDAD SUPREMA 
([JBP] Ahí él pone dos mensajes, que allí en esos dos mensajes 
hay también información sobre esto)”.

6  SPN65-0718E “Alimento espiritual en su debido tiempo”
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[WSS] «“Tratando de hacer servicio a Dios” … 22, 23, 
24 - 83, 84, 85
“Haciendo un servicio a Dios” 36, 37, 39 - 44, 45».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 16, dice:
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 “[85] ¡Los Cielos lo declaran! ¡La Biblia lo declara! 
([JBP] Y pusieron la foto ahí también, de la nube). ¡El Mensaje 
lo declara! Toda es la misma Autoridad Suprema, con 
Su cabellera blanca y Su barba negra mostrada debajo. 
Muchos de ustedes han visto esta fotografía, allí la 
tenemos. Solamente denle la vuelta a la derecha. Allí está 
tan perfecto, como si hubiese sido una fotografía tomada 
de Él.
 Lo están mirando de una manera equivocada. Se tiene 
que ver de la manera correcta, y solo el Señor Dios puede 
revelar cuál es la manera correcta. Véanlo así  por el lado 
derecho, y Él allí está… tan perfecto como fue fotografiado 
([JBP] Él ahí abajo dice: [WSS] «Dios lo declara en la Biblia 
y luego en los cielos antes de declararlo (realizarlo) en la 
Tierra»)”.

Sigue diciendo:

	 Los	del	fin	del	tiempo	están	representados	en	ese	Ángel	
que le era muy diferente a los demás al ángel mensajero de 
la séptima edad de la Iglesia gentil.
 Y luego también todos los grupos y todos los demás 
ángeles, también tienen su representación en ese Ángel 
que le era muy sobresaliente a nuestro hermano Branham; 
porque en el Séptimo Sello están representados todos los 
ángeles y todos los escogidos de Dios.
 (…) La visita angelical en el cielo, pronto se convertirá 
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en la Tierra en una visita de los siete ángeles de las siete 
edades de la Iglesia gentil, para reunirse con este Ángel 
que le fue muy sobresaliente a nuestro hermano Branham.

[Rev. José B. Pérez] Y el hermano dijo que ya ellos estaban allí, 
el hermano que nos dio el tour allá, dijo que ya esos ángeles 
estaban allí esperando al hermano Brahnam, y aquí dice que:

 (…) La visita angelical en el cielo, pronto se convertirá 
en la Tierra en una visita de los siete ángeles de las siete 
edades de la Iglesia gentil, para reunirse con este Ángel 
que le fue muy sobresaliente a nuestro hermano Branham. 
([JBP] O sea que ya él va a estar ahí, esperando por ellos).
 Así que estemos preparados para ese momento; porque 
aquí en la Tierra habrá una reunión de estos ocho ángeles 
muy pronto. Y esto será para una bendición muy grande 
para todos los hijos de Dios.
 Así que hemos tenido en esta noche un repaso de esta 
visita angelical de 1963, en febrero 28, a nuestro amado 
hermano Branham. Por cuanto él fue el mensajero que 
estaba operando en su ministerio en ese tiempo, él fue la 
persona que tuvo que recibir la visita de esos siete ángeles.

LA DECLARACIÓN DE LAS COSAS
QUE DEBEN SUCEDER
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 1 de octubre de 1993
Cayey, Puerto Rico
 Entender esos símbolos apocalípticos hace que la 
persona entienda las cosas que deben suceder. Si entiende 
los símbolos apocalípticos de las cosas que tenían que 
suceder durante la Dispensación de la Gracia, entiende 
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entonces las cosas que sucedieron en la Dispensación de 
la Gracia.

[Rev. José B. Pérez] Aquí en esta…, acá escribe:

[WSS] «El Ángel Fuerte desciende del Cielo envuelto en 
una nube, el arco iris alrededor de Su cabeza con sus ojos 
[videntes] como llama de fuego [Moisés y Elías], Sus pies 
como bronce bruñido, como en un horno, con un Librito 
abierto en Su mano (el Libro de los 7 Sellos).

Y puso Su pie derecho [Moisés] sobre el mar y el izquierdo 
[Elías] sobre la Tierra, y clamó como ruge un león, y 7 
truenos emitieron (hablaron) sus voces.

(Es la Voz de Cristo como el León de la tribu de Judá, 
hablando a través de Su Ángel hoy, en el Día Postrero, en 
el 7mo milenio, para traer la resurrección de los santos y 
la transformación)».
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[Rev. José B. Pérez] Y acá nos habla también de algo… donde 
dice:

[WSS] «El Juicio para esta generación:
Por Jurado:
El Fiscal = el 4to Elías
Los miembros del Jurado
El Juez = El Señor Jesucristo, como el León de la tribu de 
Judá en Su Ángel».
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[Rev. José B. Pérez] Hay un cuento donde habla que había 
alguien que (después lo conseguimos), que tenía un abogado 
y lo defendió en ese caso; luego después…; ahí el hermano 
Branham lo representa también en Jesucristo, nuestro Abogado; 
pero después cuando pasó algo, él fue, y vio que su Abogado 
ahora era Juez; y vemos aquí Su Ángel… Recuerden que ese 
Ángel Registrador es el que estará allí, con el Libro en la mano, 
viendo los nombres; porque él es el que tiene acceso al Libro de 
la Verdad, es el Arcángel Gabriel.

[WSS] «Con la peluca blanca = Los 7 Ángeles».

[Rev. José B. Pérez] Él escribió allí: [WSS] «Yo acuso esta 
generación». Y en ese mensaje del hermano Branham7, ahí 
habla más de todo eso del juicio para la generación.

7  SPN63-0407M “La Acusación”
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Y dice… empieza aquí él a detallar y a describir…:

[WSS] «1. Cabello blanco:
Experiencia, madurez y sabiduría.
Viene como el Juez de toda la Tierra.
El anciano de cabello blanco.

([JBP] Y pone esas Escrituras que luego en sus hogares pueden 
repasar).
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Luego pone:

[WSS] «2. Sus ojos como fuego: los ojos del Juez como 
llama de fuego para juzgar a aquellos que rechazaron a 
Cristo. El día de la misericordia ha llegado a su fin.

([JBP] Y pone allí las Escrituras correspondientes).

3. Los pies de latón fino, ardientes como en un horno. 
Juicio Divino, y el jucio divino cayó sobre Jesús. Ahora 
Él traerá el juicio divino sobre las naciones.
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4. Su Voz como el ruido de muchas aguas: la Voz de los 
que han creído en Cristo en el tiempo en que vivieron, y 
ahora es el juicio para el mundo.

5. En Su mano derecha tenía 7 estrellas (los 7 ángeles).
([JBP] Y ahí escribe también las Escrituras).
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6. La espada de dos filos que sale de Su boca = la Palabra 
que sale del mensajero que él manda.
Ap. 1:16, 19:15, 2 :12. 

7. Su rostro como el sol=».
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[Rev. José B. Pérez] Y en otra hoja había puesto:

[WSS] «Su rostro como el sol =
Los ojos como llama de fuego = los dos ministerios de 
profeta, los Dos Olivos, Moisés y Elías.

Su pie derecho = Moisés.
y Su pie izquierdo = Elías.
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Los pies de bronce habla del juicio divino, para lo cual 
Dios enviará el ministerio de Moisés y Elías, pues los 
profetas son el juicio divino».

[Rev. José B. Pérez] Y ahí pone: 

[WSS] «Edades, Sellos, Ap. 19:15-21».

Sigue diciendo:

 Y luego, las cosas que deben suceder luego de 
terminada la Dispensación de la Gracia, luego de 
terminadas las edades de la Iglesia gentil, en donde se entra 
a la Dispensación del Reino…; de lo cual Dios, a través 
de Su Ángel, a Juan, le dio a conocer estas cosas en forma 
simbólica;	 pero	 entender	 el	 contenido,	 el	 significado	 de	
esos símbolos de las cosas que deben suceder, es entender 
las	cosas	que	deben	suceder	en	el	fin	del	siglo,	en	donde	
la Dispensación del Reino comienza, y en donde el Señor 
Jesucristo llama y junta a Sus escogidos por medio del 
ministerio de Sus Ángeles, que es el ministerio de los Dos 
Olivos, el ministerio de Moisés y Elías, en el Ángel del 
Señor Jesucristo.
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Miércoles, 30 de marzo de 2022
Cayey, Puerto Rico

El Mensaje que nos prepara para entrar a la tierra prometida
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, misionero Miguel Bermúdez Marín y todos los 
ministros, hermanos y hermanas, de este tiempo final, creyentes 
en el Mensaje que nos trajo el Ángel del Señor Jesucristo, 
William Soto Santiago, prometido en la Escritura en el libro 
del Apocalipsis, capítulo 22, verso 16, donde allí Jesús mismo 
hablando dijo: “Yo Jesús envío mi Ángel para dar testimonio de 
estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de David, la 
Estrella resplandeciente de la Mañana”.
 Todos los creyentes en este tiempo final estamos muy 
agradecidos a nuestro Padre celestial, que nos haya enviado 
en este tiempo esa promesa en medio de Su pueblo, los que 
recibirían ese Mensaje; y así Él completaría Su Iglesia, Su 
Templo espiritual, que ha venido Dios construyéndolo desde el 
Día de Pentecostés para acá, de edad en edad, de mensajero 
en mensajero, de pueblo en pueblo, Dios ha ido juntándolos; 
para en este tiempo final llegar a la cúspide: la Edad de la Piedra 
Angular, donde Él juntaría esas piedras vivas que conformarían 
la Edad de la Piedra Angular, el Lugar Santísimo de este Templo 
espiritual.
 Verdaderamente estamos agradecidos a nuestro Padre 
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celestial que nos haya enviado esa promesa, la hayamos 
recibido, y hayamos escuchado ese llamado con Gran Voz de 
Trompeta a subir, ¿a subir dónde? A subir a la Edad de la Piedra 
Angular.
 Estamos muy agradecidos a nuestro Padre celestial que nos 
haya enviado a Su Ángel Mensajero William Soto Santiago, el 
cumplimiento de esa promesa; y el cumplimiento de ese Ángel 
que era diferente a los demás, el cual fue el que arrebató, alzó, 
al reverendo William Branham, precursor de la Segunda Venida 
del Señor con el ministerio de Elías en su cuarta manifestación, 
allá en Norteamérica, y el cual dice que lo arrebató, lo alzó, y era 
un Ángel sobresaliente, y que era diferente a los demás, era el 
que tenía el Séptimo Sello, o sea, tenía la Segunda Venida del 
Señor.
 Desde el 63 para acá, ese ministerio ha estado en medio 
de Su Iglesia, trayéndonos esa revelación, la revelación de fe 
de rapto, que contiene los Truenos; por lo tanto, Su Venida nos 
traería y nos dejó el Mensaje; por lo cual los escogidos de Dios 
estarían repasando en estos días finales, para que así toda esa 
Palabra se encarne plenamente en nuestras vidas y seamos así 
llenos de la plenitud, del poder de Dios.
 Estamos como en el Huerto del Edén, que allá estaba Adán 
en un tiempo de prueba para ser adoptado; él no esperó que 
ese Árbol de la Vida se hiciera carne, para luego comer de ese 
Árbol de la Vida, que es Cristo. Y en este tiempo final, el Árbol 
de la Vida, Cristo, el Ángel del Pacto en Su manifestación final, 
se hizo carne, y nosotros hemos podido estar comiendo de ese 
Árbol de la Vida, de Cristo, para así obtener pronto nuestra 
adopción, la cual es nuestra transformación.
 Antes de ser cambiados en cuerpos eternos y glorificados, 
cuerpos físicos, glorificados y eternos, habrá una manifestación 
grande en medio de Su Iglesia, la cual está muy cerca; y 
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debemos estar con nuestros ojos espirituales bien abiertos, 
porque esa Etapa será una Etapa muy gloriosa para todos y 
cada uno de nosotros: que estando en estos cuerpos podremos 
ver, mirar, hacia la otra dimensión, y podemos así obtener todo 
lo que nos falte para esa fe de rapto; o sea que eso nos va 
a ayudar a todos y a cada uno de nosotros para poder poder 
ver esa partecita, que es ver a los muertos que están allá 
descansando, en la sexta dimensión. O sea, hay algo allí que 
nos va a faltar, que como único lo vamos a obtener es: estando 
nosotros adoptados.
 Que Dios nos ayude y que Dios nos dirija en todo, para que 
podamos tener ese conocimiento pronto.
 Todo ha sido hablado, todo debe estar escrito; por lo cual, 
pedimos que el Espíritu Santo, que la guianza divina sea en 
este tiempo manifestada en toda Su plenitud en medio de Su 
Iglesia, para obtener toda esa guianza, que es por medio del 
Ángel: Es el Ángel del Señor Jesucristo que guio al pueblo 
hebreo a la tierra prometida, es el mismo Ángel que estuvo en 
carne humana en medio de cada uno de nosotros, en William 
Soto Santiago, y es el que nos dirige en Espíritu Santo hacia la 
tierra prometida.
 Él es nuestro guía, Él es el que nos está guiando. Por 
eso le pedimos a nuestro Padre celestial —en este día tan 
importante— que Él, así como nos estuvo guiando estando 
en su cuerpo terrenal, que en Espíritu Santo nos siga guiando 
hacia la tierra prometida del nuevo cuerpo. Lo único es que no 
está físicamente, pero Su Espíritu, el Espíritu Santo, el Ángel 
del Pacto, la Columna de Fuego, es y será la que nos continuará 
guiando por esta trayectoria.
 Nosotros no sabemos el camino, Él es el que sabe el 
camino; por lo tanto, para lograr ver el cumplimiento de la Venida 
del Señor en medio nuestro, en este tiempo final, para lograrlo 
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ver en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, continuemos 
siguiendo el Arca, siguiendo la guianza, que es la que conoce el 
Camino.
 Para él fue un gran privilegio poder estar en medio nuestro, 
trayéndonos su Mensaje, como nos dijo en esas palabras allí, el 
13 de agosto:

Domingo, 13 de agosto de 2017
Cayey, Puerto Rico

8:25 a.m.
(Audio)
Es para mí un privilegio haber traído este Mensaje de Edad 
de Piedra Angular que prepara a la Iglesia-Novia para ser 
transformada y llevada con Cristo a la Cena del Cordero y 
que le da la fe de transformación y rapto. Que Dios me los 
bendiga y nos vemos pronto.

([JBP] ¿Ve? Lo vamos a ver. Y más abajito, en ese mismo día, 
dijo):

(Estas líneas de texto son directas de la pluma del Dr. 
William Soto Santiago)
Cuando vean a ese profeta mensajero del Séptimo Sello, 
estarán viendo la Venida del Señor con Moisés y Elías 
cumpliendo las profecías de la Tercera Etapa en la Visión 
de La Gran Carpa Catedral; y ahí me verán de nuevo. Los 
amo mucho. Que Dios les bendiga.
William.

Y que ese amor que él siempre expresó por cada uno de 
nosotros, el Amor de Cristo, el Amor de Dios, expresado en Su 
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Ángel Mensajero —que es la que corona las virtudes de esa 
estatura de varón perfecto, que es el amor, donde reúne todas 
esas virtudes—: reine en el corazón de cada uno de nosotros, y 
obtengamos pronto esa Gran Victoria en el Amor Divino; victoria 
que ya está profetizada, que ya está hablada por el Señor de 
que será así.
 Es como cuando un ministerio, dice el hermano Branham en 
el mensaje “NOMBRES BLASFEMOS”1, él dice a lo último, al 
final de ese mensaje, dice:

 “318 Yo no creo que Demas fuera al mundo, porque 
él era de una… Si usted conoce su historia, él era de 
una gran familia rica; y él quería irse con el resto de la 
multitud. 319 Pero Pablo, pobrecito Pablo, ¿qué era? Dios 
siempre permite que un ministerio llegue a eso y luego lo 
corona.
 320 Él permitió que Jesús llegara a un lugar (¡miren 
allí!), cuando podía levantar los muertos, cuando podía 
hacer cualquier cosa que quisiera; y permitió que un 
soldado romano le arrancara barbas de la cara y [el 
hermano Branham hace un ruido como de escupir –Ed.] 
le escupieran la cara. Golpearlo en el… Ponerle un paño 
sobre el rostro y decirle: ‘Ahora, tú sabes, me dijeron que 
eres profeta…’. Todos ellos se pararon alrededor con sus 
cañas y [el hermano Branham indica cómo le pegaban –
Ed.] le pegaban en la cabeza, y le decían: ‘Dinos, ¿quién 
te pegó?’. Él sabía quién le había pegado. ¡Claro que lo 
sabía! ¿Ven? Pero Su ministerio se estaba preparando 
para ser coronado.
 321 Siempre llega a ese punto donde parece realmente 

1  SPN62-1104M “Nombres blasfemos”, págs. 40-41 (párrs. 318-321 
en inglés)
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débil, como que casi se ha ido, y entonces Dios lo corona. 
¡Oh, Señor, permite que eso suceda! Permite que suceda, 
Señor”.

 Y el hermano William ahí escribe: [WSS] «Cuando un 
ministerio va a ser coronado, parece que perdió el poder».
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 Y en el mensaje “EL EVANGELISMO DEL TIEMPO 
FINAL”2, dice:

 “230 Cuando Jesús se había recuperado del choque de 
la muerte, Él fue más fuerte. Él podía atravesar un edificio 
sin aun mover una juntura de la piedra. Él podía comer 
pescado y pan. Amén. ¡Oh, sí! Fue en ese tiempo, después 
que la debilidad había venido, que Él se halló fuerte. Fue 
después que la debilidad había venido.

 231 Y parece que está bastante débil ahora para ambos: 
el Mensaje y el mensajero. Pero no se preocupen. En 

2  SPN62-0603 “El evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 47 (párrs. 
230-231 en inglés)
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alguna parte, no sé cómo, pero estoy confiando en Él. 
Él vendrá cabalgando a la escena algún día ([WSS] «la 
Edad 8va y 7mo milenio»). No se preocupen. Vamos a 
estar juntos ([WSS] «en la resurrección»).

 Ahí al ladito escribe también: [WSS] «Después de la 
debilidad, fueron más fuerte».
 Y en otra partecita acá, dice: [WSS] «Él vendrá 
cabalgando».

 Así que en la resurrección, ahí vamos a volver a ver a 
nuestro hermano William Soto Santiago en Su Venida. Y escribe 
también: [WSS] «Él viene cabalgando», o sea que Él viene 
en poder; porque un caballo representa un poder; así que viene 
en poder a la Iglesia del Señor, para raptarla.
 Estemos preparados, continuando con esta preparación, y 
siguiendo al Espíritu Santo, al Ángel del Señor, que es nuestro 
Guía en este tiempo final, por medio de Su Palabra, de Su 
Mensaje; la cual nos dará la Gran Victoria en el Amor Divino.
 El Mensaje, dice el hermano Branham, está listo para la 
crucifixión —algo así dice en un mensaje—, para ese gran reto 
(eso lo vamos a conseguir para leérselo también). O sea que 
ese reto que hubo allá en el tiempo de Elías y también en el 
Monte de la Transfiguración, también ocurrirá en este tiempo, 
donde la Palabra estaría siendo crucificada.
 Que Dios nos ayude a comprender todo eso y a estar 
preparados para ese gran reto; lo cual ya sabemos que 
obtendremos la Gran Victoria en el Amor Divino.
 Continuemos agradeciéndole a nuestro Padre celestial 
durante todo este día, y todo el tiempo que nos resta estando 
en estos cuerpos terrenales, por haber Dios enviado en medio 
nuestro a Su Ángel Mensajero William Soto Santiago, profeta 
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dispensacional con el Mensaje del Evangelio del Reino, que 
prepara (como les leía ahorita allí) a la Iglesia-Novia para ser 
transformada, para ser raptada.
 Continúen pasando un día de amor, de paz y felicidad; y 
sobre todo, a las 3:00 de la tarde, estar meditando en el Señor y 
en las cosas del Señor, ya que por esas horas fue cuando él ya 
terminó completamente su estadía aquí en el planeta Tierra en 
medio de nosotros, en su cuerpo, el cuerpo terrenal que él usó 
estando aquí en la Tierra.
 Así que hoy es un día que recordamos, de la partida de 
nuestro hermano William; pero es un día también de gozo, 
de alegría, porque sabemos que él está allá y él es el que 
nos va a traer a todos ellos que están allí esperando por Su 
Venida; o sea que ellos también estaban esperando por esa 
venida de él allí. Y eso ya continuaremos durante las próximas 
actividades hablando más de todo eso, porque hay mucha 
Palabra, abundante Palabra para nosotros, para continuar 
viendo todos estos misterios que ya él, ya Dios le había dado. Y 
nosotros lo que hacemos es repetir, y lo que hacemos es leerles 
y darles a conocer a todos; porque es un Mensaje para todos 
los escogidos de este tiempo final, porque es un Mensaje traído 
para Su Iglesia-Novia, la cual está esperando esa fe de rapto 
por completo en sus vidas, o sea, que toda Palabra se encarne 
completamente en toda Su plenitud en cada uno de nosotros.
 Así que esperamos que Dios nos siga ayudando, y que 
sea el Espíritu Santo el que nos siga guiando rumbo a la 
tierra prometida. Y estamos muy agradecidos a nuestro Padre 
celestial, que haya enviado en medio nuestro a Su Ángel 
Mensajero, William Soto Santiago.
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